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Manuel Guerrero asegura que no existe diálogo y comunicación con los delegados

UGT reprocha ai Ayuntamiento 
su rechazo a la acdón sindical

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT de Toledo 
reprochó ayer al Equipo de Gobierno del Ayuntamiento su actitud 
de «rechazo sindical». El secretario provincial de UGT, Manuel 
Guerrero, anunció que el consistorio toledano es el único de la región 
S^® ?? convoca las mesas sectoriales y mantiene una línea abierta 
de diálogo con los representantes sindicales.El secretario general 
de UGT en la provincia de Toledo, Manuel Guerrero, reprochó

ayer la actitud de «rechazo sindical» que viene manteniendo el 
Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Toledo desde los prime
ros meses de legislatura, y concretamente, en el ámbito de la Policía 
Local y de los Bomberos. «Existe una falta de diálogo tremenda, 
sólo han contado con los sindicatos para la negociación del Pacto 
Local», argüyó.

(Pág.3)

Y además...

Merino: "Se 
nota una mayor 
preocupación 
por la mujer 
con el PP"

La presidenta de la Aso
ciación de Mujeres y Fami
lias del Ambito Rural 
(AMFAR), LolaMerino,dijo 
ayer en Toledo, que desde que 
el PP llegó al poder «se está 
notando una mayor preocu
pación por la mujer y por su 
situación sociolaboral». Me
rino señaló en el acto de 
presentación de una campaña 
publicitaria para sensibilizar 
a la opinión pública de la si
tuación actual de la mujer 
trabajadora, que el PSOE, 
desde que «llevan en la opo
sición no se han vuelto a 
preocupar por nosotras».

(Pág. 6) Lola Merino presentó una campaña de sensibilización sobre la mujer rural. MOISÉS SOTO
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Conde firma hoy 
el convenio para 
retirar la línea de 
alta tensión de 
Buenavista

(PáS- 3)

La tarea de 
limpieza de los 7 
quirófanos 
concluyó en el 
plazo previsto

(Pág. 3)

Page pide a 
Conde que 
respete a sus 
adversarios 
políticos

(Pág-4)

Un banco otorga a 
Eduardo Herrera 
y Femando Jerez 
el aval para el 
Toledo

(Pág 50)

ICAM-NI ve 
"enormemente 
positivo" que el 
CDS se sume al 
acuerdo electoral

El presidente de ICAM-NI, 
ose Molina, considera «enor- 

jnernente positivo» que el Cen
tro Democrático y Social (CDS) 

® pueda integrar en el acuerdo 
ectoral que su formación ya ha 

uscrito con el PSOE y señaló 
?a^^- será la última incorpo
ración» a este pacto. Molina se- 
nn ^^^^ ^^® ®^ diálogo iniciado 
por los socialistas con el CDS es 

a Consecuencia del acuerdo
‘‘‘canzado con el PSOE.
. _____ _ (Pág. 27)

El temporal de nieve se 
concentró ayer en 5 CCAA

EI temporal de nieve se con
centró ayer en Asturias, País 
Vasco, Cantabria, Navarra y 
Baleares, donde estaban en aler
ta los servicios de emergencia, 
mientras que cerca de una 
treintena de puertos de monta
ña quedaron cerrados al tráfico 
y en otros 60 fue necesario el 
uso de cadenas. Además, la nie
ve, el hielo y el viento, causaron 
problemas en la circulación en 
numerosos tramos de carrete
ras, la mayoría de ellos en la mitad 
norte peninsular. Diecinueve 
puertos estuvieron cortados a la 
circulación a lo largo del día.

Seis localidades cántabras

quedaron aisladas por la nieve, 
con un total de 507 habitantes.

La nieve cayó de forma in
tensa en el País Vasco, alcanzó 
el nivel del mar y llegó a cubrir 
algunas de las playas vascas.

Este fue el caso de la playa 
de La Concha, en San Sebastián, 
que quedó cubierta en la maña
na de ayer por la nieve y una 
posterior y fuerte tormenta de 
granizo. Vitoria vivió la tercera 
nevada importante del invierno, 
lo que provocó el retraso en la 
constitución de las comisiones 
del Parlamento Vasco.

(Pág. 40)
El temporal provocó el cierre de una treintena de puertos. EFE
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HORARIO DE TRENES o 22.30.99

TOLEDO MADRID (P. Atocha)
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El tiempo en la capital
ESTADO DEL CIELO: Muy nuboso. 

DIRECCION Y VELOCIDAD 

DEL VIENTO: Flojos, Oeste.

MAXIMA: 11“

MINIMA: 1“
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EL GOBDO DE 
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

Albacete:
....................................Lunes a viernes: 15'00

Ciudad Real:
....................................Lunes a viernes: 15'30
Cuenca:
....................................Lunes a viernes: 17'30

Madrid: 
.................................. Lunes a sábado: de 06'30 a 22'00 

(cada media hora) 
..................................Domingos y festivos: de 08'30 a 23'30 

(cada media hora)
Talavera de la Reina: 

.................Lunes a viernes: 07'15. 08'30, 10’00, 12'00. 
13'00.14'00. 15'30. 16'00. 18'30 y 20'00 

...................................Sábados y festivos: 10'30, 13'30, 19 y 22'00

FARMACIAS DE GUARDIA

(24 horas): Pérez Pírez.C.B. Alberche. 25.
M^ Dolores Espinosa Silva. Brive, 4.

(de 10 a 22): Isabel Martín Mayoral. Pza del Salvador, 7.

(24 horas): José R.Rodríguez Fernández. Corredera del Cristo, 7.
(de 9.30 a 22): Emilia San Miguel Vélez. Trinidad, 20.

Hoyi Araceli Pérez Ferrer. Teniente Infante, 22.

Híiyi. Angel Zaragoza Alba. Tirez, 19.

Hoy: M" Carmen Fernández Pacheco. Manuel Benayas, 2.

Hoy:Vicente Verdugo Palacios. Grande, 38.

Hoy: Mercedes Rodríguez Esquivias. Pza Hnos. Fernández Criad, 11.

TELEFONOS DE INTERES

, SEGURIDAD CIUDADANA
Policia Naciona!......................................................................................091
Policía Local..............................................................................................092

i--------- Guardia Civil.....................................................................................................062
Protección Civil..................................................................................................26 97 20
Bomberos (Emergencia).................................................................226080

Hospital Psiquiátrico......................................................................................
Hospital del Rey................................................................................................
Centro Nacional Parapléjicos......................................................................
Ambulancias S.S. ...............................................................

n
SERVICIOS SANITARIOS
Cruz Roja 
Hospital Provincial..................................................................
Hospital Virgen del Valle

22 22 22
25 93 50
26 93 00
25 93 75
22 34 21
26 92 50
22 15 22

TRANSPORTES
Radio Taxi...............................
Información RENFE..........
UNAIJTO Rental Service

AGÍLT, G/IA, ELECTRICIDAD
Agua 25 58 58
Gas natural...................................................................................22 57 41
Iberdrola (Avisos)...........................................................901 20 20 20
Repsol Butano (Averias)............................................ 901 12 12 12

Autobuses Interurbanos

TELEFONICA

25 50 50
22 30 99
23 22 10
21 58 50

Averias..........................................................................................................1002
Información .................................. 1003
Oficinas........................................................................................................ 1004
Despertador  1096

SANTORAL DE HOY: N^ Sra de Lourdes, 
Lázaro y Desiderio.

Es un mensaje de LaTribuna
BUJUU WHJIADUXIE

M.C.D.2022
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Consistorio toledano es el único de la 
región que no mantiene una línea abierta 
de negociación con los sindicatos La
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UGT acusa al Equipo de Gobierno 
de menospreciar la acción sindical
La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT de 
Toledo reprochó ayer al Equipo de Gobierno del Ayunta
miento su actitud de ^'rechazo sindical". El secretario 
provincial de UGT, Manuel Guerrero, anunció que el con
sistorio toledano es el único de la región que no convoca las 
mesas sectoriales y mantiene una línea abierta de diálogo 
con los representantes sindicales.

Ménica ORMAECHEA
El secretario general de UGT 

en la provincia de Toledo, Ma
nuel Guerrero, reprochó ayer la 
actitud de "rechazo sindical" que 
viene manteniendo el Equipo de 
Gobierno del Ayuntamiento de 
Toledo desde los primeros me
ses de legislatura, y concretamen
te, en el ámbito de la Policía Local 
y de los Bomberos.

Para Guerrero, el Ayuntamien
to de la capital castellano-man
chega es el único de la región en 
donde su Equipo de Gobierno no 
mantiene una línea abierta de 
diálogo con los sindicatos y no 
convoca las mesas sectoriales. 
'Existe una falta de diálogo tre
menda, sólo han contado con los 
sindicatos para la negociación del 
Pacto Local, por lo demás, nun
ca han convocado la mesa sec
torial". Esta falta de diálogo es 
para Guerrero perjudicial para los 
vecinos toledanos y añadió que 
esta actitud es trasladable para 
con el resto de organizaciones y 
asociaciones de la ciudad. "El 
Equipo de Gobierno se pelea con 
todo el mundo, incluyendo a la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha. Una acti

tud que sólo le lleva a perjudicar 
a los vecinos toledanos", argüyó.

Expresó así su deseo de que 
el próximo Equipo de Gobierno 
del consistorio sea más sensible 
a la acción sindical y tenga en 
cuenta las alternativas que les 
presenten los sindicatos.

Este rechazo sindical ajuicio 
de Manuel Guerrero es más sig
nificativo en el concejal de Trá
fico y Seguridad Ciudadana, 
Angel Muñoz, cuya actitud roza 
la "persecución sindical". En este 
sentido, explicó que los sindica
listas Antonio Chozas y Roberto 
Eguileta, están siendo sometidos 
a esta persecución por parte del 
concejal. Guerrero adelantó que 
el sindicato no descarta acudir a 
los tribunales para denunciar esta 
conducta antisindical.

No obstante, Manuel Guerrero 
se mostró partidario de solucio
nar los problemas que suij an entre 
los trabajadores mediante el diá
logo con el concejal de Tráfico 
en lugar de acudir ai cruce de 
insultos en la prensa. Práctica, 
puntualizó, a la que viene recu
rriendo el edil popular.

UGT recordó que sucesos 
como el de los policías locales 
que se manifestaron frente a la

Mil.

S

Javier Sánchez, Manuel Guerrero y Roberto Eguileta, "descorazonados" con la actitud del Ayuntamiento. M. SOTO

casa del alcalde toledano y que 
acabó en la Fiscalía de Toledo 
son un ejemplo de la falta de diá
logo y consenso que existe con 
el concejal de Tráfico. Asimis
mo, otra de las prácticas que fue 
criticada por Manuel Guerrero fue 
la publicación por parte de Muñoz 
en el tablón de anuncios de las 
horas sindicales que consume 
cada delegado. '’Unas horas- 
explicó-que le corresponden, sin 

embargo, él (refíriéndose al con
cejal de Tráfico) sí debería re
gular y justificar sus horas polí
ticas puesto que en teoría, y se
gún un decreto del presidente de 
la Diputación, tiene un despacho 
en el Parque de Bomberos que 
nunca utiliza, sólo se pasea por 
allí".

Por su parte el secretario 
general de la Federación de Ser
vicios Públicos (FSP), Javier

Sánchez, señaló que, teniendo en 
cuenta la actitud del concejal de 
Tráfico, "a éste no le importaría 
que no existiesen los sindicatos". 
Y recordó al concejal de PP que 
las negociaciones no se dan en 
la prensa sino en las mesas sec
toriales. "El clima de crispación 
existente en la Policía Local y en 
los Bomberos puede repercutir 
en la calidad del servicio", pun
tualizó.

Conde firma hoy el acuerdo 
para retirar las torres eléctricas

La Tribuna

El alcalde de Toledo,Agustín 
Conde, y el presidente de Unión 
penosa, José María Amusátegui, 
timarán hoy el convenio de co
laboración entre el Ayuntamien
to y la compañía eléctrica por el 
9ue se procederá al desvío de la 
linea de alta tensión que discurre 
por el barrio de Buenavista. El 
coste total de la ejecución de estas 
obras ascenderá a 42.500.000 
pesetas y serán iniciadas en el 
plazo de treinta días, siempre que 
.se disponga de las autorizacio

nes y permisos necesarios.
La retirada del tendido de alta 

tensión que discurre por el ba
rrio de Buenavista ha sido un 
compromiso de actual Gobierno 
Municipal, cuya intención de 
acometería quedó plasmada en 
los Presupuestos Municipales de 
1999 con la consignación de una 
partida económica de 30 millo
nes de pesetas.

La línea de alta tensión, de 132 
kilovatios, discurre entre 
Castrejón y Aceca y dispone de 
varios apoyos en la zona del 
Sector 3 del Plan General de 
Ordenación Urbana. Para dar

respuesta a esta voluntad muni
cipal, que coincide con la petición 
de los vecinos afectados, Unión 
Fenosa, ha elaborado el corres
pondiente estudio técnico-econó
mico, que presenta un coste eco
nómico de ejecución de 
42.500.000 pesetas, que será 
sufragado a partes iguales.

En el convenio que rubricará 
hoy, el Ayuntamiento de Toledo 
y Unión fenosa acordarán el desvío 
de la cita línea eléctrica, la com
pañía se compromete a ejecutar 
materialmente el proyecto, ini
ciando los trabajos dentro de los 
siguientes 30 días a la firma. Las torretas de Buenavista, en vía ya de extinción. M.SOTO
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Tilda de "desfachatez política ''que llame tránsfugas a los miembros de NI

Page pide a Conde más respeto 
hacia sus adversarios políticos

Efe

El secretario provincial del 
PSOE de Toledo, Emiliano Gar- 
cía-Page, criticó ayer el "cinis
mo” y la "desfachatez política" 
del presidente regional del PP, 
Agustín Conde, al tachar de 
"tránsfugas" y de "extrema iz
quierda" a ICAM-NI, y le instó 
a que muestre más respeto por 
sus adversarios políticos.

Según García-Page, Conde no 
puede hablar de "extremos" cuan
do él "es una persona que se ma
nifiesta, en lo político y muchas 
veces en lo personal desde el 
extremo", al tiempo que recordó 
que cuando ICAM-NI se pre
sentó como formación política, 
el presidente del PP felicitó pu
blicamente a sus dirigentes, qui
zá para darse "un baño de mo
deración".

Las descalificaciones de Con
de hacia ICAM-NI son, ajuicio 
del secretario provincial del 
PSOE, fruto del "cinismo y la des
fachatez" del presidente regio
nal del PP, "a quien podríamos 
recordarle los movimientos de un 
lado a otro que han hecho algu
nos señalados dirigentes de su 
partido".

Sobre el acuerdo electoral al 
que podrían llegar el PSOE y el 
CDS en la región, García-Page 
destacó que al único que le pue
de incomodar es al Partido Po
pular "que sigue una clara polí
tica de derechas, a pesar del 
marketing hacia el centro que no

El secretario provincial del PSOE señaló que Conde felicitó a N1 cuando se presentó como partido. M. SOTO

se compadece con la realidad".
El secretario de los socialis

tas toledanos manifestó que el 
PSOE pretende poner en mar

cha un proyecto integrador y 
negó que el acercamiento hacia 
el CDS responda a consignas 
planteadas por la dirección na

cional de su partido, "Castilla-La 
Mancha es cada día más autó
noma y el PSOE castellano- 
manchego también", señaló.

Page sostuvo que el partido socialista en Castilla-La 
Mancha es cada día más autónomo, al igual que su 

política en defensa de la región

El PP manifiesta 
su satisfacción 
por el archivo de 
las actuaciones 
contra Bris

Efe

Los senadores del Partido 
Popular han expresado a su com
pañero de grupo y alcalde de 
Guadalajara, José María Bris, 
su satisfacción por el hecho de 
que se hayan archivado las 
actuaciones seguidas contra él 
por el Tribunal Supremo porun 
presunto delito de prevaricación 
y coacciones.

El archivo de este asunto fue 
decidido por la Sala Segunda del 
Tribunal Supremo el pasado 
cuatro de febrero, en una sen
tencia en que consideró "razo
nables y proporcionadas" las 
actuaciones de Bris en la res
tauración del mercado de abas
tos de Guadalaj ara y que fue
ron objeto de la denuncia.

En la reunión mantenida por 
los senadores con motivo de ce
lebrarse esta semana el primer 
pleno de la Cámara Alta en el 
nuevo periodo de sesiones, el 
portavoz del grupo popular, Es
teban González Pons, expresó 
a Bris la felicitación por esa sen
tencia, según informaron fuen
tes de esta formación parlamen
taria.

Actuación beneficiosa 
para Guadalajara

Asimismo, el primer edil de 
Guadalajara agradeció el apo
yo mostrado por el resto de 
senadores del Partido Popular 
y dijo que él es el primero que 
se alegra de una decisión de estas 
características porque la Justi
cia le ha dado la razón en que 
su actuación ha tenido como ob
jetivo el beneficio de la ciudad 
alcarreña.

El PSOE pide la comparecencia de Tocino y 
Llanos por la demolición de las Turbinas

La Tribuna

El candidato socialista a la 
Alcaldía de Toledo, Juan Pedro 
Hernández Moltó, ha solicitado 
las comparecencias ante la co
misión de Medio Ambiente de la 
ministra de este departamento, 
Isabel Tocino, y del presidente de 
la Confederación Hidrográfica del 
Tajo (CHT), José Antonio Lla
nos, para que "informen sobre las 
actuación desarrollada por la CHT 
en Toledo que ha provocado la 
demolición de edificio de las Tur
binas de Vargas".

Además, se ha dirigido a la Di
rección General de Obras Hi- 
draúlicas y Calidad de Aguas del 
MIMAN para que le proporcio
ne datos sobre el estado de ejecu
ción de las obras correspondien
tes al proyecto de ordenación del 
Tajo a su paso por un lugar his

tórico de la ciudad, con informa
ción sobre los pasos realizados".

En la solicitud del también 
diputado provincial en el Congreso 
se solicitan asimismo documen
tos sobre informes y proyectos 
técnicos vinculados al proyecto 
de ordenación del río Tajo, el 
expediente sobre las modificacio
nes introducidas en el proyecto, 
y un informe del plan autorizado 
sobre el que se basa el derribo 
efectuado en el edificio, propie
dad del Ayuntamiento de Toledo.

La CHT procedió, sin la co
rrespondiente licencia municipal, 
a la demolición de este inmueble 

Los socialistas quieren que concreten 
el desarrollo de la actuación que ha 

originado el derribo

entre los pasados 14 y 18 de enero.
El PSOE recuerda, en una nota 

informativa remitida a este pe
riódico, que decidió recurrir a la 
víajudicial junto al otro grupo de 
la oposición, ICAM-NI, dada "la 
complacencia" mostrada por el 
equipo de Gobierno, del PP.

Desde que se conociera el 
resultado de la intervención aco
metida en el edificio de las Tur
binas de Vargas, se inició una nue
va polémica que ha centrado el 
cruce de acusaciones entre el Go
bierno municipal y los grupos de 
la oposición, que defendía el valor 
patrimonial de la construcción.

Moltó ha solicitado una serie de informes sobre el proyecto.
M.S0T0
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Elgerente del Complejo, Ángel González, se mostró optimista con las tareas de desinfección realizadas

La limpieza de los 1 quirófanos del 
Complejo finalizó en el plazo previsto

Mónica ORMAECHEA
Las tareas de limpieza de los 

dos quirófanos del Hospital Vir
gen de la Salud de Toledo con 
motivo de la detección de una cepa 
del hongo "Aspergillus" y que 
motivó finalmente, por razones 
técnicas, el cierre de otros cinco 
espacios quirúrgicos, se han lle
vado a cabo en el tiempo previs
to sin que se hayan resgitrado 
contratiempos, según informó 
ayer a LA TRIBUNA el geren
te del Complejo Hospitalario de 
Toledo, Angel González.

González explicó a este dia
rio que las tareas de desinfec
ción en los siete quirófanos del 
Virgen de la Salud se termina
ron en la madrugada del domin
go al lunes según el plazo previs
to por la empresa. Angel Gonzá
lez, que mostró su satisfacción 
por el ritmo de las tareas de lim
pieza que se han llevado a cabo 
en el plazo y tiempo acordado, 
anunció que ayer por la tarde la 
Comisión de Dirección del hos
pital esperaba conocer el resul
tado definitivo de los últimos 

análisis realizados tras la desin
fección. Si estos eran negativos, 
el gerente anunció que se proce
derá en las próximas horas a la 
reanudación de la actividad qui
rúrgica en este bloque de opera
ciones. Angel González explicó 
que el Complejo Hospitalario de 
Toledo, para mayor seguridad, dis
pondrá de dos informes para co
nocer el resultado de las tareas 
de limpieza. El de la propia em
presa responsable de esta labor 
y uno del Virgen de la Salud.

Tras haberse concluido en la 
madrugada del domingo al lunes 
las tareas se realizó un control 
de calidad biológico y se precin
taron los quirófanos. Asimismo, 
aprovechando el cierre de los 
quirófanos se ha procedido a 
realizar una serie de mejoras en 
estos espacios, aprovechando la 
paralización de la actividad y que 
ayer se estaban concluyendo.

Las tareas de limpieza, que 
comenzaron el pasado jueves, han 
sido realizadas por una empresa 
especializada y han supuesto un 
coste cercano a los cuatro millo
nes de pesetas.

B

Las tareas de limpieza, ya Finalizadas, se han realizado sin contratiempos, según anunció ayer González.

Airtelde

NECESITAMOS: 0 F RECEMOS:

Personas entre 28 y 40 años. Las mejores expectativas de negocio.

Introducido en la plaza. Empresa líder en el sector.

Interesados en tener su propio negocio. Imagen corporativa.

Dedicación exclusiva o casi exclusiva. Apoyo logístico y publicitario.

Dirigido al segmento de empresa.

LOS INTERESADOS DIRIGIRSE POR CARTA INDICANDO REF. A:

Entra en e1 negocio 
“^ ^“telecomunicaciones. 

^®^’^®distribuidor

DISTRIBUIDORES PARA;

ALBACETE.

Ref.: ALB

CIUDAD REAL.

Ref.: CR

CUENCA.

Ref.: CUE

TOLEDO.

Ref.: TOL

GUADALAJARA.

Ref.: GUA

TALAVERA DE LA REINA.

Ref.: TR

Airtel Móvil, 5.A.

C/ General Aguilera, 10-22 

13001 Ciudad Real 

o llamar a los teléfonos: 

610 51 53 49

^/lirtel
COMUNICARNOS MEJOfí 

es VIVIR MEJOR
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En Toledo hay 2.300 mujeres dedicadas a la agricultura y 9.500 en la región

Merino:”Con el PP se nota mayor
preocupación por la mujer rural

Eugenio J. VICENTE

La presidenta de la Asocia
ción de Mujeres y Familias del 
Ambito Rural (AMFAR), Lola 
Merino, dijo ayer en Toledo, que 
desde que el PP llegó al poder 
"se está notando una mayor pre
ocupación por la muj er y por su 
situación sociolaboral".

Merino señaló en el acto de 
presentación de una campaña 
publicitaria para sensibilizar a 
la opinión pública de la situación 
actual de la mujer trabajadora, 
que con el PSOE lo único que 
se consiguió fue redactar una 
carta con 84 puntos en los que 
se reivindicaron algunas de las 
exigencias de este colectivo y que 
se configuró en la campaña elec
toral de las últimas elecciones.

Añadió que desde que "llevan 
en la oposición no se han vuelto 
a preocupar por nosotras".

Sin embargo, indicó la presi
denta, que el PP ha incluido en 
los Presupuestos Generales del 
Estado una partida destinada a 
la mujer rural y sus inquietudes, 
además de tomar otras decisio
nes específicas para este colec
tivo como la creación de escue
las taller en las que se exige que 
el 50 por ciento de los partici
pantes deben ser mujeres.

En cualquier caso manifestó 
que no van a entrar en cuestio
nes políticas, simplemente "nos 
basamos en los hechos, indepen
dientemente del partido político 
que sea".

En este sentido destacó que 
"la igualdad de las mujeres debe 
estar por encima de los partidos 
políticos" y agregó que "ellos son 
los responsables de ir poniendo 
soluciones a todos los problemas 
que existen el mundo rural y que 
repercute al 80 por ciento del te
rritorio español".

Por otra parte explicó que la 
campaña publicitaria va dirigida 
a toda la opinión pública con el 
fin de crear una conciencia so
cial de la verdadera participación

M.Sel próximo día 15.AMFAR presentó la campaña "Mujer rural en todos los campos" que iniciará

4

03 '«4

económica de las mujeres en el 
ámbito rural, además de buscar 
el reconocimiento merecido a la 
gran contribución económica y 
social de este colectivo, que 
engloba a cinco millones de 
mujeres.

Al mismo tiempo se busca dar 
una imagen real y actual de las 
mujeres rurales, rompiendo el 
tópico de identificar a este co
lectivo con las mujeres agrarias, 
señaló Merino.

La campaña que se iniciará 
el próximo día 15 de febrero y 
finalizará el 26 de marzo, con
siste en la emisión de un "spot" 
publicitario en televisión, además 
se distribuirán 50 videos infor
mativos por las diferentes 
consej erías de agricultura y bien
estar social y por asociaciones 
y agrupaciones de mujeres y se 
han imprimido mil carteles anun
ciadores de la campaña.

217.000 mujeres activas

En Toledo hay en la actuali-

Merino detecta cierto olvido del PSOE desde que está en la oposición. M.S

dad 2.300 mujeres dedicadas a la 
agricultura, en Cuenca son 3.200, 
en Ciudad Real 2.400, en Albacete 
1500 y 100 en Guadalajara, lo que 
hacen un total de 9.500 mujeres

CCOO prefiere 
que se celebre de 
forma unitaria el 
día de la Mujer

La Tribuna

dedicadas a la agricultura en 
Castilla-La Mancha de las 
217 .000 mujeres activas de 
la región, destacando el sec
tor servicios con 134.200.

La secretaría provincial de 
la Mujer de CCOO ha criticado 
la decisión tomada por la 
concejala de la Mujer en el Ayun
tamiento de Toledo, Marisa Me
diavilla, al acordar en el último 
Consejo Local celebrado ayer 
que cada Asociación de la Mujer 
celebre por su cuenta la festivi- 
dad de la Mujer Trabajadora, el 
próximo día 8 de marzo.

Según informó ayer en nota 
de prensa el sindicato, el pasa
do 13 de enero se acordó en la 
reunión del Consejo Local de la 
Muj er de realizar todas las aso
ciaciones de mujeres un acto 
unitario.

Este acto unitario consisti
ría en la confección de una pan
carta, de un comunicado y una 
fiesta que tendría lugar en la 
plaza de Zocodover y además 
de se trataría como tema la pro
blemática de la mujer en el ámbito 
laboral, familiar y social.

Por este motivo se ha visto 
sorprendido el sindicato de 
CCOO al conocer lo acordado 
en el consejo Local de la Mujer 
celebrado ayer en la que rechazó 
la realización de un acto unita
rio, entendiendo que el mismo 
era una propuesta única de este 
sindicato, según la nota de pren
sa.

Ante estos hechos las aso
ciaciones de mujeres presentes 
en el Consejo se mantuvieron en 
silencio, excepto la Asociación 
María de Padilla, la Vocalía de 
la Mujer de la Asociación de 
Vecinos "Alcántara" y la secre
taría provincial de la Mujer de 
CCOO.

De hecho la Asociación 
María Padilla reprochó a la 
concejala su falta de respeto y 
de coherencia con lo que se había 
acordado en la reunión mante
nida el pasado 13 de enero.

El comunicado de prensa 
indica que estos hechos refle
jan "una vez más la falta de 
democracia, de respeto y de co
laboración cuando se tratta de 
celebrar un día tan importante 
para las mujeres como es el Día 
Internacional de la Mujer Tra
bajadora".

MERCADOS

EL ARBOL
Si quieres participar en el sorteo de las CESTAS DE LA COMPRA, envíanos este 
CUPÓN debidamente rellenado, a la redacción de LA TRIBUNA de Toledo, en la calle 
Donantes de Sangre, n^ 1 - 3^A. 45004 Toledo, ó a LA TRIBUNA de Talavera, Av. de 
Toledo, 31 - 3^ Planta, Local 2 - 45600 Talavera de la Reina.

La Tribuna
El plazo de admisión de cupones finaliza el 3 DE MARZO, y ei sorteo se celebrará el 
VIERNES, 5 DE MARZO.

Cuantos más cupones nos hagas llegar, más posibilidades tendrás de ganar

de Toledo y Talavera

TE OFRECEN LA POSIBILIDAD DE GANAR 
DOS MAGNIFICAS CESTAS DE LA COMPRA 
VALORADAS EN 15.000 ptas. CADA UNA 

DISFRUTA CON LOS PRODUCTOS DE 
SUPERMERCADOS EL ARBOL

Nombre:

Dirección:

Población:

Teléfono: D,N.L:

M.C.D.
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Ebector de carne vaciino en la provincia de Toledo genera 280.fíOO millnnex de pesetas al añn

APROVAC pedirá el equilibrio de las 
ayudas el próximo día 22 en Bruselas

Eugenio J, VICENTE

La Asociación Nacional de 
Productores de Carne de Vacu
no (APROVAC), con la sede cen
tral en Toledo, se manifestará en 
Bruselas el próximo día 22 de 
febrero para apoyar la propues
ta de la reforma de la OCM del 
vacuno planteada por la ministra 
de Agricultura, Pesca y Alimen
tación, Loyola de Palacio.

Así lo comunicó ayer el di
rector gerente de APROVAC, 
Manuel Conde Perezagua, quien 
señaló que lo mejor que nos con
vendría a los españoles sería la 
propuesta planteada por la Co
misión de Agricultura del minis
terio la cual concede una retri
bución de alrededor de 36.000 
pesetas por el sacrificio del ani
mal.

^Segun^ en producción

Conde señaló que con el 
acuerdo de esta propuesta se fa
cilitaría el equilibrio de las primas 
entre todos los estados miembros 
de Europa.

El director gerente indicó que 
'si no sale adelante esta propuesta 
las espadas se volverán lanzas, 
y las movilizaciones aumentarán".

En este sentido manifestó que 
APROVAC no está en contra de 
ningún sector de agricultura pero 
no consentirá que por conseguir 
obj etivos para otras OCMs y dejar 
de lado la del vacuno de carne.

Destacó que Castilla-La 
Mancha es la región de España

que cuenta con mayor número de 
productores de carne de vacuno 
y especialmente en la provincia 
de Toledo se concentran 250 mil 
cabezas de vacuno de carne que 
hace que se generen en la pro
vincia unos 280 mil millones de 
pesetas ya que acapara el 90 por 
ciento de animales de la región y 
la hacer ser la segunda de Espa
ña.

En este sentido comparó el 
mercado vacuno de carne de 
España con el de Francia y dijo 
que "si el país galo recibe ayu
das y nosotros no nos igualamos 
el desequilibrio es tan importan
te que el estocaje que tenemos 
hace que el precio del ternero 
español descienda en torno a 100 
pesetas".

En este sentido lo que 
APROVAC pretende es que 
antes de negociar se adopte un 
equilibrio entre todos los países 
europeos y después establecer 
propuestas unánimes para obte
ner un equilibrio tanto en ayudas 
como en obj etivos a perseguir con 
el fin de obtener unas mejores 
condiciones para los ganaderos 
y no echar a perder este sector 
tan importante para España.

Para conseguir este equilibrio 
resulta fundamental aumentar el 
numero de derechos para Espa
ña ya que actualmente contamos 
con 601 mil derechos y al menos 
serían necesarios 930 mil para 
permitir al ganadero la explota
ción total de sus posibilidades ya 
que contaría con una mayor apor
tación por parte de la Comisión

Conde pide equilibrio en la distribución de ayudas entre los países europeos. M.S.

Europea.
Subrayó que hasta ahora la 

Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha no ha apo
yado en nada las iniciativas y lle
vadas a cabo por APROVAC a 
pesar de que siempre que se le 
ha solicitado una audiencia con

el consejero de Agricultura, Ale
jandro Alonso, siempre nos ha 
recibido.

Sin embargo la ministra nos 
prometió en una reunión que 
mantuvimos con ella tres meses 
después de las elecciones gene
rales que llevaría adelante las exi

gencias del sector y nos pidió que 
la dejáramos trabajar. Destacó 
que la situación actual de la dis- *^ 
tribución de las ayudas refleja que 
España cuenta con 310.808.455 
millones de euros, frente a Fran
cia con 853.847.771 millones de 
ecus. ^i

Gutiérrez afirma que NI es una "ficción” sin 
espacio político porque no representa a nadie

Yerma AZOFRA
ncí^ P^^^° alcanzado entre 
bOEe ICAM-NI, que se pre

sentarán a las próximas eleccio
nes municipales, autonómicas y 
^Hfopeas de junio bajo la coali
ción "PSOE-Progresistas", repre
senta "una solución particular para 
nnos sujetos que no representan 

nadie porque nunca se han pre- 
cntado a las urnas", manifestó 

in^T ^^ coordinador general de 
MGonzalo Gutiérrez.
Nueva Izquierda ha formula- 

n hasta el momento "meras 
P ^^ciones políticas", apuntó 
CÍA m"*®^* p^^^ quien esta forma- 
tit ,^^nna ficción, que ha cons- 
,nido un paso intermedio hasta 
negar a la absorción del PSOE", 
hah^^^^ ^^ espacio político al no 
Dald ^^^^^^^^ ®^ necesario res- 
P Rio ciudadano necesario a tra

vés de la comparecencia en unos 
comicios.

Cóctel de progreso

En este "cóctel" -añadió- "no 
están todos los progresistas de 
Castilla-La Mancha, es más, creo 
que hay pocos".

Respecto a la negociación 
iniciada por los socialistas para 
incluir también a Unión Centris- 
ta-CDS en sus listas, Gutiérrez 
señaló que "no es extraño en una 
izquierda que mira hacia el cen
tro", mientras que en la forma

Al coordinador de IU no le extraña la 
posible incorporación del CDS al pacto 

de una izquierda que mira al centro

ción que coordina "no nos aver
gonzamos de ser de izquierdas".

Por tanto, está convencido de 
que el acuerdo no influirá en los 
resultados electorales de IIJ y 
tampoco "tiene por qué restarle 
votos".

El coordinador regional de IU- 
ICAM entiende que la solución 
a los problemas actuales de la 
sociedad española debe partir de 
un bloque social progresista y con 
esta premisa concurrirán a las 
elecciones del próximo 13 dejunio 
con "nuestro programa y siglas 
propias".

SS

Gutiérrez duda de que el pacto integre a "todos" los progresistas. M.SOTO
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lALAVíRA
CONFECCION HOTELESRESTAURANTES

en Toledo...
DOIVIEIMIOO

Cerro del Emperador, s/n 
Teléf. 925/280101 

en Talavera...

MERCA TALAVERA 
Pplíg. Torrehierro

Teléf. 92S/aO21 Q3

en Talavera...

Paseo de la Estación, 62 
Teléf. 925/8-1863©

C/. Camino de la Cabra, s/n 
Teléf. 925/81 1 ^-ST

LA TERTULIA 
C/. Pablo Neruda, 2 
Teléf. 925/803598

RTE. EL FOGON
C/. Belvís, 1 

Teléf. 925/818523

NUEVA ORLEANS
Avda. Barber, 8 
Teléf. 925/216961

CENTRO TECNOLOGICO 
DE LA CONFECCIÓN fHUSA TALAVERA 

O/. Prado, 18 
Teléf. 925/800200

Teléf. 925/821832

CLINIC/\S
en Toledo...
CLINICA DENTAL

DRA. M. AGUILAR
Donantes de Sangre, 1 - 1- B 
Teléf. 925/256790

EL AMANECER DE 
LA NATURALEZA 
C/. Alcaudeté. 48 

Teléf. 925/826638 en Toledo...en Talavera...
CAMINO DEL ROCIO 
C/. Leonardo Da Vinci, 8 
Teléf. 925/805301

CENTRO DE DIAGNOSTICO 
RECOLETAS

Av. de Auropa, 8 
Teléf. 925/252131

MONTEALEGRE
C/. Toledo. 4 Llrb. Los Nieves

NAMBROCA 
<Teléf. 925/278866^

CIRUGIA DEL PIE
Huérfanos Cristinos, 1 
Teléf. 925/253945

BAR KALY
C/. Antonio Soria. 3
Teléf. 925/826436

RTE. EL ARCO
C/. Arco de San Pedro, 5

rCENTRO RESIDENCIAL' 
TOLEDO

Cira. Modrid-Tdedo, Km. Ó4,4CO 
¿Teléf. 925/222230^ 

en Talavera...
MESON EL EOLITO'] 
C/. Alférez Provisional, 55
Teléf. 925/821902

BAR MANSILLA
Av. Feo. Aguirre. 280 
Teléf. 925/811949

RESTAURANTES
en Toledo...

NUESTRA SEMPRA 
DE LA PENA

Av. del Principe, 6 
Teléf. 925/804523

RTE. LA TEJA
C/. Santos Mártires, 20
Teléf. 925/825015

LA ABADIA
PI. San Nicolás, 3

Teléf. 925/251140

CHURRERIA BAR 
CALERO

C/. Matadero, 9 
Teléf. 925/814267

BAR DANI
C/. Santa Agueda, 3

BAR LEVANTE
C/.Banderas de Castilla, 8 
Teléf. 925/811664

BAR YESSICA
C/.Cañada de la Sierra, 73
Teléf. 925/826269

EL CHULETERO
Ctra. Avila, Km. 3,500
Teléf. 925/210062

EL ALBA
Ctra. Extremadura, Km. 119,4 
Teléf. 925/802900-04^

TALLERES
en Talavera. ..
r'SINFÓ
C/. Panaderos, 11-13
Teléf. 925/803074

ZARICOBAR BERNARDO 
C/. Altoércb©. 3
Teléf. 925/827187

VARIOS
Teléf. 925/214529 en Toledo... 

ÍGIMNASIO INTEGRAL
Av. Boladiez, 25
Teléf. 925/234114

GRUAS Y TALLERES 
JESUS DE LA O

Ctra. Cervera. Km. 0,800 
Teléf. 925/804033

BAR POKER
C/.Ueonardo Da Vinci, 12 

Teléf. 925/822145

BAR EL ROLLO 
C/, Comuneros de Castilla, 16 
Teléf. 925/804006

CASON DE LOS LOPEZ 
DE TOLEDO

C/. Sillería, 3
Teléf. 925/254774

rrURISMO RURAL? 
LA CASA DE LA TORRE 
C/. Antonio Machado, 16
Teléf. 925/568006

CERVECERIA LA CANITA
C/. Murillo. 4 
Teléf. 925/809862

BAR VIDAL
C/. Juan Carlos 1, 52

Teléf. 925/816580

LA CATEDRAL
C/. Nuncio Vijo, 1
Teléf. 925/224244

“BJ®!S*5*1 (ELTROCADEROCERVECERIA BARIMBA
PI. Leonardo Da Vinci, 11
Teléf. 925/808962

PUBS CATALANA DE OCCIDENTE 
C/. Llruiguay, 1 4- 
CENTRO COMERCIAL SANTA TERESA

, Teléf. 925/253625
en Toledo...Av. Reconquista, 10•Teléf. 925/81 7’272

LA FACULTAD
C/. Murillo, 4

Teléf. 925/823762

MUEBLES en Talavera... GRUPO RUIZ^ 
UNAUTO
C/.Jarama, s/n 
POLIGONO INDUSTRIAL

Teléf. 925/232210,BAR ZURICH
C/. Santos Mártires, 1 1
Teléf. 925/816644

en Talavera...

IMUGiA
C/. Cosme Gómez Tejada, 16 
Teléf. 925/814974^

PELUQUERIA 
TRENADO

SAN FRANCISCO
C/. Alberche, 1O
Teléf. 925/823206

RTE. ANTONIO
Av. Portugal. S 
Teléf. 925/824017

RTE. VIDAL HOTELESLAUREL & HARDY
C/. Ruiz de Luna, 6
Teléf. 925/828172

ENSEÑANZA
Teléf. 925/804044Jen Toledo...Teléf. 925/826405

fCONSTRUCCIONES
JUSTO VAZQUEZHOTEL BEATRIZ

Ctra. Avila, Km. 2,75C 
Teléf. 925/222211, 

'CIUDAD DE TOLEDO! 
Ctra. del Valle, 15
Teléf. 925/285125

SAN CRISTOBAL
Crta. N-V. Km. 123.700 
Teléf, 925/821337 Teléf. 925/720050J

TivrT5’i=rEisr"r^ 
MODERNA
C/. Gaspar Duque, 11 
Teléf. 925/8O29O8J

RTE. NURIA
Av. Constitución, 7
Teléf. 925/817214Bu

en
as

 D
ire

cc
io

ne
s en Toledo...

'ELSCORPIONS 
C/. Matias Moreno, 10 
Teléf. 925/212556

SABORES II
Trav. Estación de Autobuses, 1
Teléf. 925/227869

LATIMA
Plaza de Cuba, 4

Teléfs. 925/227208 -256451

ST. LOUIS
C/. Gregorio de los Ríos, 4
Teléf. 925/826130

B-C CAFETERIA
CA Angel del Alcázar, 31
Teléf. 925/825656

MI DESPACHO
PI. Federico G® Lorca, 3

L Teléf. 925/810265

BAR PENA
Paseo de la Estación, 98
Teléf. 925/806578

en Talavera... en Talavera...
AMANECER

BAR CASTRO
C/. Matadero, 36

LA SUCURSAL
CA Capitan Velarde, 5

TABERNA MIGUEL
C/. Entrada Barrionuevo, 5

en Talavera...
MUEBLES VIGAMA

C/. Atalaya, 1
Teléf. 925/806829

MOBELANDIA
C/. Alfares, 17

Teléf. 925/828708,

en Talavera... 
WAmra»
Av. Feo. Aguirre, 178
Teléf. 925/818081

ESCUELA DE ARTE^
C/. Segurilla, 1

Teléf. 925/811942 .

RTE. RODIMA
Ctra. N-V, Km. 109,900

CAZALEGAS

/Teléf. 925/869226,

RTE. EL TORREON
C/. Cabeza del Moro, 2 HOTEL BEATRIZ 

Av. Madrid, 1

UN ALTO EN EL CAMINO
Ctra. N-V, Km. 119 

. Teléf. 925/804107.

RESIDENCIAS 
3° ED/MD

MESON ARCIPRESTE II
Av. Principe, 43
.Teléf. 925/818774

J. MORAN
C/. Panaderos, 7
Teléf. 925/811718

CARPE DIEM
C/. Alfileritos, 26 
Teléf. 670/829665 
en Talavera...

EL GALEON
C/. Lepanto, 9

M.C.D.
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UGTy CCOO apuestan por impulsar la carrera profesional en la ley de Coordinación Policial 

Los sindicatos proponen que la Escuela 
de Policía Local homologue titulaciones

YermaAZQFRA

La Federación de Servicios 
Públicos (FSP)deUGT, y laFede- 
ración de Administración Públi
ca (FSAP) de CCOO registra
ron ayer en la Consejería de Ad
ministraciones Públicas una nove
dosa propuesta conjunta referi
da a la futura Ley de Coordina
ción de Policías Locales para que 
la Escuela Regional de Forma
ción de Policía Local asuma la 
homologación de títulos que per
mitan el acceso a grupos retri
butivos superiores.

De esta forma, "un policía lo
cal de base, formándose en cur
sos, puede llegar al grupo de ofi
ciales por la vía carrera adminis
trativa", explicó el secretario 
regional de la FSAP-CCOO, An
tonio Navarro, además de que "no 
se cierran las puertas" a los chi
cos y chicas que, sin cumplir el 
requisito de poseer el Bachille
rato Superior, quieran presentarse 
a la plaza de policía. Según sus 
datos, cerca de 110.000 jóvenes 
castellano-manchegos, con eda
des entre 18 y 30 años, cuentan 
solo con el Graduado Escolar.

Junto con la carrera profesio- 
nal, la propuesta sindical, que 
recoge cuestiones ya contempla
das en las legislaciones de otras 
comunidades autónomas, abor
da también la reclasificación 
profesional, la segunda actividad 
y la homologación a nivel retri
butivo -la diferencia económica 
sería de 18.000 pesetas- y de 
grupo con el resto de Fuerzas y

Seguridad del Estado.
Por otro lado, la unificación 

de criterios conllevará "el reco
nocimiento social y profesional 
para este colectivo que realiza una 
labor muy importante no siem
pre valorada", destacó la secre
taria regional de la FSP-UGT, 
Suny González, quien insistió en 
la disponibilidad del Gobierno re
gional, que debe elaborar la ley, 
y los ayuntamientos que "tienen 
que incorporar partidas presu
puestarias para hacer frente al 
coste de la reclasificación".

La homogeneización de este 
cuerpo supondría una inversión 
próxima a los 500 millones de 
pesetas en una región que agru
pa a unos 1.700 policías locales.

En la última reunión de la Mesa 
de Coordinación regional de Po
licía Local, celebrada el pasado 
día 22 en Tomelloso, los repre
sentantes de la Federación de 
Municipios y Provincias (FEMP), 
la Administración regional, y los 
sindicatos adquirieron el compro
miso de presentar propuestas por 
escrito para abordar todas las 
cuestiones de interés.

A este respecto, González 
señaló que "creo que somos los 
únicos que, por ahora, lo hemos 
hecho", y aclaró que sus reivin
dicaciones no son exclusivamente 
a nivel retributivo, puesto que "nos 
consta que esas 18.000 pesetas 
se están cobrando en algunos 
municipios, y lo que queremos es 
que se amplíe a todos".

UGT y CCOO confían en que 
los ayuntamientos mantengan "las

ssaswi

Los representantes sindicales esperan que la Ley se apruebe en la presente legislatura.
M.SOTO

prisas" iniciales y laLey se apruebe 
antes de que termine la actual 
legislatura.

Convenio del Personal 
Laboral de la Junta

Ayer también se constituyó la

Mesa Negociadora del IV Con
venio Colectivo del Personal 
Laboral de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
donde, entre otros asuntos, se fijó 
el calendario que permitirá sen
tar las bases de la puesta en 
marcha de la jomada laboral a

35 horas, medida a la que el con
sejero de Administraciones Públi
cas, Antonio Pina "dio luz ver
de", recordó Navarro, aunque 
precisó que "no interesa pactar 
una reducción de jornada si no 
lleva vinculado un crecimiento de 
empleo".

ElSATSE recalca que la autonomía 
de gestión no puede conllevar 
pérdidas en la calidad asistencial

La Tribuna 

qa^^ ^® enfermería
oATSE ha manifestado que la 
creación de la fundaciones sani- 
arias no puede llevar a una pér- 
ma de la calidad asistencial y 

Seguridad hospitalaria para los 
usuarios.

,Ajuicio de SATSE, la utiliza
ción de una nueva fórmula de 
gestión debe ser compatible con 
•a consolidación de un sistema 
anitario público,universal, soli- 

^10 y equitativo que responda 
n todo momento a las necesida

des de la población.
9 consecución de estos 

Adjetivos de calidad, el sindicato 
ue enfermería reclama al Minis- 

de Sanidad la puesta en 
noV j ^^ *^ carrera profesio- 
da> y de las especialidades, "es

tas últimas paralizadas durante 
más de diez años".

Asimismo, el SATSE solicita 
ai Ministerio la homologación 
retributiva y, en la mesa secto
rial, mantendrá que "se deben 
garantizar que los profesionales 
al servicio de las nuevas entida
des sean estatutarios y que se 
respete la movilidad del perso
nal en todo el Sistema Nacional 
de Salud".

EI sindicato de enfermería 
también defenderá ante la mesa 
sectorial que se garantice la par
ticipación de la Enfermería en la 
gestión de las nuevas entidades 
del Sistema Público de Salud, ba
sadas en la autonomía de gestión.

En la pasada reunión del Co
mité Ejecutivo Estatal del SATSE, 
celebrada en Madrid, se conclu
yó que "el ajuste presupuestario

presente en los centros sanita
rios y la fuerte desilusión de los 
profesionales ante una reforma 
sanitaria que no les ha aporta
do, hasta el momento ninguna 
mejora sociolaboral, está llevan
do a la Enfermería a una situa
ción crítica que, de no resolver.- 
se, podría empujar a la movili
zación profesional.

El secretario provincial del 
SATSE, Francisco Pleite, indi
có "la Enfermería necesita de 
un ministro de Sanidad que haga 
algo más que hablar de des
motivación de los profesionales 
del Sistema Nacional de Salud".

Pleite subrayó que la Enfer
mería necesita hechos y solu
ciones, y no demagogias" y pun
tualizó que "para avanzar jun
tos, las palabras han de acom
pañárse siempre con hechos".

¡Los niños primero!

El terremoto en Colombia ha deiado a más 
de 10 000 niños en la calle. Sin vivien a.

niños y niños, llama ahora...

Tel.: 9OZ 31 41 31 

uriicef 1®
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El debate en torno a la segregación 
de Gamonal fue el primer 'cara a 
cara' entre los dos previsibles 
competidores por la Alcaldía

1

Carriches y Rivas confrontaron posturas ante un público mayoritariamente formado por samoninos

Los vednos de Gamonal marcaron
d ritmo del debate de la segr^acion
La masiva presencia de 
gamoninos fue una de las 
notas destacadas del debate 
que por espacio de dos horas 
protagonizaron en la noche 
del martes el alcalde y el de
legado de la Junta en 
Talavera. Un debate en el 
que ambos confrontaron sus 
posturas sobre la reciente 
aprobación de la constitu
ción de Gamonal e n EATIM.

Carmen S. JARA

Un público mayoritariamente 
constituido por vecinos de Gamo
nal y en el que se dejó ver tam
bién una amplia representación 
del PSOE marcó el ritmo del 
debate que en la noche del mar
tes mantuvieron el alcalde de 
Talavera, Florentino Carriches, 
y el delegado de la Junta en la 
ciudad, José Francisco Rivas. 
Como argumento para la discu
sión estaba el decreto del gobierno 
regional el 31 de diciembre pa
sado por el cual se aprueba la 
constitución de Gamonal en en
tidad local menor. Como alicien
te destacaba en primer plano el 
hecho de que se tratara del pri
mer 'cara a cara' entre dos pre
visibles competidores por la Al
caldía talaverana, el ya confir
mado candidato socialista, Rivas, 
y el previsible cabeza de lista del 
PP, Carriches.

Sin embargo, el peso del 
protagonismo en el debate orga
nizado por la Federación de Aso
ciaciones de Vecinos Vegas del 
Tajo y moderado por su presidente, 
Nemesio Crespo, sobre las re
percusiones del citado decreto 
recayó precisamente en los pro
pios vecinos de Gamonal, a pe
sar de que no había sido acepta
da su petición para participar como 
parte en litigio en el acto.

En cuanto a los argumentos, 
pocas novedades se pusieron 
sobre la mesa. El alcalde empe
zó haciendo un poco de historia, 
para hacer hincapié en tres cues
tiones. La primera el polígono 
Torrehierro y los informes de Di
putación, Delegación de Gobier
no y del secretario del Ayunta
miento, que rechazan el decreto.

La segunda la viabilidad eco
nómica de la entidad local me
nor, que puso en duda con la 
advertencia de que un hipotético 
déficit tendría que ser cubierto 
por Talavera. Y, por último, se 
centró en equiparar la situación 
actual con la de 1994, cuando el 
Ayuntamiento optó, con la única

PEÑARivas y Carriches se estrechan la mano al término del debate sobre Gamonal.

PENAEl portavoz de la AV de Gamonal, Gómez Espuela, aprovechó el turno del público para intervenir.

'n'

oposición de IU, por desistir del 
procedimiento de segregación. En 
un momento del debate Carriches 
barajó la posibilidad de promo
verán nuevo polígono industrial.

Bandera electoral

También José Francisco Rivas 
hizo historia, aunqueen este caso 
para recordar al alcalde diversas 
intervenciones anteriores a su 
llegada al Ayuntamiento, en las 

que se mostraba favorable a la 
segregación y restaba importan
cia al valor del polígono indus
trial. "Gamonal es bandera elec
toral de una persona, Florentino 
Carriches", sentenció el delega
do de la Junta, que defendió en 
todo momento que Talavera no 
perderá nada porque conserva la 
competencia de gestión y admi
nistración de Torrehierro. Como 
ejemplo de ello puso ladepuradora 
de aguas residuales, levantada en

"quemar al candidato del PSOE, 
que es el delegado de la Junta, 
en la hoguera de los votos".

De votos habló también para 
intentar contrarrestar a quienes 
defienden que la decisión sobre 
la segregación de Gamonal res
ponde a intereses electorales del 
Partido Socialista. "No era eso, 
era el rigor, la honestidad y la 
responsabilidad de gobernar", 
apuntó Rivas que apostó por la 
búsqueda de acuerdos con mu
nicipios cercanos en materias 
como industria, transporte o cul
tura.

Como defensor de la segre
gación, al delegado de la Juntale 
tocó la parte dulce del debate, la 
de los aplausos, con peticiones 
como la que dirigía al alcalde a 
quien señaló: "Estoy convencido 
de que Gamonal no se quiere poner 
frente a Talavera, pues no pon
ga usted a los talaveranos con
tra Gamonal". A Carriches le tocó 
por contra lidiar con la parte 
menos grata y levantó en varios 
momentos protestas con alusio
nes como que Gamonal se había 
integrado por su voluntad en el 
municipio de Talavera.

Gamonal pide diálogo

el suelo de otra entidad local 
menor, Talavera La Nueva.

Además, Rivas defendió el 
decreto porque "no es un frente, 
es un espacio de debate" y pre
firió centrarse en el aspecto po
lítico, obviando matices jurídicos. 
No quiso pasar por alto su con
dición de candidato del PSOE, 
cuando optó por abrir el debate 
señalando que el objetivo de éste 
era dar "leña al mono, o leña a 
Bono, una vez más" y, de paso,

Los gamoninos tuvieron que 
esperar al tumo de preguntas para 
intervenir. El portavoz de la aso
ciación de vecinos, José Mana 
Gómez Espuela, lo hizo pidiendo 
respeto a la decisión respaldada 
por las firmas del 95 por ciento 
de los vecinos y reclamando un 
diálogo que, señaló, el Ayunta
miento no ha querido aceptar hasta 
ahora. Sobre la mesa quedaba asi 
la necesidad de negociar con el 
Ayuntamiento el presupuesto y 
las competencias de la entidad 
local menor. Previamente se ha
bía repartido entre los asistentes 
copias del decreto y planos del 
ámbito territorial que reflejaban 
que sólo el 20 por ciento de 
Torrehierro corresponde a Ga- 
u'ional.

Representantes del PSOE 
como Isidro Flores y José Miguel 
Camacho, de ICAM-NI como 
Lorenzo Castellote y Nazario 
García, de Gamonal, como el 
presidente de la asociación de 
vecinos Benito Garrido se encar
garon a su vez de hacer 
puntualizaciones. Por el PP solo 
la presidenta local, Remedios 
Gámez terció para resaltar que 
el decreto es ilegal, porque Ga
monal renuncia a un derecn 
inalienable, la parteque le corres- 
ponde de los impuestos que ge
nera Torrehierro.

.2022
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- El programa de Radio 
España "La Rebotica" 
convoca su H Concurso 
de Relatos en esta ocasión 
con motivo del "I Premio 
de Cuentos "Don Da
niel"", que propone el 
tema "Querida madre". 
Los trabajos, de cinco a 8 
folios, podrán presentarse 
hasta el próximo 1 de 
marzo en el Paseo de la 
Castellana, 45, 3® izquier
da. 28046 Madrid.

El premio constará de 
una placa y 250.000 pese
tas.

- El café teatro Pícaro 
ofrece mañana, día 12, y el 
sábado 13, la actuación del 
transformista Isarael SIiow.

- La Asociación de 
Empleados de la Junta de 
Comunidades "Carpeta- 
nía" ha convocado el 11 
Concurso Fotográfico 
que establece dos seccio
nes: tema libre y sobre 
Castilla-La Mancha, y po
drán presentarse en co-lor, 
blanco y negro o cualquier 
otra técnica fotográfica.

Los trabajos podrán 
entregarse en la sede de la 
asociación -Avda, de la 
Reconquista, n° 14 portal F, 
bajo-izqda- o enviarlos por 
correo al apartado 220, 
45080, antes del próximo 30 
de marzo.

- La Fundación Feria 
Apícola de Castilla-La 
Manchaba convocado las 
bases del concurso del car
tel anunciador de la XIX 
Feria Apícola que se cele
brará del 23 al 26 de marzo 
del 2000 en la Villa de 
Pastrana (Guadalajara).

El plazo de presentación 
de los trabajos, con un ta
maño de 48x61centímetros 
concluirá el próximo 19 de 
febrero.

- La Consejería de Edu
cación y Cultura ha convo
cado, para jóvenes con 
edades entre los 16 y 30 
años, certámenes deroto- 
grafía, Artes Plásticas, 
Música , Cómic y Vídeo, 
que incluyen tres premios 
cada uno. El plazo de pre
sentación de los trabajos 
concluirá el próximo 26 de 
marzo.

asa ^™ , 650
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MULTICINESM^CRÍSTINA
SALA J: "B/CHOS".P- I7:30, 19:45y22.
SALAZ: ̂ "¿ CONOCES A JOE BLACK? ".P: 18,21:30.
SALA21 "ENEMJG0PUBLIC0".P\i7A5.

"LA NIÑA DE TUS OJOS". P: 20 y 22:45.
SALAJ: ''QUÉDATEA.\NLAD0".?.\7-AS,2Qyl 'l-AS.

MULTICINESMAYORAL
SALA A: "ENTRE LAS PIERNAS".
SALA B: "ESTADO DE SITIO".
SALA C: "EXPERIMENTO CHIFLADO".
SALA D: "MÁS FUERTE QUE SU DESTINO".
Pases:17:15,20 y 22:45.

TA r^ V^R^ TAP/^ÍXE7I\L4
MULTICINESCAl nERON
SALA 1: "BICHOS".
SALA 2: "BARRIO".
SALA 3: "QUEDATE A MI LADO".
Pases:17,20y 22:30.

TCARRlTCfS

MLLTICINESBENIDORM

SALA A: Cerrado por descanso.
SALA B: Cerrado por descanso.

TELEVISIONKS

TELETOLE
12:00 Tel^ggenda
13:00 Local media shop
15:30 Toledo al día 1" edic
16:00 La película
"El milagro de lourdes"
17:30 Dibujos animados
18:30 Ciencias de la vida
19:00 Aire.s de león
19:30 Tu futuro con Isabel

Nogales
20:00 Las recetas de JJ

Castilla
20:15 Todo motor
21:00 CLM al día
21:30 Toledo al día 2° edic
22:15 Lj^_QuinÍ£la
23:15 Yo, Claudio
24:00 Toledo al díji

Canal 4 Toledo
10:00 Titulares
10:15 Desayunos con Jesús
10:30 Tele venta
11:00 Carrusel
13:00 Tele boutique
13:30 La pequeña Lulú
14:00 El mundo de Jocallito
15:00 Tela_bQutique
15:30 Cine
17:00 Tele venta
19:00 Clipeando
21.00 Siete días
22:00 Cine
24:00 Tú decides
06:00 Tele- venta

CAINAI.
IHCXISAXO
06:00 Tesoros de la Iglesia
07:00 Los pecados capitales
07:30 La alianza de amor con 
la Virgen María
08:00 Familia: ¡Sé lo que 
eres!
08:30 Rosario de Tierra Santa
08:45 Letanías
09:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
10:00 Pablo Caruso
11:00 Tesoros de la Iglesia
12.00 Viva su vida en Cristo
12:30 Los diez mandamientos
13:00 Imagen de Dios
13:30 Tierra de la esperanza
14:00 Misa desde el
Monasterio de Nuestra Señora 
de los Angeles
15:00 Creencias y prácticas 
católicas
15:30 Un llamado a la misión
16:00 Mother Angelica
17:00 Nuestra misión: la 
misericordia
17:30 Hitos y mitos
18:00 Imagen de Dios
18:30 Gerbert
19.00 Las fuentes de la JU
19:30 Vaticano y Roma 
cristiana
20:00 Misiones y misioneros
20:30 Ayunda a la Iglesia 
necesitada
21:00 En clave de amor
22:00 Iglesia en el mundo
22:05 Iglesia en Toledo
23:00 Juan Pablo II
23:30 Misa desde el
Monasterio de N. Era. de los
Angeles
00:30 Capitán Gallego
01:00 Jesús TV
02:00 De cara al tercer 
milenio
02:30 Santificados en la 
verdad
03:00 Rosario de las Santas
Escrituras
03:30 Beata Faustina
04:00 Tesoros de la Iglesia
05:00 El plan de nuestro
Padre

MUSEOS
TOLEDO

Museo de Santa Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. Tlfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro. s/n. Tfno. 227115
Casa Museo del Greco
- Samuel Levi, 3. Tfno. 224046¡
Monasterio de San Juan de los Reyes1
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lerma
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno. 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí - Sinagoga del Tránsito
- Samuel Levi, 3. Tfno. 22^665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUll
Museo de Costumbres y Artes Populares de Montes de 
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España)
VILLACAÑAS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo (Sol, s/n. Tfno. I60428)
NAVAHERMOSA
Museo EtnoIógico (Tfno.410111)

EXPOSICIONES
TOLEDO

Galería Tolmo
-C/Santa Isabel, 14. Exposición EEE (El Espacio Exterior) de 
Roberto González Fernández. Hasta el 3 de marzo.
Caja Rural
- C/Coronel Baeza, s/n. Exposición de óleos de Fidel María 
Puebla. Hasta el 27 de febrero.
Sala de Exposiciones de CCM
- C/Talavera s/n. Exposición de pinturas de Eva García Gregorio. 
Desde el 12 al 26 de febrero.
Museo de Arte Contemporáneo
- C/ Bulas Viejas, 15. Exposición de fotografías "Revelación 
de lo oculto" de Agustín Martín Francés.
Mezquita de Tornerías
C/ Tornerías. Exposición de cerámica de M“ Angeles de las 
Heras. Desde el 5 de febrero al 15 de marzo.
Cámara de Comercio
-Plaza de San Vicente, 3. Exposición de pinturas de Luis Galán. 
Hasta el 11 de febrero.
Sinagoga del Tránsito
-C/Samuel Levi, 3. Exposición "Música y Vida en la España de 
las Tres Culturas. Musulmanes, Judíos y Cristianos de la Edad 
Media". Hasta el 28 de febrero.

ONDA CERO Toledo

700 750 800 850 900 950 1000 1050 ' 1100 1150 1200 1250 1300 1350 1400
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Retrocesos
"Entonces estaban más claramente 
diferenciados los términos, personajes y roles: 
empresario, obrero, jornada, salario..., y hoy 
todo ésto está más difuminado"
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Retrocesos

ESTEBAN 
RODRIGFUEZ 
RUIZ

L
a historia de la lucha del movimiento obre 
ro para lograr una jornada razonable y unas 
condiciones de trabajo medianamente dignas, 
ha estado sembrada de grandes esfuerzos, 

frustaciones, renuncias y cadáveres -físicos y mora
les-. De la esclavitud histórica, pasando por la etapa 
industrial en donde niños, mujeres y hombres eran 
sometidos a unas jomadas agotadoras y en unas con
diciones absolutamente inhumanas, sin necesidad de 
hablar de los salarios, habíamos llegado a una situa
ción de bienestar casi general, excesivo, precisamente 
por general, pensaban algunos. Ahora, tras una 
apariencia de «ningún problema», estamos deslizán
donos porunapendiente altamente peligrosa en conde 
el fondo de las cosas están volviendo a lo que fueron 
en otros tiempos anteriores, aunque las formas se 
cuiden e intenten que guarden la imagen del apete
cible regalo envuelto en papel de celofán.

Así podemos conocer, que no ver, pues las apa
riencias, como la luna, engañan, que mientras se nos 
ofrece en grandes titulares las sucesivas fusiones de 
los principales bancos del país, en aras, se nos dice, 
de una mayor competitividad, preparación para las 
exigencias del siglo XXI, asistencia al cliente..., las 
condiciones y horarios de los empleados están vol
viendo a otros que recuerdan siglos anteriores. Y 
éstos están empezando aserunos privilegiados, pues 
junto aquellos, en la mesa de al lado, pueden tener 
un «compañero» que no es empleado del banco, sino 
contratado de una empresa de servicios, o autóno
mo, que trabaja para el banco y que, realizando las 
mismas funciones puede estar cobrando la mitad que 
él, o estar en condiciones absolutamente precarias, 
sin horarios fijos, sin vacaciones, son derechas a 
muchas de las ventajas que los trabajadores ya 
conquistaron, a duras penas, hace tiempo.

¿Y qué decir de los centros comerciales, espe
cialmente las grandes superficies, aunque no sólo de 
ellas, en donde, en aras auna mejor atención al cliente, 
tienen horarios maratonianos, con algunos domin
gos o fiestas incluidos? O las empresas de seguri
dad, con jomadas de doce o veinticuatro horas en 
algunas ocasiones. 0...

El refinamiento de la situación se produce cuan
do la empresa no contrata a una persona, sino un 
servicio, con lo que la persona que ha de realizarlo 
asume todos los imprevistos, enfermedad incluida.

Estas situaciones, «absolutamente legales», que

nos hubiesen parecido increíbles, inimaginables, hace 
no mucho tiempo, van calando de forma suave, y 
hasta armoniosa, en el conjunto de la sociedad, pues 
están adobadas con elementos que en los tiempos 
en que se produjeran las reivindicaciones sociales 
no existían. Entonces estaban más claramente dife
renciados los términos, personajes y roles: empre
sario, obrero, jornada, salario..., y hoy todo ésto 
está más difuminado, pues hay valores que se han 
universalizado, aunque solo haya sido en la aspira
ción por llegar a ellos, y así podemos ver, por ejem
plo, aun bancario con aspiraciones de banquero por 
las «X» acciones de las que es titular. O el obrero 
que tiene una jornada absurda y reclama el derecho 
a poder comprar en los grandes almacenes los días 
festivos, y casi a todas horas, con lo que la empresa 
puede apoyar su filosofía de horario libres, flexibles..., 
no en beneficio propio en detrimento de los dere
chos del trabaj ador a una jomada racional, estable, 
con descansos dominicales.., sino parapoder dar el 
servicio que el cliente quiere, etc.

Así las cosas, no es difícil encontrar auna familia, 
numerosa o no, cuyos miembros difícilmente se 
encuentran, ni siquiera los fines de semana, pues sus 
horarios no coinciden, ya que, en el mejor de los 
casos en el que aún conserven su derecho al des
canso semanal, pues aún no le han cambiado por 
una nómina más sustanciosa, o ni siquiera eso, ese 
descanso no tiene por qué coincidir en el sábado o 
domingo.

Es un tema de opciones, y las que parece que 
vamos tomando, voluntariamente, para tener acce
so a ciertas compensaciones, o para no perder las 
conseguidas, o forzados por las circunstancias, nos 
pueden estar encaminando hacia un modelo de so
ciedad particular, en donde disfrutemos de cierto 
bienestar, pero de la que hayamos desterrado cier
tos valores y modos de vida que, en teoría, decimos 
querríamos defender por encima de todo.

- Recuerdo cuando incluso el periódico no salía 
los lunes para facilitar el descanso y... ¡Qué tiempos 
aquellos !, aunque tuviesen otras carencias-.

PEDRO 
PERAL(*)
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4 lomos del euro

L
a vida enseña que si es positivo llegar, man 
tenerse es importante. El esfuerzo -de las 
personas y de las instituciones- para alcanzar 
una meta no debe finalizar en el punto de llegada: el 

esfuerzo ha de mantenerse si se pretende conservar 
la marca y seguir arriba.

España superó satisfactoriamente los requisitos 
establecidos en la cumbre de Maastricht para entrar 
en la Unión Económica Monetaria. Ahora después 
de transcurrido cerca de un año -el «examen» fue en 
el pasado mes de mayo- España se mantiene en el 
grupo de cabeza. Las tasas de inflación, interés, déficit 
público y Deuda andan parejas con los motores de 
la economía comunitaria, o mínimamente retrasado 
en algunos parámetros.

Después de un esfuerzo extraordinario de duro

reajuste de nuestras cuentas públicas en un tiempo 
récord, de poco más de año y medio, nuestro país 
se mantienen entre los primeros de la Unión Euro
pea.

Por otra parte, según Analistas Financieros In
ternacionales, las previsiones para el presente año 
señalan un crecimiento del PBI español del 3,6 %, 
un punto por encima de la media en la zona euro; 
pero seguimos teniendo la tasa de paro más alta de 
la Europa comunitaria, aunque en 1999 disminuirá 
en 1,2%sobre el pasado año. Todo lo que se haga 
para llegar a ese deseable, y difícil de conseguir, pleno 
empleo, será bienvenido. En esa política anda el 
Gobierno Aznar: en buenas manos está el pandero 
que lo hará bien sonar.

M.C.D.
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Se quieren, no se quieren

PILAR 
CERNUDA

N
0 se quieren. En la rueda de prensa 
Borrell estuvo más cortés que vallen 
te, no olvidó sus buenas maneras y 
quizá recordó incluso al Tarradellas que ganó 

puntos cuando deápués de su primer encuen
tro con Suárez dijo que todo había ido muy 
bien. Pero al día siguiente del día D, del día 
de la reunión de Borrell con Aznar en Moncloa, 
en uno y en otro lado hay fuentes que ilus
tran sobre lo que allí ocurrió. Y lo que ocu
rrió fue que Aznar y Borrell mantuvieron im
portantes puntos de discrepancia. Los dos están 
convencidos de que hay que mantener una 
postura de firmeza frente a la postura de fir
meza -distinta a la de ellos-de los naciona
listas vascos. Pero Borrell quiere que Aznar 
vaya más lejos de lo que va, no le convence 
la estrategia actual del presidente del gobierno 
que consiste en que la tregua de Eta la admi
nistra él y solamente él, con la ayuda de sus 
incondicionales Arriola y Zarzalejos. Borrell, 
y ahí sí coincide con Almunia, con González, 
y probablemente con una gran parte de la 
sociedad española, quiere mayor firmeza 
frente a un PNV que se está subiendo tanto 
a la parra que sus exigencias empiezan a ser 
alarmantes. Por lo tanto, sí coincidieron 
Borrell y Aznar en que hay que tratar de lo
grar un consenso en el País Vasco, pero Aznar 
quiere que no se eleve el tono de crítica al

De cine
RAMON PASTRANA

ue dos películas con sello español, diri 
■ Igidas por dos importantes directores es 
V^Z pañoles figuren entre las candidatas al 
Os^i^ la mejor película de habla no inglesa, es 
una excelente noticia. «El abuelo» con Garci y 
«Tango» (coproducción hispano-argentina) con

Saura, compitiendo por el preciado trofeo en la 
meca del cine, no sólo es una insólita coinciden
cia sino todo un espaldarazo a la industria cine
matográfica española, por encima de episodios 
tan poco gratificantes como la reciente polémi
ca de los Goya.
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ANTONIO 
GUERRA

P
or encima de la buena noticia que re 
presenta para un país progresista y mo 
derno el hecho de que una mujer pre
sida el Senado, y más allá de las reivindi

caciones feministas —que no son o no de
bieran ser una batalla con el sexo por es
tandarte, sino la simple aplicación de los 
Derechos Humanos—, lo que ayer sentían 
los que conocen bien a Esperanza Aguirre 
y han trabajado cerca de ella es un motivo 
de satisfacción por haber sido bien com
pensada la labor de una mujer al frente del 
Ministerio de Educación y Cultura, un tra
bajo difícil que ha sido mal comprendido 
por la mayoría de los medios de comuni
cación, sobre todo aquellos todavía cerca
nos al PSOE, que en muchas ocasiones se 
hicieron eco de la labor de la ex-ministra 
con un sectarismo que en absoluto respondía 
a los esfuerzos que estaba haciendo Aguirre 
para volver las cosas a su sitio.

Esperanza Aguirre no se marcha con las 
manos vacías, y en absoluto el balance al 
frente del Ministerio de Educación puede 
calificarse de baldío. Sobre todo si se tie
ne en cuenta las condiciones en que se en
contró la Educación en España, con unos 
niveles de fracaso escolar propios de un

PNV mientras que Borrell pretende marcar 
distancias con el PNV. Mientras hablaban Aznar' 
y Borrell, desde Vitoria llegaban nuevas noti
cias inquietantes; la decisión del parlamento 
vasco de dejar su sede para que la asamblea kurda 
en el exilio celebre allí una reunión plenaria en 
el mes de julio. Se ha escuchado la voz contra
ria y lógica del ministro de Asuntos Exteriores 
pero en este caso, como en tantos otros, se echan 
en falta otras voces. Por ejemplo, la de los em
presarios vascos. Basaigoiti ha dicho que la pre- 
^^^F^.^ ^^^ kurdos en Vitoria puede ser per
judicial para los intereses económicos de esos 
empresarios, que tienen en Turquía a un im
portante cliente. Pero nada dice ese ex conse
jero del gobierno autonómico, presidente ac
tual de la patronal vasca, sobre el fondo polí
tico de esa decisión de los partidos nacionalis
tas. Aznar está tratando con guante blanco el 
asunto de la tregua, pero también los empresa
rios, y la iglesia vasca, son incapaces de poner 
fin a los avances indudables de aquellos que 
apoyan a Eta y que todavía no han condenado 
la violencia. Se entiende por tanto que Borrell 
y su partido no estén nada satisfechos de cómo 
se está administrando desde el gobierno esa 
tregua vasca en la que no hay tiros pero sí 
amenazas, coacciones y, sobre todo -y eso es lo 
más preocupante- reivindicaciones políticas que 
son inaceptables.

Aguirre en el Senado
país tercermundista, sobre todo en las eta
pas de ESO y bachillerato, y con una Ley 
Orgánica como la LOGSE que es un difí
cil corsé donde poder moverse para cam
biar tantos aspectos negativos como esta 
Ley está generando en la formación de nues
tros jóvenes. Si a esto unimos la viña sin 
vallado en que se había convertido la apli
cación de esta Ley en las Comunidades 
Autónomas, sobre todo las nacionalistas, 
y el disparatado desorden que otra Ley, 
como la de Reforma Universitaria (LRU), 
también del tiempo de los socialistas, ha 
producido en la enseñanza superior, muy 
especialmente en la provisión de plazas do
centes, aún convertida en un lamentable 
foco de amiguismo y pupilaje al impulso 
del dedo que fabrica profesores universi
tarios como rosquillas con lamentables 
lagunas de conocimientos, comprendere
mos las dificultades que esta mujer ha 
encontrado en el ministerio que ahora 
abandona.

A este panorama educativo, que sigue 
siendo dramático en nuestro país, se en
frentó Esperanza Aguirre con un tesón, una 
valentía y un aguante que ha sido la mejor 
prueba del reconocimiento de la mujer para

JAVIER M
ARENAS

secretario ge
neral del Partido 
Popular: «Mi reti
rada de la política 
está cerca»

ESPERANZA 
AGUIRRE

presidenta del 
Senado; «La di
versidad de nacionalidades es un fac
tor de cohesión»

JOSEP BORRELL
candidato socialista; «Nadie debe 

ahondar en el dramatismo ni en las 
actitudes tremendistas que sólo contri
buyen a agravar el problema vasco»

OSCAR RODRIGUEZ DE 
MADARIAGA

Presidente de la Comisión Episcopal 
Iberoamericana: «El orden económico 
mundial es injusto y debe ser cuestio
nado»

RUTH GABRIEL
actriz: «No sé por qué en España no 

me dan trabajo»

AREVALO
humorista; «Me encanta que me 

comparen con Benny Hill»

FRANCISCO UMBRAL
escritor: «Cualquier vida bien obser

vada es una novela»

WILLIAM WHELAN
presidente de la Unión de bioquímica 

y biología molecular: «Se necesita la 
presencia de más científicos en los 
Gobiernos»

ocupar puestos importantes y cubrir eta
pas difíciles. Aguirre se enfrentó con de
cisión a un decreto de conocimientos mí
nimos para las Autonomías que garantiza 
lo que todo joven debe saber de Humani
dades por su condición de español. En el 
orden universitario, a pesar del sacrosan
to derecho de la autonomía que los recto
res defienden como un fetiche, ha dejado 
bien perfilada la reforma de unos planes 
de estudios que hacen de los estudios su
periores un galimatías indescifrable, y deja 
muy en vías de solución el polémico acce
so al profesorado.

Habría que enumerar otros logros do
mésticos y poco vistosos, pero no menos 
beneficiosos. Sin embargo, lo que impor
ta hoy es que la capacidad política de una 
mujer como Esperanza Aguirre no se va a 
malograr al frente de una Cámara que tie
ne mucho futuro si se saben aprovechar sus 
posibilidades. Los que hicieron punto de 
mira de la ex-ministra, con un rigor exce
sivo e inmerecido, no estarán hoy conten
tos con este ascenso en su carrera política, 
pero se ha hecho justicia con una mujer y 
eso, tal como hoy están las cosas, hay que 
decirlo y celebrario.
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Firma invitada

Un nuevo proyecto para Castilla-La Mancha (I)
PEDRO J. GARCIA GOMEZ (*)

E
n un momento tan importante para la socie 
dad española, en la que cada vez resulta más 
evidente el desarrollo de nuestra economía, 
la disminución de las tasas de desempleo, así como 

la capacidad dinámica para hacer frente a los de
safíos del nuevo siglo y la plena integración en la 
UE como consecuencia de la política decidida que 
supo poner en práctica desde el primer momento 
el Partido Popular. Miro mi tierra con esperanza 
y con optimismo, sabiendo que en muy pocos meses 
su decisión se orientará hacia ese nuevo futuro y 
dejará atrás 16 años de política vacua, de falta de 
proyectos y de mera palabrería, que nos ha man
tenido, desgraciadamente para todos los 
castellanomanchegos, entre los tres últimos puestos 
en relación con el resto de las Comunidades 
Autónomas. Este es el resultado de la política del 
Sr. Bono. Esta verdad que hemos aprendido, y 
que el Sr. Bono ha intentado y sigue intentando 
mantener oculta a los ciudadanos de Castilla-La 
Mancha. Por eso ahora nos dice que quiere 
equiparamos a las Comunidades más avanzadas, 
iniciando un nuevo juego de palabras e inaugu
rando un nuevo simulacro, tan usual en él, sobre 
proyectos que debería haber puesto en marcha hace 
16 años.

Si hacemos un breve pero exhaustivo repaso a 
su política, a la política que nos tiene acostum
brados, observamos una ausencia de proyectos, 
observamos que su política ha sido más bien una 
continua representación teatral y testimonial acom
pañada siempre por un eficaz y extraordinario 
equipo de propaganda experto en campañas y 
plataformas, constantemente dirigido a ensalzar 
el culto a su personalidad. Los costosos presu
puestos que han requerido y requieren esta polí
tica han debido dej ar en el olvido muchos y muchos 
proyectos importantes para los ciudadanos y para

nuestra región. Pero se ve que ésta no ha sido la 
preocupación del Sr. Bono.

Su falta de capacidad negociadora y de diálo
go, ha quedado patente en la larga trayectoria de 
enfrentamientos, tan habituales en él, no sólo con 
los que profesan otras ideologías, sino incluso 
dentro de su propio Partido. Es un Gobierno que 
se ha quedado sólo porque la única preocupación 
de su presidente ha sido la de su promoción per
sonal. Sus enfrentamientos le han llevado a ser 
un político que gasta sus energías y los recursos 
económicos en provocaciones y falsos desafíos 
al Gobierno central, a otras comunidades autó
nomas, a las Diputaciones, a los ayuntamientos, 
y, como no, a diputados, senadores y concejales, 
dando una imagen que no se corresponde ni con 
nuestro sentir ni con nuestras formas. Y todo ello, 
para acabar convirtiendo los problemas en pura 
palabrería, folklore y mera representación teatral, 
con el fin de que sean otros los que se los resuel
van. Ahí tenemos los problemas bloqueados y sin 
resolver hasta la llegada del Partido Popular al 
Gobierno: planes hidrológicos del Tajo y Segu
ra, autovía de Valencia, campo de tiro de Anchu
ras, y ahora al trazado del AVE, por que el que 
aún no ha vertido ni una sola palabra de compro
miso.

El Sr. Bono es un presidente testimonial al que 
sólo le interesan los gestos de cara a la galería, 
desviando siempre los problemas o creando fal
sas expectativas. No permite a su alrededor per
sonas de valía, ni políticos que puedan arrojar sobre 
él la más mínima sospecha de sombra, su único 
interés se centra en el departamento de propagan
da o en los cuarenta y dos asesores y cargos even
tuales que nos cuestan 231 millones de pesetas.

La política económica no nos ha hecho avan
zar ni un solo puesto, de ahí los continuos conse

jeros de Economía, estamos entre los tres últimos 
lugares en el panorama nacional, como hace 16 
años, y seguimos necesitando desarrollar secto
res como el industrial, el agrícola y ganadero, a 
los que ha dedicado muy poca atención, abordan
do al mismo tiempo programas de modernización 
y de incorporación de la mujer y de los jóvenes al 
mundo del trabajo y al sector empresarial. Nece
sitamos una nueva política para Castilla-La Man
cha, una política como la que, propiciada por el 
Gobierno del Sr. Aznar, ha bajado las tasas de paro 
en nuestra región a niveles anteriores al 82 y ha 
aumentado el empleo en una media del 4%. Nece
sitamos una política de responsabilidad con aho
rro de recursos y decidida a dotar a nuestra Comu
nidad de ayudas y de inversiones con el fin de 
aumentar nuestro nivel de bienestar y de ocupa
ción de manera decidida y sin necesidad de 
teatralidades o de meros gestos. Es el momento de 
tomamos en serio nuestra región y dar paso a una 
etapa, a una etapa que pueda devolver la ilusión y 
la esperanza a nuestras gentes, cansada y a, de tanta 
política testimonial que en nada beneficia nuestra 
vida diaria. Su comodidad y falta de imaginación 
no han buscado soluciones a nuestros problemas 
ni nos ha abierto nuevas expectativas. ¿Qué ha hecho 
el Sr. Bono con los 3 billones de pesetas que ha 
manejado al frente de su Gobierno, aparte de las 
costosas campañas de propaganda? ¿Por qué no 
nos lo explica algún día? Sería interesante saber 
los proyectos y empresas que se habrían podido 
impulsar y promocionar con una política diferen
te a la que nos tiene acostumbrados. Sería intere
sante saber lo que nos hemos perdido los 
castellanomanchegos con esa política vegetativa 
e infructuosa, propia de su largo mandato.

* Pedro J. García Gómez es diputado regio
nal del PP por Albacete

Dos que se encuentran y no se ven

JUAN 
PANDO
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S
e dieron un apretón de manos -pero 
no de ideas-, se sonrieron -pero no se 
reconocieron amigos de una idea-, y 
se despidieron con cortesía -sin quedar com

prometidos ni ante la idea (del EstaiJo) ni 
ante la opinión (nacional)-, y cada uno por 
su lado. Hablamos del señor Aznar y del 
señor Borrell, que, visto lo visto, se encon
traron y ni se vieron. Pasmo de la política. 
No está el país para despachar sus difíci
les realidades -y sus expectativas-, con más 
obviedades y pusilanimidades. Eso de una 
entrevista «productiva y positiva» (Borrell), 
o eso de la «coincidencia de objetivos» 
(Piqué, como portavoz del Ejecutivo), son 
frases que suenan a disenso y no a consen
so; que rezuman recelos y no coherencias; 
que exponen miedos y no soluciones. Muy 
mal, señores Aznar y Borrell. Clara y ter
minantemente, mal.

De la reunión vespertina del pasado 
martes 9 tenía que haber surgido no unas 
excusas, sino un compromiso firme; no un 
salír del paso sino un valladar firme de 
ambos líderes que cortase tanto atajo se
paratista y tanto vértigo fratricida que se 
padece. Más decisiones y menos vacila
ciones. Aquí no se puede pasar del Reino 
de Los Impávidos al Reino de Los Que 
Pierden el Tiempo. Que es el nuestro, el 
del pueblo español. Si los señores Aznar y

Borrell quieren perder el suyo, son muy 
dueños de hacerlo. Pero no con el dinero 
público y nunca, sobre todo, con la con
fianza nacional. Si no tienen ideas, o con
sideran que las del otro les ofenden, que 
dimitan en el primer caso o denuncien en 
el segundo. De esa Moncloa trituradora de 
noblezas, ideas y soluciones, debería ha
ber surgido lo que tantas veces hemos di
cho aquí: una Declaración Nacional, apo
yada por los dos principales partidos polí
ticos del país -entre ambos suman cerca del 
80 por 100 de los votos-, que convocase a 
las Cortes -Congreso y Senado- a una se
sión extraordinaria y conjunta donde se 
defendiera la Constitución, las libertades, 
la paz, la democracia. Una Declaración ante

De la reunión vespertina del pasado martes 9 tenía 
que haber surgido no unas excusas, sino un 

compromiso firme; no un salir del paso sino un 
valladar firme de ambos líderes que cortase tanto 
atajo separatista y tanto vértigo fratricida que se 

padece. Más decisiones y menos vacilaciones

el país y ante la Historia, que convocase a 
los parlamentarios y a la ciudadanía. Una 
Declaración para marcar las líneas de la 
prudencia, de la solidaridad y hasta de la 
reforma, pero sin chantajes y sin amena
zas. Una Declaración para cortar de una 
vez las declaraciones de guerra de los na
cionalistas vascos. Y una Declaración para 
señalar a esos suicidas el camino y térmi
no de ese final (bélico) si insisten en 
recorrerlo. El país espera de los señores 
Aznar y Borrell que se vean y se encuen
tren, no sólo que se despidan. Nosotros no 
podremos despedirles -no hay recambios 
a la vista-, pero puede que la Historia les 
despida a ellos. Desde luego no es un con
suelo.
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otra reunión eon el CDS en la que 
partieiparán tanto dirigentes del 
PSOE regional eomo de ICAM-NI

José Molina adelantó ayer que no será la última incorporación al acuerdo

ICAM ve positivo que CDS se 
una al pacto electoral con PSOE
El presidente de ICAM-NI, 
José Molina, considera 
«enormementepositivo» que 
el Centro Democrático y 
Social (CDS) se pueda inte
grar en el acuerdo electoral 
que su formación ya ha sus
crito con el PSOE y señaló 
que «no será la última in- 
eorporación» a este pacto.

S.A.M. - Toledo

En declaraciones a Efe, Mo
lina señaló ayer que el diálogo 
iniciado por los socialistas con 
el CDS es una consecuencia del 
acuerdo alcanzado entre el PSOE 
e ICAM-NI, que «está abierto» 
a todas las personas y colecti
vos que deseen trabaj ar en un pro
yecto de progreso para «poner 
freno a la política de derechas 
del PP».

El presidente de ICAM-NI 
reconoció que la posible incor
poración del CDS al pacto es 
«llamativa» pero aseguró que no 
«será la última», y precisó que 
el secretario regional del PSOE, 
Jose María Barreda, le había 
informado de la reunión que ayer 
mantuvo con el secretario regio
nal del partido centrista, Rafael 
Romero.

En este sentido, adelantó que 
la próxima semana se celebrará 
Otra reunión con el CDS en la 
que participarán tanto dirigen
tes del PSOE regional como de 
ICAM-NI,

Arenas, Conde y Garrido tratan hoy el 
"perfil" de los candidatos municipales

E.G.M. - Toledo

El secretario general del PP 
Javier Arenas, se reunirá hoy con 
01 presidente del partido en 
pastilla-La Mancha, Agustín 
pondc, y el secretario regional 

parrido, para hablar de la 
ituacion de la región ante la 

campana electoral y del «per- 
in» de los candidatos a los ayun
tamientos. Garrido afírmó en una 
rueda de prensa que no es pro
bable que de dicha reunión sal
gan los nombres de los cabezas 

. .^sta para las elecciones mu
nicipales del 13 de junio, aun
que si se trazarán los «perfiles»

Un momento de la reunión el martes entre los responsables socialistas y del CDS en la región.

Molina no cree que la concurrencia conjunta de estas tres 
formaciones en las próximas elecciones sea mal entendida 

por el electorado

Molina no cree que la concu
rrencia conjunta de estas tres 
formaciones en las próximas elec
ciones autonómicas y municipa
les sea mal entendida por el elec
torado, porque a su juicio los 

de los candidatos. Según dijo, 
deberá tratarse de personas que 
den la imagen del partido, den
tro de la posición de centro re
formista que se ha emprendido 
tras la celebración del último 
congreso nacional «y en esa 
imagen hay que adaptar a las 
personas».

Javier Arenas, que asistirá 
también a la reunión del Comité 
Ejecutivo regional, responde con 
esta visita a la invitación que le 
hizo Agustín Conde durante el 
congreso nacional del PP para co
nocer la realidad de la región con 
vistas a las próximas elecciones. 
También se hablará de la estra

ciudadanos rechazan la fragmen
tación y reclaman que opciones 
diversas puedan agruparse en un 
proyecto común.

El presidente de ICAM-NIin
sistió en que él esfuerzo por unir 

tegia que seguirá el PP en la 
campaña electoral, una semana 
antes de que los responsables de 
las distintas áreas presenten los 
borradores para la elaboración 
del programa. Las líneas gene
rales del proyecto electoral, dijo 
Garrido, recogerán las propues
tas del PP sobre distintos temas 
como agricultura, educación, 
sanidad e industria, «todo ello con 
el fin de paliar el problema del 
desempleo». Por otro lado, el se
cretario general del PP en 
Castilla-La Mancha se refirió 
al reciente pacto suscrito por el 
PSOE con ICAM para concu
rrir de forma conjunta a las elec

M.SOTO

voluntades es cada vez más va
lorado por los ciudadanos y puso 
el ejemplo del ámbito europeo 
donde, desde el punto de vista 
político, dan mejor resultado las 
«grandes opciones».

ciones y de las conversaciones 
que mantiene para unir ai CDS 
a este proyecto. A sujuicio, estas 
alianzas responden al «nervio
sismo, sensación de fracaso y 
preocupación que hay en el 
Partido Socialista, porque sa
ben que el 13 de junio se lleva
rán un gran varapalo». «Este 
tipo de acuerdos es algo que 
nunca habían hecho y es pro
ducto de su grave tensión inter
na», dijo Garrido, quien añadió 
que las encuestas lo demuestran 
y los ciudadanos saben que «el 
PSOE no atraviesa su mejor mo
mento, pero las coaliciones no 
le van a beneficiar».

Page criticó el 
descaro de Barrero 
al pedir sugerencias 
sobre el Debate 
autonómico

S.A.M. - Toledo

El consejero Portavoz, Emi
liano García-Page, se pronunció 
ayer sobre el Debate sobre el 
Estado de las Autonomías en el 
Senado y criticó el «descaro y 
poca vergüenza» del ex-presiden- 
te de la Cámara Alta, Juan Ig
nacio Barrero, al enviar una carta 
a los presidentes autonómicos 
para pedir consejo sobre el de
bate pocos días antes de dejar su 
cargo «cuando lleva un año 
impidiéndolo». García-Page con
sidera que es «urgente y conve
niente» que se convoque este 
debate, porque «cada día es 
menos explicable el miedo y el 
pánico que tiene el PP a que los 
presidentes autonómicos digan 
lo que piensan sobre el Estado 
autonómico». El consejero reló 
a la presidenta del Senado, Es
peranza Aguirre, a que «si no 
quiere pecar de frívola» convo
que la semana que viene este 
debate, y manifestó que el Sena
do debe convertirse en una ver
dadera cámara de representación 
territorial.

A preguntas de los periodis
tas, se refirió a las críticas de los 
ecologistas ante el apoyo mos
trado por el Gobierno regional 
al proyecto del parque temático 
de Ciudad Real, y recordó que 
se trata de una iniciativa priva
da, muy importante para el de
sarrollo económico de la pro
vincia, que no obstante debe ser 
consultada con todos los agen
tes sociales. García-Page cree que 
es prematuro anticipar las reper
cusiones medioambientales que 
puede tener el proyecto, que «está 
dando sus primeros pasos».

Bono firma hoy 
en Albacete el 
protocolo regional 
de malos tratos

S.A.M. - Toledo

El presidente de la Junta de 
Comunidades, José Bono, firma
rá hoy el protocolo de actuación 
para la persecución de infraccio
nes penales de malos tratos en el 
ámbito familiar. Este protocolo, 
de ámbito regional, ha contado 
en su redacción, con la partici
pación de representantes de la 
Junta de Comunidades, Tribunal 
Superior de Justicia, audiencias 
provinciales, fiscalía, Delegación 
del Gobirno, Dirección Territo
rial del Insalud, Consejo de 
Colegios de Abogados de 
Castilla-La Mancha, presiden
tes de los colegios de médicos y 
Federación de Municipios y Pro
vincias.
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Desestimada la 
demanda por 
violación al honor 
contra De Moya

B.M.C. - Toledo

La Junta considera que el 
día 17 ”será definitivo

La Junta invirtió 
desde el 96 más de 
3.700 millones en 
obras hidráulicas 
en Albacete

El Juzgado de Primera Ins
tancia de Albacete desestimó la 
demanda interpuesta por viola
ción al derecho al honor y dig
nidad contra el presidente de la 
Diputación Provincial de 
Albacete, Emigdio de Moya, y 
el diputado de Personal, Juan 
Modesto Cebrián, por entender 
que no existió tal violación.

Según indicaron ayer a Efe 
fuentes judiciales, el titular del 
juzgado, Manuel Mateos, con
sidera que la demanda interpues
ta por el ex-gerente del Institu
to Técnico Agronómico Provin
cial (ITAP), Prudencio López 
Fuster, carece de fundamentos, 
ya que las acusaciones de los 
dos diputados se hicieron durante 
un debate político y siempre bajo 
el término de presunción y sos
pecha.

La denuncia se formuló de
bido a las declaraciones que hizo 
el presidente de la Diputación 
provincial de Albacete, duran
te una rueda de prensa el pasa
do mes de noviembre, donde ex
puso que se produjeron graves 
irregularidades contables cuando 
se celebró en Albacete el 39 
Campeonato Mundial de 
Aradaque en 1992, que dijo que 
podían ser achacables al ex
gerente de ITAP.

El presidente acusó a los or
ganizadores del campeonato de 
irregularidades, como gastos sin 
justificar, liquidaciones de IVA 
irregulares, indebidas deduccio
nes de cuotas, y otra serie de 
ilegalidades que se le imputaron 
al ex-gerente López Fuster, por 
ser el director del ITAP, enti
dad encargada de la organiza
ción del citado Campeonato.

Junta y FECMES fomentan el
autoempleo entre los jovenes

B,M.C, - Toledo

La Consejería de Educación 
y Cultura y la Federación Em
presarial de Castilla-La Mancha 
de Economía Social (FECMES) 
acordaron ayer colaborar para el 
fomento del autoempleo entre los 
jóvenes de la región así como para 
el desarrollo y la consolidación 
de las PYMEs, dado su inciden
cia en la región.

El consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, y el 
presidente de FECMES, Ángel 
Rojas, firmaron ayer en Toledo 
con este objetivo un convenio 
de colaboración, con el que se pre
tende dar una respuesta al pro
blema del desempleo de los jó
venes y al mismo tiempo poten
ciar su espíritu emprendedorpara 
la creación de empresas, según 
informó ayer la Oficina del Con
sejero Portavoz.

El acuerdo contempla díver-

para las transferencias”
S.A.M. - Toledo

El Gobierno regional cree que 
el Ministerio de Educación ya 
no puede «agotar más plazos» 
para el traspaso de las compe
tencias educativas a Castilla-La 
Mancha, por lo que la reunión 
prevista para el día 17 entre el 
ministro Mariano Rajoy y el 
consejero Justo Zambrana «será 
definitiva».

Así lo dijo ayer el Portavoz 
del Ejecutivo autónomo, Emi
liano García-Page, quien con
firmó que la reunión entre Rajoy 
y Zambrana se celebrará el miér
coles 17 por la tarde y añadió 
que el encuentro será definiti
vo, porque «no vamos a tener 
muchas más ocasiones de dejar 
claro cual es nuestra última 
voluntad» en este proceso. «No 
hay motivo para que el Minis
terio de Educación cierre puer
tas o llaves para que se produz
ca el traspaso», dijo García- 
Page, quien instó al Gobierno 
central a que despeje de una vez 
esta incógnita y dé un «sí» de
finitivo al traspaso.

En este sentido, recomendó 
«prudencia» al nuevo ministro 
de Administraciones Públicas, 
Angel Acebes, en alusión a sus 
declaraciones sobre los proce
sos de transferencias a las co
munidades autónomas «porque 
aplicar tabla rasa a todas las 
regiones es un craso error». El 

sas actuaciones, entre las que 
figura, un curso de formación de 
formadores, de 20 horas, dirigi
do a jóvenes que se dedican a la 
promoción del autoempleo, con 
el fm de que faciliten informa
ción y asesoramiento para la 
constitución de empresas.

El convenio incluye, además, 
cinco charlas informativas, una 
por provincia, sobre temas rela
cionados con la economía social 
y el asesoramiento técnico a nue
vos jóvenes emprendedores, don
de se elaborarán, entre otros 
aspectos, planes de viabilidad 
para colectivos que manifiesten 
su interés de constituirse en em
presas. Otra de las actuaciones 
incluidas es el asesoramiento a 
jóvenes, con empresas ya cons
tituidas o en vías de constitución, 
a los que se informará sobre te
mas económicos- financieros, ju
rídicos, comerciales, de marke
ting, diseño, producción, inno-

El consejero Portavoz confía en que el día 17 se cierren las transferencias.

1<

Page recomendó prudencia a Angel 
Acebes, porque aplicar tabla rasa a las 

regiones es un craso error

Portavoz del Ejecutivo autóno
mo recordó que Castilla-La 
Mancha ha demostrado más 
interés que otras regiones en 
negociar las competencias en 
educación no universitaria, pero 

Fomentar el espíritu emprendedor de los jóvenes.

vación tecnológica, planes estra
tégicos, de gestión, concurso 
públicos, entre otros. Asimismo, 

luego otras comunidades «ca
sualmente gobernadas por el 
PP» tuvieron más facilidades 
para llegar a acuerdos con la 
anterior ministra, Esperanza 
Aguirre.

el acuerdo incluye el asesoramien
to para la creación de viveros 
de empresas jóvenes.

L.H. - Albacete

La Junta invirtió entre 1996 
y 1998 más de 3.700 millones 
de pesetas en obras de abaste
cimiento y saneamiento de agua 
en la provincia de Albacete, 
según dijo ayer la consejera de 
Obras Públicas, Araceli Muñoz, 
que calificó los últimos cuatro 
años como la «legislatura del 
agua». Muñoz detalló que, de 
esta cantidad global, 1.068 mi
llones corresponden a subven
ciones a través de convenios con 
ayuntamientos y el resto, en con
creto 2.652 millones de pesetas, 
se han destinado a obras cuya 
ejecución y contratación se han 
realizado directamente desde la 
Consejería.

Para 1999, el presupuesto 
destinado a la provincia de 
Albacete en materia hidráulica 
es de 1.323 millones de pesetas, 
según detalló Muñoz. La con
sejera de Obras Públicas se 
desplazó ayer hasta Albacete 
para firmar convenios con alcal- 
des de los municipios de El 
Bonillo, Munera y Ossa de 
Montiel, en Albacete, con el 
objeto de iniciar distintos pro
yectos en materia de saneamiento 
y abastecimiento de agua pota
ble. Los convenios, según expli
có la consejera enrueda de pren
sa, se enmarcan dentro del Plan 
Regional de Saneamiento que fo
menta la construcción de depu- 
ra-doras de aguas residuales para 
mejorar la utilización de los 
recursos y del medio ambiente, 
en general.

La Audiencia de 
Albacete juzgará 
hoy a dos mujeres 
acusadas de 
tráfico de droga

T.fí. - Alhacet£

La Audiencia Provincial de 
Albacete juzgará mañana a dos 
mujeres vecinas de Hellín, María 
Angeles L.G. de 23 años y 
Dolores F.P. de 50 años, acu
sadas de introducir droga en la 
prisión provincial de 
Torrecica. Según informaron a 
Efe fuentes judiciales, se da la 
circunstancia de que Dolores 
F.P. es madre de un interno en 
el citado centro penitenciario a 
quien iba destinada la droga- 
Ambas acusadas están en liber
tad provisional y se enfrentan a 
una petición fiscal de cinco años 
de prisión.

Los hechos se remontan a fi
nales de febrero de 1998 cuan
do la acusada, María Angeles 
L.G., empezó a adquirir, de 
personas no concretadas, tres 
papelinas de heroína, así como 
varios trozos de hachís, con un 
peso de 200 miligramos cada una 
y 1,900 gramos de hachís, sus
tancia valoradas en 7.000 pese
tas.

M.C.D.



«No vamos contra la UCLM, lo único 
que queremos es que funcione bien y 
que mejore, aparte de las inauguraciones 
y ostentosos actos académicos»
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WAP
Para apoyar sus argumentos sobre presuntas irregularidades en Industriales

CSIF apoyó con documentos 
sus acusaciones contra la UCLM
El responsable regional de 
Universidad de CSl-CSIF^ 
Ramón Caballero, denunció 
de nuevo presuntas irregu
laridades llevadas a cabo por 
la Universidad regional en 
la Escuela de Ingenieros 
Industriales referentes a 
contrataciones y con vocato- 
rias de plazas, entre otras. 
Sin embargo, esta vez el sin
dicato se apoyo en documen
tos firmados para apoyar 
dichas acusaciones.

SÜvia DÍEZ MAYANS

El sindicato de Enseñanza 
CSl-CSIF, reiteró ayer sus acu
saciones contra la Universidad 
regional, y en concreto contra 
determinados hechos ocurridos 
en la Escuela de Industriales, 
asegurando que «lo que denun
ciamos es cierto. Hace ya me
ses que tenemos noticias sobre 
algunas irregularidades que afec
tan a la contratación de profe
sorado, convocatoria de plazas 
y adjudicación de la docencia y 
que, poco a poco, han llegado a 
afectar hasta a departamentos 
completos o a otros campus 
como es el de Albacete o el de 
Almadén», aseguró ayer en rue
da de prensa el responsable re
gional de Universidad de CSl- 
CSIF, Ramón Caballero.

Caballero, quien presentó 
documentos firmados para apo
yar sus declaraciones, aseguró 
que «se han convocado a oposi- 
9ón plazas de profesores sin los 
informes previos necesarios de 
los distintos departamentos, tal

Bellas Artes de Cuenca cuenta con la 
presencia del crítico Aquille Bonito

La Tribuna
El próximo día 16 de febre- 

ro, martes, el crítico de arte ita
liano, Aquille Bonito Oliva, 
jnipartirá en la Facultad de Bo
yas Artes de Cuenca una confe
rencia. Bajo el título "2001 una 

isea del arte", Aquille Boni- 
i®l®ntará hacer una 

fuh?f^^^^y^ ^® ’° ®®^^ ®1 
^turo del arte en el próximo 
ntilenio.

Aquille Bonito Oliva es el

Ramón Caballero quiso mostrar ayer documentos para apoyar las acusaciones del sindicato contra la UCLM. t.F

y como indica exige la LRU y 
los Estatutos de la Universidad». 
Asimismo, el responsable regio
nal de Universidad de CSIF re
cordó que es «completamente 
ilegal tener a un profesor que ya 
se ha jubilado dando clase y que, 
curiosamente, es el padre del 
director de la Escuela de Inge
nieros Industriales».

Por otra parte, Caballero 
denunció la «vertiginosidad» con 
que se está desarrollando la ca
rrera de algún docente que «en 
tan sólo tres meses ha conseguido 
llegar a ser catedrático, cuando 

más prestigioso de los críticos 
de arte de Italia. En los años 80 
fue el inventor e ideólogo del 
movimiento artístico italiano 
llamado "transvanguardia", de 
donde salieron pintores como 

En los años 80, Aquille Bonito Oliva fue el inventor e 
ideólogo del movimiento artístico italiano llamado 

"transvanguardia"

lo normal es que se tarde inclu
so años». Según caballero, en 
este caso se trata de un familiar 
del rector de la Universidad re
gional, Luis Arroyo.

Por otro lado, Ramón Caba
llero afirmó que «también es 
cierto que a más de a un profe
sor se le ha negado la posibili
dad de dar clases en Industria
les por motivos que no son aca
démicos, hecho que, al menos 
en una ocasión, ha sido denun
ciado al Tribunal Superior de 
Justicia regional».

Sin embargo, Caballero qui

Sandro Chia, Enzo Cucci y Fran
cisco Clemente, que llegaron a 
conquistar bajo esta bandera los 
más importantes mercados del 
arte.

El crítico de arte Bonito Oli

so dejar claro que «no vamos 
contra la Universidad, sino que 
lo único que queremos es que 
funcione bien y que mejore, 
aparte de las inauguraciones y 
ostentosos actos académicos».

Finalmente, Caballero tam
bién mostró documentos en los 
que el director de la Escuela de 
Industriales, Vicente Feliu, uti
liza su firma en representación 
de dos cargos a la vez, el de 
director comisario y el de direc
tor de departamento, lo que, 
según Caballero, «también es 
ilegal».

va ha sido director de la Bienal 
de Arte de Venecia y ha escrito 
numerosos libros como el fa
moso "La crítica del arte como 
arte de la crítica".

Mayor Oreja 
asume su 
responsabilidad 
en los incidentes 
de la UAB

Efe-Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, aseguró ayer 
que ha asumido la responsabi
lidad política por los incidentes 
ocurridos el pasado 14 de enero 
en la Universidad Autónoma de 
Barcelona y subrayó que la res
puesta del estado de derecho ante 
hechos como estos es ahora 
«mejor que en 1991».

Mayor Oreja hizo estas ma
nifestaciones en respuesta ai 
diputado socialista Pedro Jover, 
quien le preguntó en el Congre
so cuándo va a reconocer el 
Gobierno su responsabilidad 
política por estos incidentes, 
ocurridos cuando la policía di
solvió a un grupo de manifes
tantes que protestaba contra una 
visita del presidente del Gobier
no, José María Aznar. El minis
tro dijo que su departamento no 
ha dejado de investigar estos 
incidentes, ha convocado a los 
delegados del Gobierno para 
evitar que hechos como estos se 
repitan y ha «asumido la respon
sabilidad política», al tiempo que 
resaltó que «las libertades avan
zan» en España.

Como prueba de ello, recor
dó su comparecencia en el Con
greso para explicar las circuns
tancias de la intervención poli
cial y señaló que «no hay día que 
no reconozcamos nuestra res
ponsabilidad».

Pedro Jover consideró que la 
comparecencia del ministro en 
la comisión de Interior del Con
greso para explicar los inciden
tes no supone una asunción de 
responsabilidades y consideró 
que la intervención policial en 
el campus de Barcelona fue 
«desproporcionada» y de una 
contundencia que no se produ
cía desde hace muchos años.

El parlamentario socialista, 
en este sentido, preguntó ai ti
tular de Interior si realmente era 
necesario que la policía carga
se ese día contra los estudian
tes a cientos de metros del lu
gar donde se encontraba Aznar. 
El ministro no quiso entrar en 
el debate, pero dijo a Jover que 
su afirmación de que hacía 
muchos años que no se produ
cían incidentes de esta enverga
dura no era correcta.

Mayor le explicó que en 1991 
resultaron heridos siete estudian
tes durante la inauguración de 
la Sala Blanca del centro de 
Microelectrónica de la Univer
sidad de Barcelona, en unos 
incidentes que no dieron lugar 
a comparecencia parlamentaria 
de los entonces responsables de 
Interior. El ministro concluyó 
que, desde la crítica, «todos te
nemos que estar satisfechos» de 
la respuesta que en la actuali
dad ofrece el estado de derecho 
ante incidentes de este tipo".
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La aproximación de posiciones 
desde el PSOE con el Gobierno 
recayó por parte socialista en Juan 
Alberto Belloch

López de Lerma considera innecesario un debate sobre pacificación

La cita Aznar-6orrell dio pie ai
diálogo entre Mayor y Belloch
El ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, conversó ayer 
con el portavoz de Justicia e Interior del Grupo Socialista, 
Juan Alberto Belloch, con el fin de «reforzar el diálogo» 
entre ambas partes ante la situación en el País Vasco y el 
proceso de pacificación.

Efe - Madrid

Mayor Oreja valoró en este 
sentido la reunión que el martes 
tuvieron el presidente del Go
bierno, José María Aznar, y el 
candidato socialista, José Bo
rrell, y destacó que lo importante 
no es «una escenificación tea
tral» sino la negociación y el diá
logo.

Antes de comparecer en la 
Comisión de Secretos Oficiales 
del Congreso, el titular de Inte
rior explicó a los periodistas que 
con ese objetivo de reformar la 
negociación con el principal par
tido de la oposición se puso ayer 
en contacto telefónicamente con 
su predecesor en el cargo, el so
cialista Juan Alberto Belloch.

Mayor Oreja, aseguró que «la 
coacción y la intimidación» a 
quienes se presenten a las próxi
mas elecciones municipales en 
defensa de la Constitución y el 
Estatuto es la baza principal del 
«frente nacionalista».

Mayor Oreja, en declaracio
nes en los pasillos del Senado, 
expresó su solidaridad con el 
concejal del PSOE de Guipúzcoa 

amenazado por carta si se presen
ta a las elecciones que se cele
brarán el próximo mes de junio 
y le animó a él y sus compañe
ros, porque todos los vascos y 
españoles «de buena fe» necesi
tan personas que den «un grito 
democrático».

Para el ministro, si en las pa
sadas elecciones autonómicas 
celebradas en el País Vasco la 
baza del «frente nacionalista» era 
«la sorpresa», en las municipa
les es «la coacción y la intimida
ción», lo que demuestra -a su jui
cio- que los acuerdos entre parti
dos nacionalistas ante la próxi
ma cita electoral no tienen como 
objetivo elegir a las personas que 
mejor gestionen la vida munici
pal, «sino confirmar una estrate
gia basada en la exclusión».

«La presión social y política 
y la coacción» sobre estas perso
nas muestran -reiteró Mayor 
Ore-ja- que el frente nacionalista 
está basado en «la exclusión de 
quienes no piensen como ellos».

Ante esta estrategia, el minis
tro de Interior mostró su «afec
to, solidaridad y apoyo» a todos 
los que piensan como el conce-

Mayor Oreja a su llegada ayer al Congreso de los Diputados.

■

jal socialista, les instó a creer en 
la Constitución y en el Estatuto 
de Autonomía y les animó a estar 
presentes «más que nunca» en 
la sociedad vasca, en las elec
ciones y en las corporaciones 
«porque les necesitamos todos 
los españoles».

Por otro lado, el portavoz de 
CiU en el Congreso, Josep López 
de Lerma, aludió ayer a la pro
puesta hecha el martes por el lí
der del PSOE, José Borrell, al 
presidente del Gobierno, José

María Aznar, de celebrar un 
debate en el Congreso sobre el 
proceso de paz, y estimó que que 
a Aznar «le acompaña la pruden
cia y a Borrell su particular ve- 
detismo».

«No debe haber debate algu
no en el Parlamento sobre el pro
ceso de paz en Euskadi, pues la 
eficacia exige discreción», indi
có en una nota de prensa el por
tavoz de los nacionalistas cata
lanes en el Congreso de los Di- 
putados.

Los partidos de 
Navarra rechazan 
la propuesta de 
EH de una mesa 
de paz conjunta

Efe - Pamplona

La mayoría de los partidos 
presentes en el Parlamento Foral 
rechazaron ayer en declaracio
nes a Efe la propuesta formula
da el martes por el portavoz de 
EH, Arnaldo Otegui, de consti
tuir una única Mesa por la Paz 
en la que estén presentes Nava
rra, la Comunidad Autónoma 
Vasca y el Pasís Vasco francés.

El portavoz de EA, Fermín 
Ciáurriz, indicó que «podría dar 
lugar a un foro interesante siem
pre que se respeten los ámbitos 
de decisión que a cada uno nos 
son propios», a pesar de que 
«conocida la opinión de algu
nos partidos lo único que con
seguirá Euskal Herritarrok es 
ponerle el cierre a la Mesa an
tes de que empieza a andar».

Frente a estas dos posturas, 
el resto de formaciones nava
rras, que suman 43 de los 50 es
caños del Parlamento, subraya
ron su rechazo al planteamien
to de Euskal Herritarrok.

Alberto Catalán, portavoz de 
UPN, calificó la iniciativa de 
«provocación e insulto, absur
da y fuera de lugar», y por ello 
la enmarcó «en la obsesión de 
los partidos nacionalistas por 
Navarra, en una postura total
mente alejada de la realidad y 
para comprobarlo es suficien
te con ver la presencia que tie
nen en esta comunidad».

El socialista Carlos Cristó
bal comentó por su parte que el 
planteamiento de Otegui «es una 
injerencia impresentable» que 
el PSN no aceptará.

La Audiencia 
Nacional niega a 
Ternera otro 
traslado al 
Parlamento vasco

PNV y EA copan las mesas de las 
comisiones del Parlamento vasco

Efe - Madrid
La Audiencia Nacional dene

gó de nuevo el trasladado solici
tado por el diputado de EH, José 
Antonio Urruticoechea Bengoe
chea, «Josu Ternera», desde la 
prisión de Alcalá-Meco hasta Vi
toria para asistir ayer a la consti
tución de varias comisiones y 
mañana al primer pleno de la le
gislatura del Parlamento vasco.

La Sección Primera de la Sala 
de lo Penal dictó una providen
cia en la que indica que no pro
cede acceder a estos desplaza
mientos solicitados por el proce
sado «Josu Ternera», «pues di
chos traslados no afectan al ac
ceso al cargo de parlamentario, 
sino al normal ejercicio del mis
mo».

Efe - Vitoria
PNV y Eusko Alkartasuna, 

con el apoyo de Euskal Herrita
rrok, lograron copar los puestos 
de todas las mesas de las comi
siones del Parlamento Vasco, 
que ayer acabaron de constituirse 
con normalidad.

Ayer se constituyeron las sie
te comisiones que quedaron por 
hacerlo la semana pasada, des
pués de que los tres grupos na
cionalistas de la Cámara blo
quearan el proceso al negarse 
EH, en un primer momento, a vo
tar a los candidatos de PNV y 
EA, lo que habría hecho que los 
grupos de la oposición consiguie
ran colocar a sus parlamentarios 
en las mesas de las comisiones.

En la sesión de ayer se consti

tuyeron la mayor parte de las co
misiones a las que están adscri
tos los dos parlamentarios de EH 
en prisión preventiva, José An
tonio Urrutikoetxea «Josu Ter
nera» y José Antonio Etxeberria, 
entre ellas la de Derechos Huma
nos, a la que pertenece el que es
tuvo considerado como núme
ro dos de ETA.

Tras la constitución de ayer, 
el PNV, con 21 escaños, presidi
rá diez de las catorce comisio
nes parlamentarias, y Eusko Al
kartasuna, con seis, las otras cua
tro. Las vicepresidencias y secre
tarías también serán ocupadas 
por miembros de estos dos parti
dos, ya que EH rechazó la invi
tación a formar parte en el repar
to de responsabilidades.

En la constitución de la Co

misión de Derechos Humanos el 
PNV propuso a Iñigo Urkullu co
mo presidente, que finalmente 
fue elegido con el apoyo de su 
grupo, de EH y EA, frente al can
didato del PP, Carlos Urquijo, 
que fue apoyado también por el 
PSE-EE y UA, y que sumaron 
un voto menos que los naciona
listas.

Junto con Urkullu, fueron 
elegidos ayer presidentes de co
misión Nekane Alzelai, de EA, 
(Trabajo y Acción Social); Co
vadonga Solagueren, del PNV, 
(Incompatibilidades); Juan Ma
ría Juaristi, del PNV, (Economía, 
hacienda y Presupuestos); Xa
bier Ormaetxea, del PNV, (In
dustria, Comercio y Turismo); 
Rafael Uribarren, del PNV, (Or
denación del Territorio, Trans

portes y Medio Ambiente); e 
Iñaki Galdós, de EA, (Educa
ción y Cultura).

IU ratificó ayer su decisión 
de no participar en la sesión 
constitutiva de las Comisiones 
de la Cámara Vasca, por enten
der que PNV, EA y EH «des
precian sistemáticamente a las 
fuerzas de oposición al pactar 
la dirección de las citadas ins
tancias».

Consideró, en una nota, que 
«actuaciones como ésta son in
compatibles con una concepción 
democrática de las institucio
nes» y, en este sentido, acuso a 
PNV y EA «de copar, con el 
apoyo de EH, todos los puestos 
de responsabilidad para garan
tizarse así el control compl^h^ 
del Parlamento vasco».
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Considera que los Fondos de Cohesión son una parte vertebradora de la UE

Aznar pidió consenso ante la 
negociación de la Agenda 2000

Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, apeló ayer al 
consenso de todas los partidos 
para defender una posición con
junta ante la UE, y confió en que 
en el próximo Consejo Europeo 
se alcancen acuerdos sobre la fi
nanciación de la Unión que sa
tisfagan los intereses españoles.

Aznarcontestó en el Congre
so una cuestión del diputado po
pular Guillermo Martínez, quien 
preguntó al presidente del Go
bierno por la situación en que se 
encuentra la negociación sobre 
la Agenda 2000.

El titular del Gobierno ase
guró que España y Alemania 
comparten el interés en llegara 
un acuerdo sobre la Agenda 2000 
en el Consejo Europeo que se ce
lebrará los días 24 y 25 de abril, 
y mostró la disposición del Eje
cutivo a hacer los esfuerzos pre
cisos para alcanzar ese consen
so.

Citó, para que se produzca ese 
consenso, dos «circunstancias»; 
que se respeten «claramente» las 
reglas y el marco del tratado de 
la Unión; y que no se establezca 
ningún principio discriminato
rio para nadie.

Aznar reiteró que el elemen
to básico de negociación en ese

------------- -

Aznar, junto a Rato y Cascos, durante el Pleno de la Cámara. EFE

Consejo debe ser la Agenda 2000 
que presentó la Comisión, y ad
virtió que no se trata de discutir 
sobre si unos países quieren me
jorar sus saldos o sobre si quie
re reducir sus contribuciones a 
la UE, sino de establecer los 
mecanismos necesarios para su
fragar de una forma suficiente 

las políticas comunes que afec
tan a todos los países miembros 
«y que son el sustento de la UE.

Él presidente del Gobierno 
consideró que si se hiciera un ba
lance de los saldos netos de los 
países «no tendría sentido hablar 
de políticas comunes ni de am
pliación», y dijo que sería «com

pletamente imposible».
Concluyó Aznar que la políti

ca de cohesión económica y so
cial de Europa «forma parte ver
tebradora del Tratado de la Unión 
y es elemento indispensable en 
relación con la ampliación», por 
lo que a su juicio no puede perci
birse el futuro de la UE en térmi
nos de ampliación o de políti
cas comunes «si no hay una sal
vaguarda de la cohesión econó
mica o social».

Para los países perceptores de 
esa cohesión, dijo Aznar, es «im
portante» para posibilitar que en 
un plazo «lo más breveposible» 
se superen los límites de renta 
hasta hacer innecesarias esas 
contribuciones.

El diputado popular Guiller
mo Martínez lamentó que la si
tuación, durante la Presidencia 
alemana de la UE, sea «inquie
tante» y que se haya «estanca
do» la negociación, y conside
ró que Alemania no está ejercien
do el papel de «liderazgo» que 
se esperaba ante los importan
tes cambios que se van a aco
meter en la UE.

Dijo que este país está pri
mando intereses nacionales «di
fíciles de entender», y conclu
yó que la ampliación de la UE 
requiere un impulso por parte de 
la Presidencia alemana.

Tocino asegura 
que normativia 
de impacto 
ambiental pondrá 
fin al caos

Efe - Madrid

La ministra de Medio Am
biente, Isabel Tocino, dijo ayer 
ante el Pleno del Senado que con 
la norma sobre la declaración 
de impacto ambiental «quere
mos poner fin al caos» provoca
do en la Administración por el 
Gobierno anterior, y conservar 
con rigor el medio ambiente.

Ante una pregunta de la sena
dora socialista Francisca Plegle- 
zuelos sobre la crítica del secre
tario de Estado de Aguas y Cos
tas, Benigno Blanco, sobre el an
teproyecto de ley de evaluación 
ambiental que elabora este Mi
nisterio, Tocino dijo que «el Go
bierno no opina de opiniones».

La ministra matizó que con 
el texto que está elaborando el 
MIMAN sobre impacto ambien
tal «nos importa atender a la di- 
rectiva comunitaria, y sobre to
do, poner fin a una infracción 
por la que hemos sido denun
ciados por la UE», y que fue pro
vocada por la actuación del Go
bierno anterior. Tocino expli
có que «existe una reclamación 
de la UE de 26.000 millones por 
elaborar obras sin declaración 
de impacto ambiental», cuan
do la directiva sí las exigía.

Pleglezuelos insistió en que 
el secretario de Estado, en un 
documento interno, no expre
sa discrepancias, sino «denun
cias graves de arbitrariedad, dis
crecionalidad y moneda de cam
bio político», y acusó a la mi
nistra de falta de «pudor».

El Congreso pide al 
Gobierno que profundice en 
la convergencia real

Efe ■ Madrid
El Congreso de los Diputa

dos instó ayer al Gobierno a de
sarrollar, dentro del Plan de Es
tabilidad elaborado para el pe
riodo 1998-2002, los objetivos 
necesarios para alcanzar la con
vergencia real con la media de 
*os países de la Unión Econó- 
n^ica y Monetaria (UEM).

La Comisión de Economía, 
Comercio y Hacienda del Con
greso debatió y votó ayer las pro
puestas de resolución relativas 
^* Programa de Estabilidad del

España para los años 
1998-2002.

Este Plan prevé un crecimien- 
nmedio de la economía del 3,3 

??r.^*®nto, un ligero superávit 
nnal del periodo, una tasa de 

P^irodel 12,8 porcienlo yuna in- 
aeión por debajo del 2 por cien- 

0, al tiempo que la deuda públi- 
5 ^e situaría en niveles infe- 
’P^s al 60 por ciento del PIB. 

ta ■ °^°s los grupos parlamen- 
n¿^s presentes en la comisión 
fjPSOE, IU, CiU y PNV- 

incidieron al señalar la impor- 
ncia de que el Plan de Estabili

dad profundice en al convergen
cia real -no solo en salarios sino 
también en calidad de vida- con 
el resto de los países de la UEM.

El portavoz de Grupo Popu
lar, Rafael Cámara, aseguró que 
el Programa de Estabilidad «es 
el camino que nos permitirá lle
gar ai objetivo de la convergen
cia real» y aseguró que el Go
bierno realizará los esfuerzos 
necesarios para su consecución.

Apoyo del PNV y CiU

En sus propuestas, -transac- 
cionadas en su totalidad con 
PNV y CiU-, se destacala nece
sidad de dotar a los sectores pro
ductivos de más flexibilidad, se 
aboga por avanzar en el proce
so de reformas estructurales de 
la economía, y por fomentar la 
inversión en I+D y el desarro
llo del futuro Plan de Desarro
llo Regional (PDR).

Juan Manuel Éguiagaray 
(PSOE), criticó la «falta de am
bición» del Programa y exigió 
que la convergencia con Euro
pa incida en el reparto equitati
vo de los beneficios.

Acebes espera superar las 
difícultades para mantener 
el pacto antitransfuguismo

Efe - Madrid

El ministro de Administra
ciones Públicas, Angel Acebes, 
expresó ayer su deseo de «supe- 
rar cualquier momento que haya 
de dificultad» para que se man
tenga el pacto antitransfuguis
mo suscrito por todos los parti
dos políticos para las corpora
ciones locales.

Acebes respondía así en los 
pasillos del Senado a las decla
raciones efectuadas el martes 
porel secretario de Política Mu
nicipal del PSOE, Alfonso Pe
rales, quien aseguró que su par
tido daba «por roto» dicho pacto 
debido al «cinismo excesivo» 
con el que se comporta el PP 
en Galicia.

Dicho acuerdo establecía 
que ninguna persona que tu viera 
responsabilidad política podía 
integrarse de forma inmediata 
en un partido competidor y, se
gún Perales, en Galicia el PP 
«compra y sobomapolíticamen- 
te a alcaldes de otros partidos».

El titular de Administracio
nes Públicas se mostró a favor 
del diálogo con el PSOE, «si es

necesario» para pormenorizar 
en el pacto antitransfuguismo 
y aclarar a que supuestos es apli
cable dicho acuerdo.

«Espero que se mantenga el 
pacto. Nosotros vamos a hacer 
todo lo posible por su manteni
miento», dijo Acebes, quien re
cordó que en estos momentos 
se está tramitando en el Sena
do el Pacto Local, un acuerdo 
-subrayó- que «es bueno para 
todos los grupos políticos».

Acebes se refirió también ai 
sistema de financiación autonó- 
mica y aseguró que en la reunión 
que el martes celebraron el pre
sidente del Gobierno, José Ma
ría Aznar, y el candidato socia
lista, José Borrell, «se reiteró 
una vez más» que el modelo se 
encuentra en vigor hasta el año 
2001.

Consideró «lógico» esperar 
a que finalice su periodo de vi
gencia para iniciar el diálogo 
con todos los partidos políticos 
con el fin de comprobar cuáles 
han sido sus aciertos o si hay 
algún aspecto que se pueda me
jorar en el nuevo modelo que 
deberá pactarse.

Romay propone 
la extensión del 
servido sanitario 
a los inmigrantes 
adultos

Efe - Madrdid
El ministro de Sanidad, José 

Manuel Romay, anunció ayer 
en el pleno del Senado que su 
departamento se propone una 
medida similar a la adoptadacon 
los menores sin papeles, que ya 
cuentan con una tarjeta sanita
ria, para que los inmigrantes 
adultos tengan también acceso 
a la sanidad.

Respecto a los menores, el 
ministro señaló que se ha de
mostrado que los hijos de inmi
grantes extranjeros han tenido 
la misma asistencia sanitariaque 
los españoles.

No obstante, reconoció que 
había dificultades burocráticas 
y que por ello se remitieron 
instrucciones al Insalud y al 
Consejo Interterritorial de Sa
lud Pública para que en todas 
las CCAA se facilitara a los 
menores inmigrantes el docu
mento provisional acreditativo 
para que tengan «una presta
ción farmacéutica y sanitaria 
idéntica a la de los niños espa
ñoles».
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El ministro también tuvo que responder en el Senado

Aznar: los datos contra
El fiscal pide que el TC 
confirme todas las condenas 
por el "caso Marey"

Piqué, incompletos y falsos
Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, consideró 
«falsos e incompletos» los da
tos que maneja Izquierda Uni
da sobre la gestión del ministro 
de Industria, Josep Piqué, al fren
te de esta cartera respecto a la 
empresa Ercros.

Aznar contestó así, en la se
sión de control parlamentaria al 
Gobierno, auna cuestión del di
putado de IU, Mariano Santiso, 
en relación a si «una de las pri
meras actuaciones» de Piqué, al 
acceder a su cargo, fue «propo
ner la cancelación de una deu
da, de 8.500 millones de pese
tas» a Ercros, empresa de la que 
el ministro de Industria fue presi
dente años atrás.

El presidente del Gobierno se 
limitó a contestar que Piqué no 
tenía ni acciones ni participó en 
reuniones de la Comisión Dele
gada de Asuntos Económicos del 
Ejecutivo sobre Ercros y recha
zó entrar a valorar las acusacio
nes de Santiso respecto al que 
el diputado de IU consideró «fi
chaje estrella» del PP.

Mariano Santiso denunció 
que el PP impidió el martes la 
creación de una comisión de in
vestigación sobre la gestión de 
Piqué «incumpliendo así -según 
el diputado de IU- su programa 
electoral», y afirmó, por otra par
te, que, con el ministro de In
dustria, en el PP «no han hecho 
un buen negocio».

«Han hecho un Congreso 
multimillonario para dar el car
né del PP al señor Piqué, pero el 
fin no justifica los medios, sal
vo que estén dispuestos cambiar 
su programa electoral por ‘El 
Príncipe’ de Maquiavelo», aña
dió.

Por su parte, Aznar defendió 
la gestión del Gobierno con em

piqué durante el pleno de ayer en el Congreso. EFE

presas de Ercros, que, además 
de recuperar más de 1.100 mi
llones de pesetas, ha consegui
do «la garantía de cobro» para 
la Hacienda Pública y la Seguri
dad Social de lo que estas empre
sas debían desde su suspensión 
de pagos en 1992.

Tras afirmar que Piqué no era 
presidente de Ercros cuando ac
cedió a su Gabinete ni participó 
en la Comisión Delegada de 
Asuntos Económicos, José Ma
ría Aznar recordó que esta comi
sión, desde 1990, aprobó siete 
resoluciones sobre Ercros, debi
das fundamentalmente a la cri
sis de los fertilizantes de los años 
ochenta y principios de los no
venta.

Ai mismo tiempo, informó de 
que, tras presentar suspensión de 
pagos en 1992, el Gobierno el 
13 de octubre de 1994 autorizó 
destinar 8.500 millones ayudas 
públicas para Ercros.

«Una medida -dijo Aznar- en 

principio más comprensible para 
un grupo como IU» y que «al ser 
más bien una subvención que un 
crédito participativo» se está 
estudiandoen la Unión Europea.

Por su parte, el ministro de 
Industria y Energía, Josep Piqué, 
negó en el pleno del Senado te
ner participación, a través de al
guna sociedad de su propiedad, 
en empresas relacionadas con su 
actividad gubernamental.

A una pregunta planteada por 
la senadora socialista, María An
tonia Martínez, sobre si el minis
tro tenía participación en empre
sas relacionadas con el Ministe
rio de Industria alravés de socie
dades de su propiedad, Piqué 
respondió con un rotundo «no».

Piqué añadió que no tiene «la 
menor conciencia de haber he
cho en ningún momento nada que 
sea ilegal, ni tan siquiera irre
gular», y que se siente «orgullo
so» de sus anteriores activida
des profesionales.

Efe - Madrid
La Fiscalía pidió al Tribunal 

Constitucional (TC) que deses
time todos los recursos presen
tados contra la sentencia del Su
premo que condenó al ex minis
tro del Interior José Barrionuevo, 
al ex secretario de Estado para 
la Seguridad Rafael Vera y a 
otros diez acusados en el «caso 
GAL».

El fiscal presentó varios es
critos ante el TC en los que se 
opone a los recursos presenta
dos por todos los condenados por 
el secuestro en 1983 de Segun
do Marey, primera acción atri
buida a los GAL, a excepción del 
ex subcomisario José Amedo, 
condenado a nueve años y seis 
meses de cárcel, pero que fue el 
único que no recurrió.

Así, el fiscal pide que el TC 
confirme las penas impuestas a 
Barrionuevo, Vera y el ex direc
tor general de la Seguridad del 
Estado Julián Sancristóbal, diez 
años de cárcel; el ex jefe del Man
do Unico en la Lucha Contrate
rrorista Francisco Alvarez y el

El fiscal pide 72 años de 
cárcel para Valentín Lasarte

Efe - Madrid

El fiscal mantuvo ayer la peti
ción de 72 años de cárcel por el 
intento de asesinato de un poli
cía para el etarra Valentín Lasar
te, condenado ya a más de cien 
años por distintos atentados de 
la banda armada, entre ellos las 
muertes de Gregorio Ordóñez y 
Fernando Múgica.

Al elevar a definitivas sus 
conclusiones provisionales, el 
abogado del Estado y la acción 
popular, representada por la Aso- 
ciación Víctimas del Terroris
mo, ratificaron también sus peti
ciones de prisión para cuatro 
miembros o colaboradores del 
comando Donosti de ETA, en la

ex jefe superior de Policía de 
Bilbao Miguel Planchuelo, nue
ve años y seis meses.

Además, el ex secretario ge
neral de los socialistas vizcaí
nos Ricardo García Dambore
nea, siete años; los ex inspecto
res Julio Hierro y Francisco Saiz 
Oceja, cinco años y seis meses; 
Luis Hens y José Ramón Corujo, 
cinco años, y Michel Domín
guez, dos años y cuatro meses.

El indulto

Los condenados se encuen
tran en libertad, después de que 
el Gobierno les concediera el in
dulto parcial a todos menos a 
Amedo y Domínguez, que es
tán en régimen abierto.

En los informes de los recur
sos de Barrionuevo y Vera, el 
fiscal señala que hay pruebas de 
cargo y aunque la única directa 
son las declaraciones de otros 
procesados, esencialmente San
cristóbal, aunque también Dam
borenea, Alvarez y Planchuelo, 
cita siete indicios complemen
tarios. 

sexta sesión del juicio que que
dará visto para sentencia hoy.

El fiscal mantuvo su petición 
de 40 años de prisión para Idoia 
Arrieta -compañera sentimen
tal de Lasarte-, de 33 para José 
Manuel Errazquin -enterrador 
de Hernani (Guipúzcoa)- y ocho 
para Miren Gurutze -cuñada del 
etarra- y Juan José Petricorena, 
entonces concejal de HB.

El representante del ministe
rio público sostuvo que queda 
suficientemente probado que 
Lasarte intentó asesinaren lapri- 
mavera de 1995 a un funciona
rio de la policía nacional de San 
Sebastián a quien el comando 
vigiló y siguió cuando llevaba 
a su hijo al Liceo Francés.

Aznar considera que la carta de Alvarez 
Cascos al director de El Mundo era privada

Jáuregui explica a Acebes la 
idea federal del PSOE

Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, criticó ayer a 
los socialistas por llevar al Parla
mento la carta dirigida por Fran
cisco Alvarez Cascos al direc
tor de El Mundo, Pedro J. Ramí
rez, que consideró privada y dijo 
que «no tiene nada que ver con 
ninguna circunstancia política».

Aznar, en respuesta al porta
voz adjunto del Grupo Socialista, 
Luis Martínez Noval, agradeció 
al PSOE que, «además de no pre
sentar alternativas a la política 
del Gobierno», presente este tipo 
de preguntas, con las que «nos 
sentimos -aseguró- muy agusto».

Lamentó que el principal par
tido de la oposición pretenda de

batir en el parlamento un asun
to de «la sección de cartas al di
rector de un diario» y rechazó 
convertir la sesión de control al 
Gobierno en una sección de 
«chismorreo» o de «cotilleo».

Tras desear al diputado so
cialista «más fortuna en la formu
lación de sus preguntas», el jefe 
del Ejecutivo recordó que en la 
última sesión de control parla
mentario al Gobierno, Martínez 
Noval imputó al Gobierno el de
lito de prevaricación, en relación 
a la concesión de ayudas del Mi
nisterio de Industria.

Ante este recordatorio del 
presidente del Gobierno, Luis 
Martínez Noval pidió la palabra 
para retirar la citada afirmación 
y «demostrar -dijo- que no to

dos somos iguales y que, en rea
lidad, no somos ni parecidos».

El portavoz adjunto socialista 
recordó que varios dirigentes del 
PP «se hartaron de llamarpreva- 
ricadoies a miembros del Go
bierno socialista» y que el pro
pio Aznar acusó al PSOE de «ha
ber perdonado 200.000 millones 
de pesetas a los amigos».

Respecto a la carta de Alvarez 
Cascos al director de El Mun
do, el diputado socialista consi
deró que «los ciudadanos tienen 
derecho a saber qué ligaduras in
destructibles se han establecido 
entre la persona que le sustitu
ye a usted cuando viaja al extran
jero», dijo dirigiéndose a Aznar, 
y el director de un medio de co
municación social.

Efe - Madrid

El secretario de Política Auto
nómica del PSOE, Ramón Jáure
gui, dirigió una carta al minis
tro para las Administraciones Pú
blicas, Angel Acebes, en la que 
le explica que la propuesta de re
forma federal del Estado que de
fiende su partido «parte de un 
escrupuloso respeto a la Cons
titución».

En respuesta a recientes de
claraciones de Acebes en las que 
opinaba que el modelo de refor
ma federal del PSOE no tiene en
caje en la Constitución, el diri
gente socialista recuerda en su 
carta «el compromiso» del Parti
do Socialista «con el modelo 
constitucional y con el Estado 

autonómico, del que nos senti
mos parte de su concepción, de
sarrollo y consolidación».

«La propuesta federal -expb* 
ca- surge de una profunda re
flexión sobre la necesidad de co- 
rregir defectos y lagunas que i^® 
se podían prever hace 20 años»-

A su juicio, la propuesta trata 
de «dar soluciones a determi" 
nadas carencias que hagan posi
ble avanzar en la estabilidad a 
la estructura del Estado, al siste
ma de financiación, al modelo 
competencial y a la instauración 
de técnicas de cooperación y 
participación imprescindibles 
para su buen funcionamiento y 
una reforma del Senado para qu® 
cumpla el papel de auténtico fO" 
ro dé representación territorial»-

M.C.D.
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Hoy se constituye una comisión interministerial sobre el Campo de Gibraltar

La oposición pide a Matutes que 
cambie la estrategia ante (¡ibraltar

Efe - Madrid

Los partidos de la oposición 
pideron ayer en el Congreso al 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Abel Matutes, que el Gobierno 
niodifique su política sobre Gi
braltar.

Abel Matutes, que compare
ció ante la Comisión de Asun
tos Exteriores para explicar la 
situación creada por el incum
plimiento del convenio alcanza
do entre España y Reino Unido 
en relación a la actividad pes
quera en aguas de Gibraltar, rei
teró una vez más que el Gobier
no no está condicionado ni com
prometido por un acuerdo «pri
vado» entre los pescadores y las 
autoridades locales del Peñón.

El ministro recalcó que las 
medidas aplicadas por el Gobier
no han ayudado al «cambio de 
actitud» de las autoridades loca
les y que conllevan una «inten
cionalidad» para superar el con
tencioso colonial.

Reiteró que Reino Unido ha 
demostrado su «incapacidad», 
por segunda vez, la primera fue 
en el acuerdo sobre el aeropuerto 
de 1987, para aplicar su sobera
nía en su territorio.

Matutes agregó que la «cri
sis de la pesca no está separada 
del problema global que supo
ne la supervivencia anacrónica 
de la colonia de Gibraltar y el 
estancamiento del 1lamado Pro
ceso de Bruselas».

En este sentido desveló que

un informe elaborado por un 
prestigioso gabinete jurídico bri
tánico, donde, frente a la situa
ción de Gibraltar, la conclusión 
a la que llega es que «Gibraltar 
tiene que negociar la devolución 
de la soberanía a España».

EI ministro indicó que la me
didas impuestas por el Gobier
no español son «para hacerimpo- 
sible esa economía parasitaria, 
fundada en la ilegalidad en el in
cumplimiento de la normativa 
comunitaria y aexpensas de Es
paña y sobre todo de la comarca 
circundante sobre la que ejerce 
su presión».

Entre las medidas de control 
impuestas por el Gobierno espa
ñol, citó, además de la exigen
cia de que se cumpla el acuerdo 
entre Londres y Madrid, la de 
una posible intervención para 
que los vuelos comerciales no 
puedan sobrevolar espacio aé
reo español y aterrizar en suelo 
gibraltareño.

El portavoz por Izquierda 
Unida, Willy Meller, exigió ai 
ministro de Exteriores que debe
ría pedir disculpas por sus mani
festaciones a lo largo de las nego
ciaciones que mantuvieron bila
teralmente los pescadores con el 
ministro principal de Gibraltar, 
Peter Caruana.

Además, criticó duramente al 
Gobierno por no haber tenido 
«cintura» para afrontar este asun
to, al negar cualquier contacto 
local y trasladaran conflicto sec
torial al contencioso colonial en-

Matutes y el presidente de la Comisión de Exteriores, Javier Rupérez. EFE

tre España y Reino Unido.
También, el portavoz socia

lista Rafael Estrella, quién pre
sentó un documento de dos pági
nas «en inglés», en el que se reco
gen diversos aspectos sobre un 
posible estatus político sobre 
Gibraltar, manifestó que «este 
hecho va más allá del problema 
pesquero en la zona».

Exigió al ministro mayor «fir
meza, inteligencia y responsabi
lidad en la aplicación de medi
das que afectan a todos los tra
bajadores del Peñón y de la co
marca andaluza».

Pidió que se desbloquee la

«grave situación» y que se ini
cie una vía de diálogo al más alto 
nivel entre los presidentes de 
ambos países.

Matutes manifestó antes del 
inicio de su comparecencia que 
hoy se constituirá una Comisión 
Interministerial presidida por el 
vicepresidente del Gobierno, 
Francisco Alvarez Cascos, en la 
que se analizarán las posibles 
medidas «positivas» para el 
Campo de Gibraltar, como pue
den ser las mejoras de infraes
tructuras e inversiones creado
ras de trabajo, para equilibrar los 
desajustes en esa zona.

Todos los grupos, 
excepto IU, 
apoyan que 
España envíe 
tropas a Kosovo

Efe - Madrid

Todos los grupos parlamen
tarios, a excepción del de Iz
quierda Unida, expresaron ayer 
su apoyo a la participación de 
España en el contingente de la 
OTAN encargado de vigilar el 
posible acuerdo al que se lle
gue en las conversaciones de paz 
para Kosovo.

En la Comisión de Asuntos 
Exteriores del Congreso, el se
cretario de Estado de Política 
Exterior y para la Unión Euro
pea, Ramón de Miguel, compa
reció para explicar la situación 
en el conflicto de la provincia 
serbia de Kosovo, pendiente de 
las reuniones de Rambouillet 
(Francia).

Aunque De Miguel no se re
firió explícitamente a una inter
vención de la Alianza Atlánti
ca en esa región, sino a la pre
sión militar y diplomática, los 
grupos parlamentarios recono
cieron la necesidad de apoyar 
los planes para el despliegue de 
una fuerza de pacificación de 
la OTAN, con participación 
española.

De Miguel dijo que España 
espera que las conversaciones 
de Rambouillet conduzcan a un 
acuerdo sobre el estatus de Ko
sovo, que «exigiría la contribu
ción decisiva de la Comunidad 
Internacional tanto en sus aspec
tos civiles como militares».

Sólo Izquierda Unida se ma
nifestó en contra de esa inter
vención de la OTAN, según su 
portavoz, José Navas, quien dijo 
que «no apoyaremos ningún 
despliegue de fuerzas militares 
bajo mandato de la Alianza y 
al margen de la ONU».

PP y PSOE denuncian que la invitación a 
los kurdos sigue el interés nacionalista

Efe - Madrid
El Gobierno, así como el PP 

y el PSOE denunciaron ayer que 
a decisión de la Mesa del Par
amento vasco de invitar a exilia

dos kurdos a celebraruna reunión 
dn su sede responde a la estrate- 
8>ade las formaciones naciona- 
rí^í^’ ^^ dontra de los intereses 

c ^^ ^dsco y de España.
SPd^avoz del Gobierno, Jo

sep Piqué, calificó de «concesión 
la demagogia» el ofrecimien- 

d del Parlamento vasco y afir
mo que el Ejecutivo adoptará to

as las medidas para intentar que 
daño a los intereses españo-

AK ix Exteriores, 
el Matutes, consideró un error 

amentable» la invitación del Par- 
af?^”^? ''asco porque dijo que 
alr,^^-^^^ *^diuy negativamente» 

s intereses españoles en Tur- 
pT? ¡a que el Gobierno 

udia laposibilidad de actuar. 
Ln esa línea, Matutes expli

có que el Gobierno sólo podrá im
pedir la entrada en España a los 
convocados para la asamblea 
kurda que no se encuentren le
galmente dentro del área de 
Schengen, pero «está estudian
do el tema para actuar con la ma
yor coherencia» y siempre «den
tro del máximo respeto a la lega
lidad».

El ministro de Interior, Jaime 
Mayor Oreja, dijo que el acuer
do del Parlamento Vasco le pro
voca «una pena inmensa» por
que ve a esa institución «arras
trada por el frente nacionalista, 
por una estrategia de fractura don
de lo importante es cómo hacer 
daño a la democracia española».

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, consideró que la 
decisión de la Cámara vasca ten
drá unas «indudables» repercu
siones sobre las relaciones en
tre España y Turquía, lo que con
firmaron tanto en la patronal 
CEOE como la Secretaría de Es
tado de Comercio.

El presidente del Gobierno de 
Navarra, Miguel Sanz, dijo que 
esta decisión se enmarca en la 
«espiral» del Gobierno vasco so
bre la soberanía y la independen
cia, y puede dificultar las expor
taciones a Turquía y genera críti
cas entre los empresarios.

Para el secretario general del 
PP, Javier Arenas, esta invita
ción es un «grave error» con el 
que el PNV «se sitúa una vez más 
en la línea de actuación de EH y 
HB» y supone «un paso más en 
la constitución de un frente na
cionalista que no beneficia a na
die», aseguró en «El primer café» 
de Antena 3 TV.

EI presidente del PP en el País 
Vasco, Carlos Iturgaiz, calificó 
de «irresponsable» la decisión y 
lamentó que el PNV «se interese 
por la defensa de los nacionalis
mos de cualquier tipo, aunque sea 
en detrimiento de los vascos».

El portavoz socialista de Jus
ticia e Interior en el Congreso, 
Juan Alberto Belloch, calificó

de «verdadero error» para los in
tereses de España y el País Vas
co el acuerdo de la Mesa del Par
lamento vasco y agregó, en La 
Primera de TVE, que aunque es 
«un error más encadenado», es 
coherente que unas mayorías na
cionalistas «que están haciendo 
seguidismo de la política que 
marca ETA» tengan afinidades 
con los kurdos.

En esa misma línea, la par
lamentaria del PSE-EE y ex con
sejera de Comercio, Rosa Díez, 
aseguró que, con la decisión to
mada por la Mesa «los naciona
listas han antepuesto sus intere
ses a los de los vascos».

Sin embargo, el consejero 
vasco de Trabajo y Justicia y diri
gente de EA, Sabin Intxaurraga, 
destacó la «incoherencia de al
gunos partidos» que critican el 
acuerdo y recordó que durante 
el anterior periodo de sesiones 
una representación de la cáma
ra vasca visitó el Parlamento 
Kurdo en Bruselas.

Jordi Pujol 
podría aplazar el 
decreto sobre el 
cine en catalán 
para negociar

Efe - Barcelona

El presidente de la Genera- 
litat, Jordi Pujol, afirmó ayer que 
su gobierno no tiene previsto 
aplazar la entrada en vigor del 
decreto que establece las cuo
tas de cine en catalán, pero «si 
hiciera falta, lo haríamos» para 
facilitar la negociación con las 
productoras norteamericanas.

«No lo retiraremos», aseguró 
Pujol, antes de señalar que no 
descarta incluso la reforma de 
la Ley de Política Lingüística 
para introducirías sanciones por 
el incumplimiento de las cuo
tas de catalán en el cine, que el 
Tribunal Superior de Justicia de 
Cataluña no ha permitido incluir 
en el decreto. Sin embargo, Pu
jol quiso dejar claro que la Gene- 
ralitat da prioridad a la nego
ciación con las grandes empre
sas productoras y distribuidoras 
norteamericanas.
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Las posibilidades de que Clinton 
sea censurado tras el juicio político 
en el Senado se desvanecen a 
acercarse el final del proceso

Los senadores de EEUU aceleraban sus intervenciones para poder votar hoy

Hoy puede acabar el juicio 
contra Clinton en el Senado
El Senado de Estados Unidos puede terminar hoy el juicio 
político contra el presidente Bill Clinton, aunque aún tiene 
pendiente la asignatura de considerar una resolución de 
censura.

José A. DELGADO

Por segundo día consecuti- 
.vo, los senadores deliberaban 
ayer a puerta cerrada sobre los 
cargos de perjurio y obstrucción 
de la justicia que pesan contra 
Clinton, aunque no es ningún se
creto que al final el presidente 
será absuelto.

Los senadores emprendieron 
una carrera contrarreloj para tra
tar de cumplir con la meta de ter
minar hoy un juicio político que 
ha durado seis semanas.

Trent Lott, el líder de la mayo
ría republicana del Senado, dijo 
a sus colegas que quiere cele
brar las votaciones finales el jue
ves a las cinco de la tarde, hora 
local (22.00 GMT).

Los republicanos aceptan que 
la denuncia de perjurio no conse
guirá ni siquiera la mitad de los 
votos del Senado y no se descar
ta que lo mismo ocurra con el 
cargo de obstrucción de lajusti- 
cia.

La Constitución estadouni
dense requiere dos tercios del Se
nado para destitun - a un presi
dente del país, lo que nunca ha 
ocurrido, ya que en la primera 
ocasión, en 1868, el presidente 
Andrew Johnson logró quedar
se en la Casa Blanca por un solo 
voto.

Los republicanos reafirmaron 
ayer que cada vez se difumina 
más la posibilidad de aprobar una 

resolución de censura contra 
Clinton, que en este momento 
representa una forma de conde
nar los pecados de un presiden
te adúltero y mentiroso.

Los diarios «The Washing
ton Post» y «Los Angeles Ti
mes» publicaron ayer editoria
les en favor de la resolución de 
censura, con llamamientos a los 
senadores a evitar que Clinton, 
después de su absolución, siga 
su trabajo lo más campante.

«No aprobar una censura sig
nificaría que la única expresión 
del Senado es que la conducta 
de Bill Clinton no justifica su 
destitución», indicó el «Post», 
mientras que el diario financie
ro «The Wali Street Journal» se 
opuso en un editorial a la pro
puesta de censura.

El senador republicano Larry 
Craig, uno de los líderes de la 
mayoría, indicó que la censura 
«es una rosa que se marchita», 
mientras el demócrata Tom Har- 
kin, uno de los incondicionales 
de Clinton, insiste en que esa san
ción no es la alternativa.

«Si vamos a tener censuras 
basadas en violaciones al siste
ma legal, por qué no censurar 
también a Ken Starr (el fiscal es
pecial que ha investigado la vida 
pública y privada de Clinton)», 
cuestionó Harkin, que ayer di
vulgó el mensaje que dio en el 
Senado.

La republicana Kay Bayley

Los debates en el Capitolio de Washington continuarán hoy. EFE

Hutchinson (Texas), una de las 
que trató de abrir al público las 
deliberaciones finales, dijo que 
quiso estudiar esa alternativape- 
ro que la realidad es que las posi
bilidades de esa resolución se 
«desvanecen».

«En los debates iniciales ha 
habido muy poca alusión a la 
censura», dijo el senador repu
blicano por Tennessee Bill Frist.

El Senado, si vota hoy, ten
drá disponible el viernes para de
batir la censura, ya fuera del jui
cio, o puede postergar esa deci
sión para alguna sesión después 
del receso legislativo con oca
sión del «día de los presidentes».

Cerca de 20 senadores consu
mieron sus turnos el martes y 
ayer se esperaba que hablaran 
otros 40, para tratar de terminar 

hoy las deliberaciones, que a pe
sar de efectuarse en secreto no 
han acallado el tono partidista 
de este proceso de destitución.

Los republicanos que daban 
a conocer el contenido de sus de
claraciones en el hemiciclo del 
Senado eran algunos de los que 
van a votar a favor de la destitu
ción de Clinton.

Y los demócratas que se sin
ceraban públicamente eran prin
cipalmente los incondicionales 
del presidente.

Analistas y senadores coinci
den en que se necesitará que al 
menos uno de los cargos obten
ga la mayoría simple para vindi
car el juicio que provocaron los 
republicanos de la Cámara de 
Representantes con su votación 
de diciembre pasado.

Los popes de 
Kosovo protestan 
por no estar en la 
delegación serbia 
de Ranibouillet
Efe - Rambouiilet (Francia)

Junto a las verjas del castillo 
de Rambouiilet y bajo la nieve, 
popes cristianos ortodoxos ser
bios contestaron ayer la políti
ca oficial serbia en las negocia
ciones de paz con los albaneses, 
mientras que los negociadores 
internacionales tratan de conven
cer a los serbios de que desistan 
de algunas exigencias.

Los negociadores europeo, 
Wolfgang Petritsch, estadouni
dense, Cristopher Hill, y ruso, 
Boris Mayorski, piden desde ha
ce dos días a los serbios que de
sistan de su exigencia de que los 
albaneses firmen los principios 
que garantizan la integridad de 
Yugoslavia. Ayer reiteraron esa 
exigencia y aseguraron que con 
su mera presencia en Ramboui- 
llet los albano-kosovarcs renun
cian a la independencia y a la des
trucción de la nueva Yugosla
via.

Desconfían de la delegación 
oficial serbia el obispo serbio de 
Kosovo Artemio y el monje Sa
va, apodado «el cibernético», por 
su gusto de los ordenadores y las 
autopistas de la información, 
acompañados de Momcilo Traj- 
kovic, un nacionalista serbio ko
sovar reciclado a la oposición 
contra el presidente yugoslavo, 
Slobodan Milosevic.

«Estamos preocupados por
que podría llegarse en (las nego
ciaciones) de Rambouiilet a una 
autonomía proalbanesa, mien
tras que lo que se necesita es un 
Kosovo multiétnico que no dis
crimine a nadie», declaró Trajko- 
vic. El obispo Artemio manifestó 
que él y Traj kovic han recorri
do todo el mundo, hasta EEUU, 
llevando los argumentos de los 
serbios kosovares, pero que Mi- 
losevic no les ha dejado hablar 
en público en Serbia.

Los comunistas de Rusia no 
quiere pactar con Primakov

Irak denuncia que un civil murió en un 
ataque angloestadounidense al sur del país

Efe - Moscú
El primer ministro Yevgueni 

Primakov no consiguió ayer el 
consenso político para su pro
puesta de treguapolítica, que fue 
rechazada por los comunistas por 
considerar que «sólo ayuda al 
presidente (Boris Yelstin) a se
guir en el poder».

Primakov se reunió durante 
algo más de dos horas con los 
jefes de los grupos parlamenta
rios de la Duma (cámara baja) 
para estudiar el proyecto de tre
gua pre electoral, una iniciativa 
que desató una verdadera tem
pestad política en el país.

En virtud de ese proyecto, fir

mado el pasado viernes en el 
Consejo de Seguridad (que in
cluye al presidente, el primer mi
nistro, los ministros de sectores 
clave y los líderes parlamenta
rios) el Kremlin se comprome
tió a no destituir a Primakov sin 
el visto bueno del Parlamento.

Estabilidad y crisis

La intención del acuerdo es, 
en líneas generales, mantener 
cierta estabilidad política en el 
país, en un momento de gravísi
ma crisis económica, al menos 
hasta la celebración de las elec
ciones legislativas previstas para 
diciembre próximo.

Efe - Bagdad
Un civil murió y varios más 

resultaron heridos en los ataques 
efectuados ayer por aviones de 
EEUU y el Reino Unido contra 
diversos lugares del sur de Irak, 
entre ellos la ciudad santa musul
mana chií de Nayaf, informó un 
portavoz militar iraquí.

Un portavoz del Mando de la 
Defensa Aérea Iraquí dijo que 
varias escuadrillas enemigas, 
procedentes de Turquía, Arabia 
Saudí y Kuwait, violaron varias 
veces el espacio aéreo de Irak.

«Los criminales enemigos 
causaron el martirio (la muer
te) de un civil en Nayaf e hirie

ron a varios más», recalcó el por
tavoz militar.

Numerosos aviones

Según el portavoz, «diez es
cuadrillas de aviones enemigos, 
compuestas por aparatos F-14, 
F-15 y F-16 (estadounidenses), 
apoyados por un AWACS (de 
alerta rápida), violaron el espa
cio aéreo del norte iraquí proce
dentes de Turquía a las 10.56 
(07.56 GMT)».

Los aviones de combate es
tadounidenses se aproximaron 
a las defensas antiaéreas iraquíes, 
«que entablaron un enfrenta
miento con los enemigos y les 

forzaron a regresar al espacio 
aéreo turco a las 12.50, hora lo
cal», precisó el portavoz.

En el sur de Irak, fueron tre
ce las formaciones de avionos 
estadounidenses y británicos 
que, según el portavoz militad 
de Bagdad, apoyadas por un 
AWACS, hicieron, ayer, 1 8 pa; 
sadas sobre el territorio iraquí 
procedentes de Arabia Saudí y 
otras nueve desde Kuwait.

Estos aviones lanzaron 1 
bombas y misiles sobre las de
fensas antiaéreas iraquíes en la 
zonas Dhi Qar y Nayaf, donde 
causaron un muerto y varios he
ridos, precisa la informado 
oficial iraquí.

C.D.2022
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Castilla», García Page citó la pasividad del 
Ministerio ante las demandas del sector del 
ajo o su negativa a tramitar la denominación 
Azafrán de la Mancha

g

AGramm
García Page dice que Agricultura tiene muchos frentes abiertos contra la región

La Junta taclia de sectario al 
MAPA en "Vinos de Castilla"
El consejero Portavoz, Emiliano García~Page, tachó ayer 
de «sectario» al Ministerio de Agricultura por 
haber tomado partido en el conflicto sobre la indicación 
«Vinos de la Tierra de Castilla», lo que además supone un 
«ataque injustificado» a los agricultores de Castilla-La 
Mancha.

Efe-Toledo hemos cometido ha sido preocu
pamos de impulsar esta inicia-

En la habitual rueda de pren- tiva» antes que Castilla y León, 
sa posterior al Consejo de Go- En este sentido, resaltó que 
,¿'’^°’^^^9a"Page recordó que "Aha sido la comunidad castella- 

el MAPA tiene ya demasiados noleonesa la que ha descartado 
trentes abiertos contra los agri-’'*"'*-'''^" , n -------
cultores y ganaderos de la región 
y citó, además del conflicto de 
los «Vinos de Castilla», la pasi
vidad del Ministerio ante las de-

toda posibilidad de llegar a un
acuerdo y el Ministerio quien «ha 
dado la puntilla con su compor
tamiento sectario».

mandas del sector del ajo o su 
negativa a tramitar la denomi
nación Azafrán de la Mancha.

Corregir estas actitudes 
del MAPA

Rechazo del requerimiento 
de incompetencia

En su reunión del martes , el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha rechazó formalmente el re-

«Es necesario que el MAPA 
corrija y rectifique estas acti
tudes», recomendó el Portavoz 
del Ejecutivo autónomo, quien 
volvió a defender la legalidad de 
la orden que regula la indicación 
«Vinos de la Tierra de Castilla», 
donde «el único pecado que

querimiento de incompetencia 
formulado por la Junta de 
Castilla y León en relación a la 
orden que regula la marca «Vi
nos de la Tierra de Castilla», cuyo 
uso «no impide ni menoscaba 
en modo alguno el ejercicio de 
sus competencias» por la región 
vecina.

M
* * ‘¿Í *

Emiliano García Page, consejero portavoz .

ASAJA recuerda 
al Gobierno el 
compromiso de 
subir el JVA 
agrario al 5%

Efeagro/Madrid

La Asociación Agraria Jó
venes Agricultores (ASAJA) 
reclamó ayer al Ministerio de 
Agricultura su compromiso de 
aumentar el IVA agrario hasta 
el cinco por ciento, que repre
senta un ahorro para los produc
tores de 40.000 millones de 
pesetas.

El responsable de fiscalidad 
de la organización, Juan José 
Alvarez, recordó que el Gobier
no compensó el IVA desde el 4 
por ciento al 4,5 por ciento el 
año pasado y no ha incluido el 
incremento hasta el 5 por cien
to en los presupuestos de este 
año.

Alvarez dij o también que la 
exención del dos por ciento para 
los eventuales del sector agra
rio supone un volumen de 
50.000 millones de pesetas, e 
hizo referencia al ajuste de los 
módulos fiscales, que se publi
cará en las próximas semanas, 
y a los índices correctores de 
ganadería.

La CCAE cree que España está en una 
situación complicada en la Agenda 2000

Éfeagro/Madrid

La Confederación de Coope- 
ícrVc ^Sr^.'‘’2s de España 
vLLAE) considera que España 
se encuentra en una «situación 
Complicada» en las negociacio
nes de la Agenda 2000, según 
explicó ayer su director, Fran
cisco Marín, tras entrevistarse 
eon la ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio.

Marín señaló que la CCAE 
es contraria a la posibilidad de 
que los fondos agrícolas comu- 

1 arios sean cofinanciados, tal 
y como se plantea en Bruselas, 
ya que los productores manten- 

fA^^^^^ ^nrante unos años las 
nrA ^5’ P®^° entraríamos en un 
k i^^^ ^® renacionalización de 
(PAC) ‘Aerícola Común

«No hay que alarmar a la

sociedad pero no se puede per
mitir que un sector que lleva 
disminuyendo su renta tres años 
consecutivos continúe en esa 
dinámica», dijo.

Sistema de modulación de 
ayudas

El director de CCAE, que 
estuvo acompañado del presi
dente, José María Luqui, y el 
responsable del sector del acei
te de oliva, Antonio Luque, se 
refirió también al sistema de 
modulación e ayudas, aunque 
señaló que «aún es necesario 
definir las posibilidades que se 
barajan».

CCAE participará en la ma
nifestación convocada por el 
COPA-COGECA en Bruselas el 
próximo 22 de febrero, coinci
diendo con el Consejo de Minis
tros de Agricultura de la UE.

L

i

Loyola de Palacio se entrevistó ayer con dirigentes de la CCAE. EFE

COAG espera que 
2.000 agricultores 
de CLM acudan a 
la manifestación 
de Madrid

Efe/Toledo

La organización agraria 
COAG-Iniciativa Rural espe
ra que unos 2.000 agricultores 
castellano-manchegos acudan 
a la manifestación que han 
convocado el 20 de febrero en 
Madrid para exigir al Gobier
no que defienda en Bruselas los 
intereses de este sector.

COAG-IR presentó ayer en 
Toledo las reivindicaciones que 
van a plantear a los responsa
bles del Ministerio de Agricul
tura para que las defienda en 
Bruselas, entre las que se en
cuentra su negativa a que se 
recorte el presupuesto de ayu
das de la PAC y que se haga un 
mejor reparto de ellas concen
trándolas en los agricultores y 
ganaderos que viven del traba
jo en su explotación.

Sobre los cultivos herbáceos 
exigen que no se rebajen los 
precios, la elevación de los ren
dimientos históricos asignados 
a Castilla-La Mancha y el man
tenimiento del pago diferencial 
para el girasol, porque si no 
podría desaparecer este culti
vo en la región.
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Ante el Parlamento Europeo en Estrasburgo, ayer

15.000 agricultores se 
manifiestan contra la PAC

LONJA 
D E 

Talavera

Efeagro/Bruselas

Unos 1.700 tractores y cerca 
de 15.000 agricultores, en su 
mayoría franceses pero también 
algunos alemanes, se manifes
taron ayer, miércoles, ante las 
puertas del Parlamento Europeo 
en Estrasburgo contra la refor
ma de la política agrícola comu
nitaria (PAC).

Cerca de 1.700 agricultores, 
según la policía, desfilaron ante 
la sede del Europarlamento para 
protestar contra la reforma que 
están negociando los quince 
ministros de Agricultura de la 
Unión Europea (UE), rodeados 
de fuertes medidas de seguridad.

Desde primera hora de la ma
ñana, Estrasburgo ha sufrido un 
caos circulatorio provocado por 
el despliegue de fuerzas policia
les para controlar la manifesta
ción y la afluencia de los tracto
res.

La manifestación transcurrió 
sin incedentes bajo gritos con
tra la reforma e inundada por la 
fuerte nevada que cayó sobre la 
ciudad durante casi toda la ma
ñana.

Los agricultores trajeron tam-- 
bién varias vacas y corderos que 
debido a la nieve no pudieron 
pastar, como estaba previsto, en 
la pradera de césped que está 
situada frente a la sede del Par
lamento Europeo.

«No a la reforma» y «la re
forma igual a la miseria» fue
ron los lemas más coreados por

EFE
1.700 tractores y 15.000 agricultores se manifestaron ayer en Estrasburgo.

•«• IVI

los agricultores en su mayoría 
convocados por la Coordinado
ra de Jóvenes Agricultores del 
Bajo Rhin (la región de 
Estrasburgo), apoyados por una 
delegación de otros 300 proce
dentes de la región alemana de 
Baviera.

Una delegación de los mani
festantes, encabezada por Jean 
Paul Bastian, presidente de la 
Coordinadora, se reunió duran
te media hora con los presiden
tes de la Comisión y el Parlamen
to europeos, Jacques Santer y

Jose María Gil-Robles, así como 
con el comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, y el 
presidente de la comisión de 
agricultura de la Eurocámara, 
Juan Colino.

Fischler explicó a los agricul
tores que todavía queda margen 
para modificar el contenido de 
la reforma en la recta final de 
las negociaciones pero aconse
jó a los representantes que diri
gieran sus reclamaciones a sus 
gobiernos, que son los respon
sables de las negociaciones, 
señalaron fuentes comunitarias.

PRECIOS INDICATIVOS: 10 de febrero de 1999

OYING Pts/Kgr Semana anterior

De vida y abasto de 7 a 10 K.g 575 575
De vida y abasto de 10 a 16 Kg 425 425
De vida y abasto de 16 a 22 Kg 325 325
De vida y abasto de 22 a 25 Kg 330 300
De vida y abasto de 25 a 28 Kg 270 270
De vida y abasto de 28 a 34 Kg 250 250
De vida y abasto de más de 34 Kg 230 230
Oveia talaverana de abasto 65 65
Oveja merina de abasto 55 55
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg 600

Pts/Unidad
600

Oveja vida Talaverana 12.000 12.000
Oveja vida merma 11.000 11.000
Macho reproductor talaverano 25.000 25.000
Macho reproductor manchego 27.000 27.000
Cabras con cria 12.000 12.000
Cabras sin cria.................................................. 7.000 7.000

VACUNO Els/Kg
Ternero cruzado (base 200 Kg) 440-430 440-430
Ternero del país (base 200 kg) 330 330
Ternera cruzada (base 200 Kg) 340-330 340-330
Ternera del país (base 200 Kg) 290 290
Ternera cruzada de 400-450 kilos 330 330
Ternera del país 290 290
Añojo cruzado d^^íROi^ilos 310 310
Añojo del país 265 265
Toro del país 85 85
Toro charolaise 125 125
Vacas de distintas razas 40-70 40-70
Vacas charolaise.............................................. p'ts?Unidad 140

Ternero de 1 a 3 semanas frisón 25.000 22.000
Ternera de 1 a 3 semanas frisona 24.000 24,000
Ternero de 1 a 3 semanas cruzado 37.000 35.000
Ternera de 1 a 3 semanas cruzada 34.000 32.000
Ternera francesa cruzada 250 Kg S/C S/C
Ternera francesa blanca 250 Kg S/C S/C
Ternera francesa cruzada 300 Kg S/C S/C
’lemera francesa blanca S/C S/C
l ernera irlandesa importación 250 KgS/C S/C
Ternera irlandesa importación 300 KgS/C S/C
Ternero frisón de 6 meses 55.000 50.000
Ternera frisona de 6 meses 47.000 47.000

PORCINO Pts/Kg

Cerdo blanco gordo S/C S/C
Cerdo ibérico gordo S/C S/C

Mejoran los precios de los terneros cruzados y frisones 
de vida: Los precios de los temeros/as cruzados y frisones de vida 
registraron una subida generalizada, muestra de una reactivación de 
la demanda.

INFORMACION OFRECIDA POR:

El pimiento del piquillo será 
promocionado en 9 ferias de 
EEUU a lo largo de 1999

Efeagro/Madrid

El pimiento del piquillo ten
drá un expositor específico en 
nueve ferias de restauración que 
se celebrarán en Estados Unidos 
(EEUU) en 1999, dentro de la 
campaña de promoción del pro
ducto en dicho país programa
da por el Instituto de Comercio 
Exterior (ICEX).

Según informó el ICEX, está 
confirmada la presencia del pi
miento del piquillo en cuatro 
ferias que tienen lugar en los 
cuatro primeros meses del año, 
en Mineápolis, Nueva York, 
Anaheim y Boston.

Para el resto del año, se pre
vé la promoción de la citada 
hortaliza en cinco ferias más; dos 
en Chicago -en mayo y julio-, 
una en Filadelfia-septiembre-, 
una en Los Angeles y otra en 
Nueva Jersey, en el mes de oc
tubre.

La selección de ferias para dar

a conocer las propiedades del 
producto navarro se hizo tras un 
sondeo entre los importadores 
estadounidenses participantes en 
la campaña programada por el 
ICEX para la temporada 1998- 
99.

La campaña incluyó la colo
cación de anuncios en revistas 
especializadas como «Food 
Arts», Restaurant Hospitality y 
Foods From Spain News -unos 
30.000 ejemplares de esta publi
cación fueron insertados en 
Gourmet News-. Entre el mate
rial difundido al consumidor, al 
chef y al comercio se prepara
ron libros de recetas tradiciona
les y contemporáneas, prepara
das por cocineros reconocidos 
en EEUU, etiquetas desplegables 
y hojas de ventas.

Las mismas fuentes explica
ron que también se introdujo el 
pimiento del piquillo como pro
ducto básico en un concurso de 
recetas de ingredientes españo
les entre jóvenes cocineros.

La UE estudia 
una ligera 
reforma del 
sector del 
algodón

Efeagro/Bruselas

La Comisión Europea 
estudia ligeros ajustes en la 
organización común de mer
cado (OCM) del algodón tras 
las peticiones realizadas por 
Grecia, principalmente, in
formaron ayer, martes, fuen
tes comunitarias.Bruselas es 
partidario de conservar el 
régimen actual de cantidades 
máximas garantizadas por 
país, a pesar de que los pro
ductores españoles piden un 
incremento de su cupo.

Las organizaciones agra
rias españolas consensuaron 
el pasado mes de noviembre 
una posición común en la que 
piden un aumento en 350.000 
toneladas de la cantidad 
máxima garanizada nacional.

Los productores se opo
nen a un cambio del régimen 
de ayudas por superficie.

LONJA 
DE 

CIUDAD REAL

PRECIOS Indicativos del 10 de febrero de 1999

Cebada maltería......................................... 21,75-22,25 21,75-22,25

CEREALES Etas/Kgi: Semana anterior

Pienso (+ 62 Kg/Hl) 20,75-21,25 20,75-21,25
Pienso (- 62 Kg/Hl) 19,75-20,25 19,75-20,25
Trigo blando: Rinconada 28-28,50 27,75-28,25
Trigos extensibles: Chamorro 25,75-26,25 25,75-26,25
Trigos panificables: Astral 22,25-22,75 22,25-22,75
Trigos forrajeros (Pané, Anza) 22 22
Avena rubia previsión 21-21,50 21-21,50
Centeno 21 21
Triticales 22 22
Maíz secadero 23,75-24,25 23,50-24

LEGUMINOSAS
Heno de veza ................................ S/C S/C
Heno de alfalfa (15/17% Hdad.).. S/C S/C
Veza grano (10/15% Cereal)........ S/C S/C
Yero grano limpio .............................. .... 23-23,50 22,50-23
Guisante ................................................... ........23,50-24 23,50-24

CAZA MAYOR
Jabalí 250 225-240
Venado 250 225
Gamo 225 200-215
Muflón 100 100

CAZA MENOR
Perdiz Roja Autóctona 600
Conejo de tiro 450-500
Conejo sin tiro 600
Liebre 300

M.C.D.
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DIARIO INDEPENDIENTE

CHEGA

Blanco y humeante el regajo de mañana, y duro el barbecho por el hielo, 
que con el sol se ablanda, largas carreras ya se han visto, de flacos galgos 
y largas liebres. Sin fin el viso del llano, horizonte de oteros truncados, 
sobre las que camas de viejos lebratos, un podenco puntero; canela, ''calceto" 
y careto , al pasar por ella se ha parado, cerca esta la cama de hoy, y a 
una voz de aquí está, raudos y con desenfreno, dos galgos tras el matacán 
han saltado. Dos regates al galgo "lantero", le ha regalado, y el que detrás 
viene, y que parece "estocado", en el aire, al salto del aparente lebrato, y 
que es viejo de años, como ensartado en la boca, del galgo ha quedado.

Liebres, conejos perdices, ciervos jabalíes etc. nuestra Mancha, alber
ga tanta riqueza cinegética, que ofrece a nuestras gentes y otras de fuera, 
la oportunidad de gozar de días de fortuna, gracias a lo que nuestra madre 
naturaleza nos ha legado. La mejor manera de vivir y pasar la dura vida, 
es en la convivencia de los hombres y mujeres con buen fin, y las maldades 
engendradas durante los días de lucha por subsistir, quedan congeladas al 
menos, durante cuarenta y ocho horas los fines de semana. Una buena 
caldereta, unas horas de paseo por los barbechos por correr las liebres, y 
unos tragos de vino con unos amigos, son sinónimo de amistad, que perdura 
dy ®” cualquier campo de nuestra extensa tierra 
ae La Mancha, se sigue repitiendo la magia de la amistad, gracias al motivo 
cinegético que nadie debe rom
per en beneficio de sus gentes. 
Como la Peña, del Bar "El Pijo" 
de Puertollano, que aquí traigo.

La Peña "El Pijo" de Puertollano, momentos de la salida de caza.
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Manolo con su collera, promotor de la reunión de este día
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Hombre liebres y galgos.

S Igos corren las liebres, hasta quedar a veces reventados.

r
E
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OFERTAS DE CAZA

FECHA MCA QECAMZA IESPECIE lUk

13.02.99 CORRUCO CINEGLOS AZORES V-J 926227655

13.02.99 RINCONQUEHGARES PR0D.CINEGET. VJ 918032375

20.02.99 NAVALROSAL PROD.CINEGET. J 918032375

21.02.99 LADEHESA PR0D.CINEGET. J 918032375

Tlf. 926-21-53-01 de
LA TRIBUNA, para publicar 

SUS próximas cacerías.

t«i
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PRÓXIMAS MONTERIAS __ SOLICITADAS
13 DE FEBRERO DE 1999

Térmim Especies Cazadores Belialas
ABENÓJAR C,J 12 3
ABENOJAR j 40 15
AGUDO C,J 45 7
ALDEA DEL REY C,J 30 1
ALMADÉN J 50 5
ALMADÉN C,J 20 6
ALMADEN J 50 5
ALMODÓVAR DEL CAMPO J 20 4
ALMODOVAR DEL CAMPO J 15 1
ALMODÓVAR DEL CAMPO C,J 20 10
ALMODOVAR DEL CAMPO J 40 5
ALMODÓVAR DEL CAMPO C,J 35 12
ALMODÓVAR DEL CAMPO C,J 60 10
ALMODÓVAR DEL CAMPO C,G,J 40 20
ALMODOVAR DEL CAMPO C,J 65 20
ARGAMASILLA DE CALATRAVA C,J 15 4
CABEZARRUBIAS DEL PUERTO C,J 10 2
CIUDAD REAL J 30 2
CHILLÓN C,J 75 12
FERNÁNCABALLERO J 30 2
FUENCALIENTE 40 15
HORCAJO DE LOS MONTES C.CH.J 30 18
HORCAJO DE LOS MONTES C,J 60 20
LUCIANA Y PIEDRABUENA C,CH,M,G,J 12 10
MANZANARES J 30 3

''NAVALPINO C,M,MH,J 15 1
NAVALPINO C.J 50 20
PICÓN J 27 3
PIEDRABUENA C,CH,J 50 22
PIEDRABUENA C,CH,J 50 20
PIEDRABUENA C,CH.ee,J 40 10
RUIDERA J 30 3
SACERUELA C,J 10 2
SAN LORENZO DE CALATRAVA C,J 30 1
SOLANA DEL PINO C,J 25 1
VILLAMANRIQUE C,J 8 2
VILLAMANRIQUE C,MH,J 23 3
VILLAMANRIQUE C,CH,J 20 9
VILLAMANRIQUE C,CH,J 25 3
VILLAMAYOR DE CALATRAVA C,J 50 12
VILLARRUBIA DE LOS OJOS C,J 60 14
VISO DEL MARQUES C,J 50 10

14 DE FEBRERO DE 1999

Termino Especies Cazadores Rehalas
AGUDO j 10 3
AGUDO C,J 50 10
ALCOBA DE LOS MONTES j 50 6
ALHAMBRA Y LA SOLANA j 30 3
ALMADÉN C,J 35 8
ALMADÉN Y ALMADENEJOS C,J 60 10 '
ALMADÉN, ALMADENEJOS J 35 3
ALMAGRO Y ALDEA DEL REY J 40 5
ALMODÓVAR DEL CAMPO C,J 30 4
ALMODÓVAR DEL CAMPO J 40 5
ALMODÓVAR DEL CAMPO C,J 70 12
ALMODÓVAR DEL CAMPO C,J 20 5
ALMODÓVAR DEL CAMPO CH.CC 15 1
ALMODÓVAR DEL CAMPO J- 60 20
ALMODÓVAR DEL CAMPO 60 16
BRAZATORTAS 40 2
BRAZATORTAS C,J 30 10
CALZADA DE CALATRAVA C,J 55 8
CALZADA DE CALATRAVA C,J 40 15
CARACUEL DE CALATRAVA J 30 3
CORRAL DE CALATRAVA J 30 5
GUADALMEZ J 30 1
GUADALMEZ C,J 50 10
HORCAJO DE LOS MONTES C,J 60 10
MORAL DE CALATRAVA J 25 3
MORAL DE CALATRAVA J 25 3
PIEDRABUENA J 45 5
PIEDRABUENA C,CH,J 50 22
PIEDRABUENA C,CH,J 5 2
PUEBLA DE DON RODRIGO C,CH,J 5 2
PUEBLA DE DON RODRIGO C,J 45 8
RETUERTA DEL BULLAQUE C.CH.J 50 12
SACERUELA C,CH,J 20 3
SACERUELA C,J 10 2
SAN CARLOS DEL VALLE J 40 5
VILLAMANRIQUE C,J 8 2
VILLANUEVA DE LA FUENTE J 50 10
VILLANUEVA DE LA FUENTE J 60 10
VISO DEL MARQUÉS J 15 1

C= Ciervo / J= Jabalí / M= Muflón / G— Gamo.

IPC SERVICIOS DE CAZA
San JuZ/o, 7^ - 23002 A4AOFÍ/O

Te/fs.: 97567 66 52 - 56^ 07 23
Fax: 9 7 56^ 07 23

LJIR. ESTUDIO CINEGETICO
C/ Otívar, 8 - 3°C - 45593 BARGAS (ToZetío) 

TeZfs,: 925 22 73 50 - 908 97 22 03 
Fax: 925 22 73 50

RUTAS
Tres Cantos - ZQ7GO MADRID 

Telf.: 91 803 23 75 - 91 803 88 93
Fax: 91 803 1 ^ ©9 - Móvil: 989 31 36 ^^

2022
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PRÓXIMAS MONTERIAS AUTORIZADAS EN C;UAT>AT.A.TARA
13-14/02/99

n°coto TERMINO MANCHA GANCHO/MONTERIA N°C0T0 TERMINO MANCHA GANCHO/MONTERIA

10299 BRIHUEGA LOS COLORAOS MONTERIA 10136 NEGREDO LAS CUESTAS MONTERIA
10326 ANGUELA PEDREGAL MANCHAN" 4 GANCHO 10717 ZAOREJAS TORRETA GANCHO
10640 LEBRANCON LA SOLANA MONTERIA 10759 LAPUERTA QUEBRADOS YMUELAS MONTERIA
10442 TARAVILLA N"1 LA MACHORRA MONTERIA 10249 BAIDOS MANCHA OESTE MONTERIA
10738 FUEMBELLIDA ALTO DEHESAN"! GANCHO 10781 ABLANQUE CEÑO NEGRILLO MONTERIA
10531 OCENTEJO LOSROZADOS MONTERIA 10322 PAREDES SIGUENZA MONTE MONTERU
10676 TRAID IVLACOVADILLA GANCHO 10019 VALDEPEÑAS SIERRA CERRO MATA MONTERIA
10012 CERCADILLO SOLANA MONTERIA 10522 ANGON TORRENEGRO MONTERIA
10772 HUERTAPELAYO BOREDILLOS GANCHO 10755 MIEDES ATIENZA LA MATA-LAS NAVAS MONTERIA
10457 TERZAGA LAS MAJADAS MONTERIA 10472 CHECA BARRANCO CUBILLO GANCHO
10457 TERZAGA ELUMBRIAZO GANCHO 10472 CHECA ATALAYA Y OTROS GANCHO
10708 PINILLAMOLINA MUELAPIÑUFLA MONTERIA 10679 VALTABLADO RIO LA SIMA 11 GANCHO
10708 PINILLAMOLINA FUENTEPIEDRA GANCHO 10691 SACECORBO MANCHAN"2 MONTERIA
10695 ARBETETA CERRO LA PUERTA GANCHO 10377 PRADERAATIENZA HIJUELA MONTERIA
10236 PUEBLADELVALLES ELHOCINO GANCHO 10377 PRADERAATIENZA PARANCANA MONTERIA
10340 PUEBLADEBELEÑA CABEZA DELMORO MONTERIA 10471 PAJARES MONTEHARRILLO GANCHO
10653 LAPUERTA VALDECEÑO GANCHO ■ 10784 BARRIOPEDRO VALDERUEÑA GANCHO
10671 ALBENDIEGO MONTE4 MONTERIA 10767 OREA — GANCHO

EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL 
COTO DE CAZA MAYOR
ARRIENDA: LA CAZA DEL PAJARO DE
PERDIZ
INTERESADOS LLAMAR AL
TELEFONO 
926.422452 (Paco)

EN LA PRO VINCLE DE CIUDAD REAL 
COTO DE CAZA MAYOR
ARRIENDA: LA CAZA DEL PAJARO DE
PERDIZ
INTERESADOS LLAMAR AL
TELEFONO
926.879013 (Jose Durán)

PRODUCCIONES CINEGETICAS

®’5®"®"’^®/<^sta««*ante del 5 al 13 de Febrero de 1999
____ Hotel Beatriz Tolcdo Carretera de Avila, Km 2,750. 45005 Toledo. Tel. 925 22 22 11 y Fax 925 21 58 65

, GASTRONOMICAS BEATRIZ 
SOBRE LA ^^^y^HOTELES

Tres Cantos - 28760 MADRID
Telf.: 91 803 23 75 - 91 803 88 93

Fax: 91 803 14 69 - Móvil: 989 31 36 35

CORZOS 
EN ESCOCIA e INGLATERRA

H^ffisuíii iüiimnífl íEifflMM

ARMERIA

jjailn ncia de tote de Cuín

RACIONES DE CAZA 
ENCUENTROS DE CAZADORES 
REUNIONES DE SOCIEDADES
Gran Capitán, 42 - Telf.: 43 24 06 PUERTOLLANO

OFERTA DE ESTA SEMANA
RIFLE REMINGTON mod. 74flD 

con visor holográfico y montura 

*1 90-000 ptas.
Lanza, 6 - Telt/fax: 926 25 32 1 2 

CIUDAD REAL

RESTAU RANTE 
TRATTORIA

VASTAS - ASAOOS 
F»£SGADOS

CARNES A.LA BfíASA 
C/ Mata, 17 - Telf.: 926 23 29 73

CIUDAD REAL
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CORTIJO 
HE 

MAS LISAS

Peñas Lisas, el mejor 
de Castilla-La Mane

La finca Peñas Lisas del 
término municipal de Sa
ceruela, ha conseguido 
destacar de entre todos los 
cotos de Castilla La Man
cha, por su gran calidad de 
ciervos los que se han 
abatido esta temporada.

Un gran número de cier
vos abatidos, con una media 
superior al 75% de las 
capturas, con más de doce 
puntas, y un quince% de 
estos, medallables, habién
dose obtenido: oros, pla
tas y buenos bronces, es 
por tanto la finca Manche
ga, que hogaño, al igual que 
la temporada pasada, con 
el mejor nivel cinegético, 
por lo que felicitamos a sus 
propietarios por esa bue- 
nacalificación.

Hubo quien cobro seis y uno bueno.

En la cuerda, entre tres escopetas cobraron quince ciervos. Rosa pasó por la vicaria cinegética. Junto a Rosa, su novio Benito, con el ciervo que abatió ella con alegría.

T

La parte organizativa de 
esta finca, que ha recaído 
en I.P.C. Servicios de Caza 
y L.M.R. Estudio Cinegé
tico, han conseguido man
tener al igual que la ternpo-

rada pasada la seriedad y 
compromiso, los cuales 
fueron felicitados por los 
cazadores, hay que desta
car que un solo cazador ha 
abatido en estas finca este

Sebastian vivió la montería.

CENTRO DE ESTUDIOS 

PUERTOLLANO
CZ Goya, 29 - Teis.: 41 13 32 - 9B9 154 154

Cursos de:
- VIGDMTE DE SEGURIDAD - 

-GUARDAS DE CAMPO»
- ESCOLTAS.

UNKO almo EN CASnilA4JíMANCHA, 
HOMOLOGADO nfí EL MINISTEHIQ DEL INTEfíOfí fll-3-97)

^^ COMERCIAL 
^ r J. MUÑOZ
TODO EN PEQUEÑOS ANIMALES
Y GANADERIA EN EN GENERAL

Por ta compra de cualquier 
tipo de pienso PURINA y DOKO 

regalamos pastillas antiparasitarias 
SERVICIO A DOMICIUO

Ronda de Alarcos, 42 - Tel.: 926 255522 
Móvil: 908 704685 - CIUDAD REAL

ARMERIA Y DEPORTES

OFERTA ESPECIA!, 
Rifle Máuser Mod, 96 Cerrojo 
+ Maletín rígido acolctíado 

-t-Munición Winchester 30-Q6 

fmtoporlOOwOOO ptas
C/ Cristo Rey. 22 - Tetf.: 926 898 132 

VILLARRUBIA DE LOS OJOS

TEU 

‘FAX.

FRI

M.C.D.
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1^1 grupo organizativo que ha obtenido el gran éxito en Peñas Lisas, durante dos años seguidos.

Silvia, en su puesto se abatieron tres ciervos el último día seis de febrero.

Un montero con un buen trofeo de ciervo del último día.

Otros tuvieron la suerte de abatir, solamente diez.

ano, treinta reses, siguiéndole otro con 
veinticinco, con veintidós otro, y diez con 
^ás de doce reses, por lo que la acción 

esta empresa dedicada al mundo ci
negético, ha sido todo un éxito, que 
ensalzo desde estas líneas.

El Nido sirvió las comidas y aperiti
vos e hicieron su gran labor.

...un solo 
cazador ha 
abatido en 
estas finca 
este año, 
treinta reses, 
siguiéndole 
otro con 
veinticinco...

Nacho al fondo con un buen tapiz de ochenta y dos ciervos el último día 6

^grocinegética MODELO
' Comederos de campo Especial Perdiz
' Bebederos de campo con Suministro continuo
' Jaulas-Trampa selectivas para el control depredadores

''Igos tratados para campo y asesoramiento sanitario gratuito 
Información: A. MODELO, S.L 34260 VIZMALO (BURGOS) Telf/fax: 947 16 62 46 

¿IgTRIBUIPORES AUTORIZADOS EN TODA CASTILLA-LA MANCHA

RESTAURANTE

EL NIDO
Catering todo el año:

■ Servicio de Restaurante a domicilio.
- Cacerías, Monterías, Reuniones Sociales.

- Bodas, Comuniones, etc.
- Carpa para servicios de campaña.

Teléfono: 908 03 80 90 y (926) 33 62 14
VISO DEL MARQUES (Ciitdad Real)

TelePizza
CZ Mata, 23 - ^ 926 25 15 62

Plaza San Francisco, 6 * ^ 926 / 25 33 63

CIUDAD REAL

TeLEPIZZA ii EL SECRETO ESTÁ EN LA MASA
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CARTAS RECIBIDAS EN LA SECCION DE CAZA

La mejora de los trofeos de caza
mayor

Luis Angel Rodríguez

Actualmente asistimos a 
un gran crecimiento de las pobla
ciones de caza mayor en gene
ral. Este crecimiento debería ser 
de forma controlada y planifica
da, lo cual llevaría en el caso de 
los cérvidos a una mejora sustan
cial en la calidad del trofeo. Las 
cuernas de los machos de cérvi
dos, nos informan de la aptitud 
reproductiva que el ejemplar 
posee, algo que debemos tener 
en cuenta a la hora de proceder 
a la caza de estos individuos.

Evidentemente la caza al 
rececho es la única modalidad que 
nos permite la oportunidad de la 
selección del tiro y por lo tanto 
es la modalidad idónea para lame- 
jora de los trofeos de nuestra 
población. Por ello, lo principal 
en nuestro plan de mejora será 
obtener un censo inicial que evalúe 
la calidad de nuestra población y 
el éxito reproductivo.

El cupo de ejemplares, la dis
ponibilidad del hábitat y por con

chos tiros a lo largo de los años. 
Las medidas a llevar a cabo por 
tanto deben actuar sobre dos ti
pos de factores : unos 
bioecológicos y otros físicos. 
Entre los primeros esta la densi
dad de población, la competen
cia interespecífica y las carac
terísticas sanitarias de la pobla
ción, como ya apuntamos la pa
sada semana. Huir de las altas 
densidades de animales, ocasio
nan trofeos ralos y genéticamente 
deteriorados.

Debemos acoplar lapoblación 
a la disponibilidad del medio. 
Debemos primar las especies 
autóctonas de ese medio por 
encima de otras que introducidas 
o presentes de alguna manera no 
obtendrán nunca un potencial tan 
alto como las otras especies, y 
solamente aportarán una mayor 
carga al medio.

Las mejoras del medio físico 
las centraremos en la creación 
de comederos, bebederos, culti
vos y piedras de sal. Y finalmen
te volver a repetir, que tener una 
finca con grandes y bonitos tro
feos no es resultado de la natu
raleza, sino de un conjunto de 
normas que debemos planificar 
para el éxito de futuras jomadas 
venatorias.

CUESTIONES A RESOLVER PARA GARANTIZAR 
EL APROVECHAMIENTO SOSTENIDO

CONSECUENCIAS DE UNA 
GESTION INADECUADA

REACCIONES ANTE LA 
ALTERACION DEL SISTEMA

- Aumento del tamaño de la población
- Aumento de las necesidades alimentarias

Cantidad (MS)
Calidad (UF, MND, minerales, etc.)

- Exceso de carga admisible
- Falta de alimento en época de escasez
- Aumento excesivo del ramoneo
- Falta de calidad del alimento
- Ausencia de regeneración arbórea 

tanto sexual como vegetativa
- Pérdida de especies arbustivas de 

alta plantabilidad
- Daños sobre el suelo
- Reducción del hábitat utilizable
- Pérdida de la condición corporal 

de las reses
- Pérdida de calidad de los trofeos
- Desequilibrio del sex-ratio
- Pérdidas económicas

ORDENACION

- Ajuste de la carga admisible
- Tratamiento selvícolas (podas . 

resalveos, cortas)
- Mejoras pascícolas (implantación 

y mejora de pastizales, aumento 
de la oferta alimenticia)

- Aumento de la superficie 
utilizable

- Manejo de la fauna (plan de 
caza, caza selectiva, descastes)

- Ganancias económicas
siguiente la densidad poblacional, 
son aspectos que determinan la 
consecución de la mejora en las 
cornamentas de nuestros anima
les.

La selección cinegética debe 
hacerse sobre todos los grupos 
de edades, los ejemplares mejor 
dotados deben reservarse para 
la reproducción, no precipitándo
nos en la caza de estos animales 
por tener una cuerna de porte im
presionante, sino que hay que tener 
paciencia y dejar a los animales 
que cumplan su ciclo vital y cuan
do estén a punto de decaer, es 
cuando debemos ejecutar nues
tra labor de gestor y obtener el 
mejor trofeo que el animal nos 
puede aportar.

Todo esto, evitará lamentacio
nes, cuando después de un 
rececho a un ejemplar inmenso 
y una vez abatido observamos que 
el animal aún es joven y que ese 
bronce o plata, el año que viene 
sería un oro alto. Un consejo 
importante, no debe preocupar
nos el abusar del gatillo, los tro
feos gordos y simétricos son fruto 
de una buena genética y de mu-

Gestión Cinegética Integral.

La mejora de trofeos no es un hecho casual.

Diario Independiente n"±
En Castilla-La Mancha

La caza al rececho es la única 
modalidad que nos permite la 
oportunidad de la selección. 
La selección cinegética debe 
hacerse sobre todos los grupos de 
edades.

TFNO: 925 225792 Sr. RICARDO MEDINA 

649 597344 Sr. LUIS ANGEL RODRIGUEZ

TEJIDOS 
EL PROGRESO 

TEXTIL-HOGAR 
CONFECCIÓN DE CORTINAS GRATIS

ESTE MES UN REGALO 
POR TU COMPRA

C/ Juan Bravo, 13 - PUERTOLLANO 
Te/f.: 926 42 24 52

GESTION CINEGETICA INTEGRAL
mim, mxiisiKim^

*Meiore y ordene su Íinca sin npenas costes:
- gestión de subvenciones (PÁG)

*Planes técnicos de caza.
*Mejoras estructurales y del hábitat.
*Ordenaciones cinegéticas.
*Censos, repoblaciones.
*Estudios sanitarios.
*Asesoramiento.

Agrocinegética MODELO
PERDIZ ROJA SILVESTRE

- Comederos de campo Especial Perdiz

- Bebederos de campo con Suministro continuo

- Jaulas-Trampa selectivas para el control depredadores
- Trigos tratados para campo y asesoramiento sanitario gratuito 

ln¡omisción:A.mi^, SL 34250 yiZM4¡J) (BUnGOS) lelflfax: S47 156245

DISTRIBUIDORES AUTORIZADOS EN TODA CASTim-LA MANCHA

.2022
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WLEIJO

Valdespino, buen tiempo y mala
puntería

Juan A. Mendoza

¡Cien tiros, cien.! ¡Bueno miento!, fueron algunos más pero al 
llegar a esa cifra perdí la cuenta.

Con un sol de justicia y sin apenas viento, se monteó el día seis 
de febrero la solana de “Valdespino”, en el toledano término muni
cipal de Consuegra.

La ejemplar organización corrió a cargo de Antonio Palomino y 
Félix Pérez. El sorteo y la junta de monteros se celebró en el res
taurante “La Vega”, de Madridejos; así como el típico agasajo gas
tronómico después de cazar.

La mañana se llenó de ladras y de tiros, nada más realizada la 
suelta. Las reses y los cochinos rompían sin descanso a las posturas. 
Hubo quien tiró a ocho guarros y los falló todos, como Julio y An
tonio, de Madridejos, que ocupando el cinco de la traviesa de “el 
cornicabra!”, lamentaron desolados su mala puntería. O el montero 
del diecisiete de la cuerda de “el Valle de la Galana”, cuyo nombre 
callaré piadosamente, que falló dos preciosos venados.

Cinco armadas cerraron esta bonita mancha y las cinco hicieron 
mucho ruido y algunas nueces; pero no todo fue fallar, hubo puestos 
ocupados por buenos tiradores como Enrique Luengo, de Mora de 
Toledo, que desde el nueve de la raya de “La Vivorera” acabó con 
las penas de un bonito venado de doce puntas y de una marrana de 
buen porte.

Al lado, en el ocho, Gerónimo Olmedo y Gregorio Real, de Cam
po de Criptana, harán chorizos de un tremendo ciervo de quince 
espectaculares puntas y de otra estupenda guarra.

En el once la raya, Félix Pérez hijo, mató dos regulares cochinos 
y desde el diez de la cuerda, un caballero venido de Salamanca y 
llamado Francisco García, se hizo con un macareno que probable-

mente sea plata.
En total fueron doce los jabalíes y dos los venados que se abatieron pero muchos más los que se 

tiraron, la gente estuvo fallona ese día.
De los perros habría que decir maravillas, pero a los perreros tendrían que darles la medalla del 

trabajo, se batieron el cobre en el monte a pesar del calor. Félix y Agapito, venidos de Los Yébenes, 
no pararon de animar a sus perros en las numerosas ladras.

Cabe destacar muy especialmente la rehala de Carlos Gregorio Pérez, de Urda, que conducida 
magistralmente por Toribio, desencamó un buen número de reses y las metió con bravura a las esco
petas.

En resumen, fue un gran día de caza. Casi la totalidad de los puestos tuvieron su oportunidad y, a 
pesar de los errores de puntería, todos los monteros disfrutaron de una excepcional jornada.

Francisco Garcia, de Salamanca.

Enrique Luengo con un buen trofeo de ciervo.

Jeronimo Olmedo y Gregorio Real, con un trofeo de ciervo.

Momento del sorteo, la pequeña Itziar con la suerte de un buen puesto entre sus manos.

WcARESSANZ 
^cu^¡ones nacionales e internacionales 

los conductores más experimentados, 
vid ^''^^^^ 3^^^ turismo con butacas de lujo, 

aire 
“Condicionado, etc.

Autocares desde 19 plazas hasta 60

Ctra. Fuensanta, s/n 
Lzl- 21 50 72 - CIUDAD REAL

Talleres SANCHEZ MUÑOZ. S.L
REPARACION 

CHAPAY 
PINTURA

*t»s*

SERVICIO
DE GRUA 

PERMANENTE

I99t

¡^EV^iTí€OS.
ENRIQUE FERNANDEZ PACHECO

Stmocesniae Tir€stonc

Tetf.: (926) 22 00 60 - Móvil: 908 70 42 22

Ctra. Carrión, nave 52 - CIUDAD REAL

Ctra. Cantón, 2 
Teif.: {926) 27 00 85 - Fax: 27 02 08 

13005 CIUDAD REAL.

Ctra.Fuente.EI Fresno-Puerto Lápice, RK. 21,700 
-Teifs.: 926 69 50 03 - 926 89 71 12

LAS LABORES (Ciudad Real)

HOTEL
ESPAÑA

El HOTEL ESPAÑA está situado en un punto 
estratégico de Guadalajara.

Es un hotel moderno y confortable con 40 cómodas 
habitaciones individuales y dobles con teléfono, T.V. 

y aire acondicionado. 
Los clientes disponen de cafetena con servicio de 
desayuno, servicio de baby-sitters e información 

sobre rutas turísticas programadas.

Tel.: 911 2Pl3 03 - Fax: 911 21 13 05
C. Teniente Figueroa, 3 ■ 19001 GUADALAJARA
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Solana Blanca
Feliciano y los Hermanos 

Castillo, dieron por fin la espera
da montería en la finca Solana 
Blanca, donde se abatieron die
ciséis jabalíes, por lo que el éxito 
augurado se convirtió en realidad.

El pasado día siete, los que no 
pudimos asistir a este encuentro 
cinegético, perdimos la oportuni
dad de participar de esta buena 
organización, que estos hombres 
de Puertollano, todos los años 
vienen realizando con el fin de 
pasar un buen día de caza con 
sus amigos.

Lafinca Solana Blanca al norte 
de Argamasilla de Cva, de la 
provincia de Ciudad Reai, se ha 
convertido en un punto de mira 
por los buenos resultados que 
durante años viene ofreciendo, 
pero que sin lugar a duda la gran 
labor de Feliciano, gran entendi
do de la caza, y el apoyo de las 
buenas amistades con que cuen
tan los Hermanos Castillo, que 
confían en el bien hacer de es
tos, las monterías organizadas

desde esta terna: Feliciano, Juan Castillo y su 
hermano Carlos, son cada vez más’ apreciadas y 
demandadas en los círculos venatorios. Con el éxito
de esta última, quiero desearles tengan de los cie
los sus mercedes, para en años venideros, puedan 
mantengan su línea en favor del arte cinegético 
único del mundo; "La Montería", (rt)

Feliciano a la izquierda y Carlos Castillo a la derecha.

El Bonal (C-R)
El dueño de la finca El Bonal, 

sita esta en las proximidades de 
Puertollano (Ciudad Real), in
vitó a sus amigos a una monte
ría de cochinos, la cual se rea
lizó con 10 puestos.

En esta finca, que cuenta con 
buenas cabezas de ciervo las 
cuales se pudo admirar en este 
día, se abatieron 8 cochinos y 
al igual que en esta zona del sur 
de la Mancha de buena casta. 
La fiesta terminó con buenos 
cantares de Alejandro "El Pas
tor" y la alegría de Feliciano, que 
con estas coplillas de la tierra, 
a todos nos hace hermanos. De 
casta pastoril, a estos hombres 
de La Mancha, los hace serra
nos, y es mejor pasarlo bien y 
comer a hartar de temprano, 
que no; ni cazar, ni comer ni 
estar con el guarda Feliciano.

Cuentan que las rehalas, 
hicieron de lo suyo, la de 
Terriza, la de Miguelín y hasta 
la de Tribaldo, que a corte lle
varon el monte hasta acabar la 
mano, y de los fallos de los

Momento de la fiesta en la finca El Bonal.

monteros, se cuentan con una mano, poco más de 
cuatro, los guarros que se largaron.(rt)

Si quieres pasarlo bien 
y disfrutar como un enano 
vente a la montería 
de Castillo y Feliciano. 
Te preparan habichuelas 
y te das migas a hartar, 
y te pasan tantos guarros 
que te cansas de tirar. 
El periódico La Tribuna 
los ha lanzado a la fama 
por eso en las monterías

Feliciano siempre gana. 
Un guarro falló, 
"El Mellizo" en la 
montería 
del "Mellizo" hay que 
decir 
que es un cazador muy fino 
pero el jabalí que le entró 
era tan grande como un 
pollino.

Alejandro "El Pastor!!

Solomillo de Jabalí en salsa 
de almendras y piñones

"Con las gracias que nos dan, 
a veces los cielos, no tuvieron por 
menos vuesas señorías, de facer 
en hora cierta, agravios por la des
honra que obtuvieron, al no aba
tir en la testa del cerro, puerco 
salvaje de talla tal, que acertar 
no puedo calcular su peso, pues 
sale tanto de mi entendimiento, 
medida tan desmesurada, de la 
que solo alguna vez, oí decir a 
mayores de antaño, las que nom
braban por las fieras del diablo..."

Con esta plática en candile
jas, de tenues fuegos de chime
neas fueron relatándose antaño 
hazañas venatorias, mientras; 
perplejos, atónitos y sordos de 
voces que no fuera del relator, 
jóvenes ansiosos de gestas cine
géticas, tiraban horas de lunas, 
sin perder gesto ni vocablo de 
sabios hombres que con la ma
yor de las ternuras, transmitían 
con sus relatos, el buen hacer de 
gentes y las maldades de inde
seables.

El relato del que la memoria 
me invade, era sobre la mala 
suerte que dos villanos tuvieron 
al fallar un jabalí en un testero de

un cerro, que tan cerca les pasó 
que de ellos mofándose en el 
monte se perdió, y cuenta la le
yenda que era tan grande que 
parecería el mismo diablo, pues 
quiso rajarles en dos de no subir
se a un árbol.

Y con este parecido, el pasa
do día 7 un jabalí de mismo as
pecto, no tuvo la misma suerte 
con los Hermanos Castillo, y hoy 
sus solomillos, el restaurante 
Sándalo del Hotel Paraíso, nos 
ofrece sus sabrosas carnes para 
gusto de nuestro paladar, y que 
acompañaremos con Vino de 
Luparia, (rt)

INGREDIENTES:
1 Solomillo
50 grs. de piñones
50 grs. de almendras
1 Zanahoria
1 Puerro
2 Charlotas
1 Copa de Jerez
1 Copa de nata líquida
1 Cucharada de harina sope

ra.
Se sofríe en una sartén el pue

rro, la zanahoria, las charlotas y

'T iv-ri

^X» Ucte-GAMAberA 
A^^ be Huete, SA

FABRICA DE

QUESOS MANCHEGOS
FABRICA: 16500 HUETE {Cuenca)

Ctra. de Carrascosa a Sacedón, km. 11

Telf.: 969 371 138 - 969 371 041
Fax: 969 371 138

DELEGACION: 28015 MADRID
Gaztambide, 53

Telf.: 915 446 122
Fax: 915 445 401

una copa de aceite todo cortado en trozos muy pequeños, una vez 
sofrito se le añade el jerez, una cucharada de harina, la nata líquida 
y dos copas de agua, se deja cocer diez minutos y una vez cocido se 
tritura y se sazona al gusto.

El solomillo se sofríe en un recipiente de acero se le añade la 
almendra machacada, los piñones enteros y la salsa anterior deján
dola cocer cinco minutos. De guarnición se puede acompañar con 
alcachofas y rabanitos.__

LUPARIA

vino tinto

^^4

Para realizar pedidos y relaciones comerciales 

Uamar alTd.: 42 90 70 ó Fax: 43 13 82 vino blanco

í^teZ PARAISO y é?e«z«w«««fe SANDALO

Le ofrecen los mejores menús de caza
Rda. del Parque, s/n. (urbanización "Los Girasoles") - Teléfono: 926 21 06 06 - CIUDAD REAL

M.C.D.



Ha trasladado al Gobierno la 
decisión de si ésta gestión debe 
cederse a las comunidades 
autónomas
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Los ingresos por 
publicidad en 
Internet alcanzan 
una cifra récord

Efe-Nueva York

Los ingresos porpublicidad 
en Internet durante los nueve 
primeros meses de 1998 alcan
zaron los 1.300 millones de 
dólares y representan un aumen
to del 121 por ciento respecto a 
igual período del año anterior, 
informó ayer la Oficina de Pu
blicidad en Internet (lAB).

Esta organización que ana
liza el mercado publicitario 
estima que una vez contabiliza
dos los ingresos de los tres úl
timos meses de 1998, la cifra 
puede llegar a los 2.000 millo
nes de dólares.

Es la primera vez que se 
supera el millón de dólares en 
un sólo ejercicio y muestra cómo 
la red se. ha convertido en un 
campo apropiado para el nego
cio publicitario, indicaron res
ponsables de lAB.

Los ingresos por publicidad 
en Internet durante el tercer 
trimestre ascendieron a 471 
millones de dólares y equivale 
a un incremento del 116 por 
cuento sobre igual período del 
año anterior.

Giorgio Armani 
negocia con 
Louis Vuitton 
una posible 
fusión

Efe-Roma

E1 grupo Giorgio Armani 
mantiene «desde hace meses» 
negociaciones con la entidad 
trancesa Louis Vuitton Moet 
Hennessey (LVMH) para tra- 
nr «tanto la posible integración 

de ambas sociedades como su 
complementariedad industrial».

Así lo reveló ayer, miérco- 
*es, el director general del gru
po italiano, Giuseppe Brusone, 
que precisó que «existe interés 
también porparte de otras com- 
I^ ^^® ^^^ contactos con 
^LVHM «no son los únicos en 

curso».
La presencia del presidente 

oe Louis Vuitton, Bernard 
^^x^íí’ ^^ ^' desfile de Armani 
P Milan el mes pasado levan

toya entonces sospechas sobre 
un posible acuerdo entre el gru
po italiano y la marca france
sa, poseedora de más del 30 por 
J^T^ Í® °^^^ famosa firma de 
tuoda, Gucci.

t<EÍseñor Arnault ha descu- 
merto que el mundo del lujo no

^t-ancés, sino también 
lano», afirmó Brusone, tam- 

oten presidente de la Simint, el 
srupo que controla el 53,25 por 
lento de la casa Armani.

El director de AENA apueste 
por la descentralización de los 
aeropuertos españoles
El director general de 
AENA, Francisco Cal, afir
mó ayer que es necesario 
descentralizar la gestión de 
los aeropuertos españoles, 
aunque ha trasladado al Go
bierno la decisión de si ésta 
debe cederse a las comuni
dades autónomas.

Efe-Barcelona

Cal recogió ayer en el aero
puerto de El Prat el premio de 
«mejor aeropuerto del mundo» 
que la revista británica Condé 
Nast Traveller, especializada en 
información turística y de via
jes, ha concedido a la terminal 
de El Prat.

En su opinión, las empresas 
de gran dimensión como AENA, 
al igual que las grandes multi
nacionales, cuanto mayor son 
más necesidad tienen de 
descentralizarse para mejorar la 
gestión y el servicio ai cliente.

Sin embargo, no quiso pro
nunciarse sobre un eventual 
traspaso de la gestión 
aeroportuaria a la Generalitat, 
tal y como reclama esta admi
nistración, y ha precisado que 
AENA es un «mero gestor» y 
que esta decisión en concreto 
«le corresponde al Gobierno».

El director de AENA ha ci
frado en unos 150.000 millones 
de pesetas las inversiones con

Blesa "desea" una fusión 
entre Caixa y Cajamadrid

Efe-Madrid

El presidente de Caja Ma
drid, Miguel Blesa, se mostró 
ayer «deseoso» de protagonizar 
una fusión con una gran caja de 
otra comunidad autónoma y 
mencionó a «La Caixa» como 
la operación más idónea, aun
que recordó los problemas po
líticos que existen para unir dos 
entidades de distintas regiones.

En la presentación de resul
tados del pasado ejercicio, Blesa 
aseguró que está «deseoso de 
encontrar alguna oportúnidad» 
que permita realizar una fusión 
bajo criterios de eficiencia, y 
aseguró que, de hacerlo «pon
dría los ojos en crear la caja más

templadas en el Plan Director 
del Aeropuerto de Barcelona, 
que entre otras actuaciones 
contempla la construcción de 
una tercera pista.

El premio otrogado hoy al 
aeropuerto de Barcelona es el 
segundo que obtiene en los úl
timos meses, ya que también fue 
calificado como el mejor aero
puerto de ámbito internacional 
en 1998 por la revista Business 
Travel World.

La revista Condé Nast 
Traveller, de periodicidad men
sual, tiene una tirada de 60.000 
ejemplares y los 26.000 lectores 
que respondieron a su cuestiona
rio residen, en su mayoría, en el

grande del país, lo que sólo sería 
posible con La Caixa».

Aunque reiteró que Caja 
Madrid es «favorable a la con
centración», fenómeno que re
conoce «imparable», dijo que 
descarta protagonizar una ope
ración de este tipo con un ban
co, porque el precio de compra 
sería muy alto y una fusión es 
legalmente imposible, debido a 
la naturaleza  jurídica que poseen 
las cajas de ahorros.

Por ello, la opción más efi
ciente sería la fusión con la caja 
de otra comunidad autónoma 
«aunque en la actualidad hay 
problemas políticos que debe
rían vencerse», como es la po
sible oposición de los gobier

área metropolitana de Londres.
Los lectores de la revista 

inglesa, que pertenecen a una 
clase social media-alta, valo
raron al aeropuerto del Prat por 
encima de otros como el de 
Changi (Singapur), Schiphol 
(Amsterdam), Heathrow (Lon
dres), Frankfort y Charles de 
Gaulle (París).

Los encuestados valoraron 
positivamente diferentes aspec
tos del aeropuerto de Barcelo
na como la accesibilidad, dise
ño, limpieza, agilidad en la 
facturación, rapidez para los 
pasajeros en tránsito, tratamien
to de equipajes, información 
sobre vuelos y la señalización. 

nos regionales afectados, que 
ejercen una tutela sobre las 
cajas implantadas en su comu
nidad.

Blesa propone una solución 
para solventar este problema 
como sería la creación de un 
órgano directivo en la que es
tuvieran representados los dos 
gobiernos regionales.

Ya desde el punto de vista 
jurídico, la alianza de dos ca
jas sería «viable» tanto median
te una fusión o a través de la 
emisión de cuotas participativas 
con derechos políticos, «instru
mento legal que existe en la 
actualidad que debe aprove
charse y potenciarse al máxi
mo», según dijo.

El Gobierno dirá 
antes de junio 
qué invertirá en 
infraestructuras 
ferroviarias

Efe-Madrid

El ministro de Fomento, 
Rafael Arias Salgado, anunció 
hoy que el Gobierno dejará 
establecidas las prioridades de 
inversiones en infraestructuras 
ferroviarias en función de los 
resultados del estudio que se 
está elaborando y que estará 
concluido a finales de junio.

El ministro hizo esta afirma
ción al responder en el Pleno 
del Senado a una interpelación 
del diputado de IU José Fermín 
Román Clemente sobre la po
lítica del Gobierno en materia 
ferroviaria y, concretamente, 
para la provincia de Almería. 
Arias Salgado dijo que «proba
blemente» queden unos 1.200 
kilómetros de autovía para ce
rrar las inversiones en carrete
ras de alta capacidad y a partir 
de ese momento se 
incrementarán «ampliamente» 
los recursos para 
infraestructuras ferroviarias.

«De ahí -agregó- la impor
tancia de tener decidido para 
finales de esta legislatura una 
prioridad básica de inversiones 
en los distintos corredores fe
rroviarios», para lo que consi
deró «absolutamente imprescin
dible manejar una serie de cri
terios y variables».

Arias Salgado 
asegura que el 
servicio de 
Infovía Plus está 
normalizado

Efe-Madrid

El ministro de Fomento, 
Rafael Arias Salgado, anunció 
ayer en el pleno del Senado que, 
según sus informaciones, el 
servicio Infovía Plus de acceso 
a Internet, que presta Telefóni
ca, está «totalmente normaliza
do y tiene un índice de calidad 
bueno».

En respuesta a una pregun
ta del grupo socialista. Arias 
Salgado admitió que «ha habi
do dificultades» pero señaló que 
se trata de «un problema técni
co cuya resolución correspon
de a la propia compañía».

«Nosotros tenemos la obli
gación de pedirle que lo resuel
va» explicó el titular de Fomen
to, quien añadió que «la obli
gación está cumplida porque, 
según sus informaciones 
«Infovía Plus funciona correc
tamente».

«Hacer responsable a un 
gobierno de las dificultades 
técnicas raya en lo ridículo» 
señaló Arias Salgado.
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La Bolsa rentabilizó al máximo
la tímida apertura alcista de su
homologa americana

La peculiar dependencia de la Bolsa española sobre Wall 
Street alcanzó en la jomada de ayer una nueva dimensión ante el 
asombro de operadores, analistas e inversores en particular. Bastó 
una tímida apertura alcista de! índice Dow Jones para que nuestro 
mercado de renta variable diera un giro de ciento ochenta grados 
en la tendencia que hasta esa hora presentaba. El apoyo de los 
sectores de comunicación y electricidad, cuyos “primeros espa
das” (Endesa y Telefónica) se situaron a la cabeza de las mayores 
subidas en el Ibex, resultó decisivo a la hora de truncar una racha 
negativa que duraba ya cuatro sesiones.

La reacción tuvo lugar durante el periodo de coincidencia 
operativa con la Bolsa de Nueva York, que se extiende desde las 
tres y media de la tarde hasta el cierre, ... y mientras el resto de 
plazas europeas presentaban descensos generalizados (salvo Mos-
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Estación. Subter. 29,00 4.825 -13,15
Tele Pizza 7,53 1.253 -6,81
Volkswagen 63,25 10.524 -4,17
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cú y Milán). Hasta la apertura de Wall Street, y como viene siendo 
habitual, la Bolsa había mantenido un tono apático limitándose a
cubrir el expediente.

Al cierre, el selectivo Ibex-35 se anotaba una subida de un 
1 ’65 por ciento aupándose hasta los 9.656’70 puntos. La revalo
rización vino en esta ocasión acompañada de un volumen de 
negocio superior a la media de los últimos días, puesto que se situó 
por encima de los mil millones de euros (unos 166.500 MP).

El mercado secundario de deuda presentó una jomada 
tremendamente aburrida y prueba de ello fueron los poco más de 
quince mil contratos que se negociaron sobre el futuro sobre bono 
nocional a diez años, cuya rentabilidad se instaló en niveles del 
3’94 por ciento.

Luis A. Torralba
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Argentaría 21.85 3.636 1,16 2.575.681 Superdiplo 21.85 3.636 0.46 80.195 Dimetal ___ —

Banco Andalucía 35.62 5.927 -0,92 401 Española del Zinc
Global Steel Wire

5,29 880 -3,82 73.034
Banco Atlántico 37,13 6.178 -I.90 491 ■CONSTRUCCION

2.30 • 383 -1.29 24.468
Banco Bilbao-Vizcava 12,75 2.121 2,08 5.917.467 ACS 32,94 5.481 -0,33 230.606

Inbesós ———-
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24.629
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2.932
Banco de Valencia 25,50 4.243< -1.54 13.061 Grupo Acciona 54,60 9.085 0,55 123.618 Volkswagen 63,25 10,524 -4,17

Banesto 12.06 2.007 1,43 82.302 Hisalba 12,44 2.070 3,15 9.711
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___5^
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| Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio
1 Tno. (96) - 3846436 de 171i. a 20h.

en favor de todos los lectores.
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Suvuenta _L.371.07 228,126,85 227.82531
Ig9nsue/ Om

9.697.18 1.613.474,99 98.17 1.609.902.66
Üjdo^TesonTá

1.624.05 270319.18 11.64 269.874 96
Kutxarunt

1352.91 208.466,64 208.466.64
Sga«»>toT«.iwi

1.383.12 230.165,08 24,96 229 576 00
•I^IITAMM 1.405.95 233,930,40 16.Í>4 211 521 86

SM Dínentivisa ____9,33 1352,38 1.66 1328.91

9.64 1.603.96 -19.97 1.617.21

70.92 11.81X1.10

Propon;ión 'I'ifni de Fniisién

I2-dic-98 30-ene-99
Plazo

Telefónica 30-dic-98 30-ene-99 1x50 Par lib, 0,80 0.80

VALOR Concepto
DIVIDENDOS 

Bruto EunM NeioEun.s
Argentaría A cuenta 0.12 ______________ 0,09_________________ 1/03/99
Inv. Herrero A cuenta __________ 0,72 0,54 22/02/99
Catalana Oc. A cuenta 0.18 0.14 16/02/99
Eagle Star 
Amper

A cuenta
A cuenta______

42,07________________  
0.27

_____________31.55 ________________ _
0,20

15/02/99 
15/02/99

I\-| IPllu
INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO 

IAE (Bancos) TAE (Cuias) liiili.- r•|••f•A
DE ESPAÑA 

Reni. Deuda P. Míbi'r tiño
Linero 98 5.988 6.268 7.375 5,086 4,421
Febrero 98 5.879 6.099 7,125 4,947 4,32.5
Marzo 98 5.827 5.918 7,000 4,823 4,161
Abril 98 5.659 5.906 6,7.50 4,707 4,21.5
Mayo 98 5.60.3 .5.817 7,000 4,613 4,220
Junio 98 5,545 .5.744 6.750 4,547 4,191
Julio 98 .5,513 5.690 6,750 4,508 4,137
Agosto 98 5.572 5,697 6,875 4,464 4.066
Septiembre 98 ,5.439 5,680 6.750 4,374 3,830
Octubre 98 5.428 5,575 6,625 4,245 3,635
Noviembre 98 5,176 5.440 6,375 4,055 3,618
Diciembre 98 .5,052 5.265 6.125 3.864 3,240

FUTUROS SOBRE lBEX-35
ll:CHA ANTERIOR APERTURA

METALES PRECIOSOS

Oro Manufacturado
Piala Manufacturada

Platino
Paladio

19 Feb. 1999
19 Mar. 1999

15 Mar. 99

SaJei Noncantirica

9.488
9.512

9,490
9.500

MAXIMO 

9.697 
9.690

MINIMO ULTIMO

9.351
9.388

9.685
9.683

18.152
780

FUTUROS SOBRE BONO NOCIONAL A 10 AÑOS
ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO

1I7.33 117.61 117.36 117,38

FONDOS DE INVERSION
EUROS PESETAS I?U< INICIO AÑO EUROS PIE INICIO AÑO
70,93

■ FONDTESOROS

A.C. Cuenta

A.C. Deuda

BM Fondltisoro

Beta Deuda Fond.

1.163.21

12^20

12,52

11,22

I5inermadrid-I-1AMM I.148.16

Fondeuda Ahorm 129.10

tl.a)L76 -74.S7 11.241.62
■mixto RENTA VARIABLE

BBV Inver.tisn 94 9.67 L«Xi63 1.604,37

193.541.86 193.149.71 Bula Oveimienio '129.44 21.537.00 -221.30 21.996.28

2.029.91

2.083.15

1.866.85

191.037.75

21.480.43

Fondeuda Efeudvo 1,253,29 208.529,91

Ibercaia Dineru 11 1.040,71

Indosuez l'ondtesoro 128.94

Santander Dinero 1.130.03

1.66 2.025.92

1.66 2.078.07

1.862.18

9,98 190.619.81

21.474,63

29,95 208.10l,(X)

líurovalenciu VCG

Eurovalor 1

l^nbolsa

Fonfememo ITM

IXtrtDairimonio

l^npenudes Mixto

17.3.159.57 172.799.92

21.453.81

188.021,17

MIXTO RENTA FIJA

9.98 21.412.92

8,32 187.740.67

6,46

3,52

243.39

92,21

136,22

8,83

1.074.85

585.68

-I8.31 1.180.96

-6.65 578.50

40.496,69 -435.93 40.016.67

15.342.45 -43.26 15.324.23

22,665,10 -131,45 22.628,57

1.469,19

Indosuez Bolsa FIM 1.924.89 320.274.75 -2.973.32 324.581.41

Indosuez Universal 790,44 131,518,15 -2,472,50 129,057,98

Renta d Bolsa

Sanlander Ren 1999

■ RENTA FIJA

1^
.226

2,530.73

1.540.73

40.46 6.731,98 ■29,95 6791,45

-96.50 11.456.79

Ahonulondo

Alhambra FI.M. 1.139 2.261,19 -6.65 238033 BBV Bono 2(07 819,14 136393.43 329.4.5 135-731,18

Argunuiría Íilnbal 9.74 1.620,60 -1.66 1.608.06 BBV Eondvalencia 116,88 19.447.20 1.1.32 19-418,26

BCH Mixto R.Iiía 14.36 2.389,30 -9,99 2.397.37 BBV Renta 14,81 2.464.18 2.4-57,51

Bandesco Divisas 105,02 17.473,86 -232,94 17.03237 BBV Renta 91 9,81 1.6323.5 1.67 1.628.67

Beta Renta Plus 7.10 1.181.34 -3.33 1.18637 BCH Mixto Acciones 17,60 2.928,39 -39.94 2.921,99

Bula Valor I-IM 17,02 2.831.89 -19,97 2.864,91 BM Dinerbolsu 8,49 1.412,62 1.407,60

Foncaixa Mixto 28 6.97 1.159,71 -3.33 1.153.08 Bandesco Ahorro 638 1.094,82 1.09135

r-oncenhis. FIM. 10,70 1-780,33 -1.66 1.779.02 Bandesco R. liia 10.43 1.735,41 1.67 1.730.87

Ixindeiecutivos 1.250,37 208,044,06 -1.667,19 213.178,95 Beta Renta FIM 14.86"“ 2.47230 2.467.18

Ibetcaia Renta 14,14 2.352,70 __ 2.360,67 Caixa CaU’rev 15.85 2.63732 2.628.70

Indosucztikibal 778,65 129,556.46 -372,70 129,868.01 Oediras deuda 10.10 1.68030 -3.33 1.679,88

Renta 4 Intcmaeionul 7.63 1.26933 -6,65 1.278.40 Cuentafondo Ahorro 14,33 2-38431 -8.32 2.292,22

Santander 80/20 1438 2.425.91 -9,98 2.439.97 Cuuntalbndo Renta 12,16 2-023.25 3,32 2.016,36

.Santander Ces-Mix 10,51 1.748.72 -4,99 1.745,94 Foncaixa Ahorro 2 17,64 2.935.05 -1,66 2,928,78

Sanlander Invus.l-A 9,07 1.509.92 1.509,92 Foncaixa Mixto 25 6.97 1.159.71 -4.99 1.156,63

Furos/graino 

9.090

0,214

13,880

13,940

INTERBANCARIO 
(EURIBOR)

Dil'.

-0.Q20

-0,002

0.230

0.650

C/NEG.

15.170

C/NE^

PEAZO _________________________ TIPO __________ DIE

Semana __________________3.157 _______-Q.007

A un mes ________________ 3,151 _______ zlOj^Oó

A dos meses _____________ 3.128 _______zOJ^

A tres mes _______________ 3J09 _______-0.003

A seis meses _____________ 3.052 _______-0^002

A nueve meses ___________ 3^036 _______-Q.002

A un año _________________3^039 _______-0.002

1# Im 2m 3m en dm i2m

-6,65 1.486,03

-26.62 2.551.14

EUROS •'^1‘ESETAS PIE INICIO AÑO

Foncrecitnieniü 810,16 134,799,28 16,64 134-589,62

Fnndonme 2,31 384,35 1,66 379,74

I'undpostal 17,68 2,941,70 -5.00 2,927,01

Fondnosud Llivisus 20,12 3.347.69 -4.99 3,320,60

fionrienedus I-IM 835 1.389.32 -1,67 1387,99

1-unnmui1jia I-IM 107,27 17.848,23 -9,98 17,779,87

Fontusonaia 67,75 11,272,65 1,66 11.238,16

Ihurahorro 14,3,5 2.387,64 2.381.78

Ibercaia Futuro 8,16 1357,71 1.353,20

Iberlisn Ahwro 1,392,33 23 1.664.22 231.430,97

Indosuez PatrinKiiuo 128,74 21.42033 -124,79 21.471,84

Inietes Diario BCH 7,22 1.20131 1301,19

Invursabadcll 16,26 2.705,44 -8,32 2.687.94

MB Fondo 3 11,95 1.98831 __ 1.982,41

Renta 4 Ahorro 10,80 1.796,97 1,67 1,792,64

Rural (iiion deuda 92,38 15.370.74 -61,56 15312,79

Santander AhontJ 14,10 2.346.04 2344.41

Santander íies.Ren 10,23 1.702.13 1,694-55

■renta VARIABLE

Arg. londbol.Eu. 5,72 951,73 -3,33 960,05

BM (iuranlizudo 9,51 1,582,33 1.66 1.579,61

Bandesco Renta V. 159,65 26.563-52 -397.67 27.666-53

Belu Acciones 143,61 23.894.69 -309,48 24.487,10

Butu Euro Aucio. 7,47 1342,90 -19,97 1.224X5

Cuuntalbndo Bolsa 11,05 1,838-57 -21,63 1.897,44

Edifon 1.344,70 223.73935 225.011,46

Fonbolsa Euro 70,67 11.758,50 -134,77 11.805,81

Foncaixa Bolsa 5 25.92 4312,73 -123,12 4.351,49

Iberlisn Bolsa 14,10 2346,04 2,383,18
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El temporal de nieve afectó ayer a 
Asturias, País Vasco, Cantabria,Navarra 
y Baleares, donde estaban en alerta los 
servicios de emergencia

Seis localidades cántabras con 507 habitantes nieve

El temporal de nieve y viento se 
concentró en 5 comunidades
El íentporal de nieve se concentro ayer en Asturias, País 
Vasco, Cantabria, Navarra y Baleares, donde estaban en 
alerta los servicios de emergencia, mientras que cerca de 
una treintena de puertos de montaña quedaron cerrados al 
tráfico y en otros 60 fue necesario el uso de cadenas.

A. A. M./Madríd

Además, la nieve, el hielo y 
el viento, causaron problemas en 
la circulación en numerosos tra
mos de carreteras, la mayoría de 
ellos en la mitad norte peninsu
lar. Diecinueve puertos estuvie
ron cortados a la circulación a 
lo largo del día.

Seis localidades cántabras 
quedaron aisladas por la nieve, 
con un total de 507 habitantes.

La nieve cayó de forma in
tensa en el País Vasco, alcanzó 
el nivel del mar y llegó a cubrir 
algunas de las playas vascas.

Este fue el caso de la playa 
de La Concha, en San Sebastián, 
que quedó cubierta en la maña
na de ayer por la nieve y una pos
terior y fuerte tormenta de gra
nizo.

Vitoria vivió la tercera neva
da importante del invierno, lo que 
provocó el retraso en la consti
tución de las comisiones del 
Parlamento Vasco por las difi
cultades de los parlamentarios 
para llegar a Vitoria por carre
tera.

En Baleares se recogieron 
nevadas de hasta 50 litros por 
metro cuadrado en zonas de la 
Sierra de Tramontana mallorquí
na que han obligado a cortar dos 
carreteras. A las 13.00 horas se 
registraron 6 grados de tempe
ratura en Palma, mientras que en

las zonas del interior de Mallorca 
se midieron a primera hora de 
la mañana 2,5 grados centígra
dos, y en cotas altas como el pico 
de Alfabia los termómetros des
cendieron hasta los - 1,5 grados.

Al contrario que lo ocurrido 
el pasado 31 de enero, no se han 
registrado nevadas a nivel del 
mar, excepto en el Puerto de 
Sóller, pero en esta ocasión las 
precipitaciones de nieve han sido 
más abundantes, alcanzándose 
los 51 litros por metro cuadra
do en Lluc.

En la provincia de Lugo al
rededor de un millar de alum
nos no fueron a clase en doce 
centros de municipios del nor
te, mas por el hielo en las carre
teras que por la nieve.

En Navarra la nieve causó 
dificultades en la circulación por 
todas las carreteras, en las que 
trabajaron 54 quitanieves.

En Pamplona, la intensa ne
vada caída sobre la capital obli
gó al Ayuntamiento a poner en 
marcha ocho vehículos de sal y 
cinco quitanieves.

El director general de Tráfi
co, Carlos Muñoz Repiso, dijo 
que los españoles, al igual que 
ya hacen otros ciudadanos eu
ropeos, deben acostumbrarse a 
los problemas que origina la 
nieve en las carreteras, que van 
a volver a producirse en el futu
ro.

Muere un ciclista de 66 
años y otro resulta herido 
al ser arrollado por un 
coche en Málaga

Un ciclista de 66 años murió 
ayer al ser atropellado y otro re
sultó herido de gravedad tras ser 
arrollados por un coche en Má
laga, en un accidente de tráfico 
que se produjo por causas no 
precisadas. El fallecido, cuyo 
nombre corresponde a las inicia
les J.C.M., circulaba junto a 
A.J.C. y ambos fueron atrope
llados por el turismo matrícula 
de Barcelona B-4947-GD, que 
conducía el joven de 27 años 
J.M.M.S.

Rescatan el cadáver del 
inmigrante que se arrojó al 
Guadalquivir desde un barco

J, C./Sevilla

La Policía ha identificado 
como Amed Daura al joven de 
18 años, de nacionalidad 
maliense, que en la madrugada 
de ayer se arrojó al Guadalqui
vir desde el barco en el que 
viajaba como polizón junto a 
otros tres adolescentes.

El cadáver fue rescatado cer
ca del muelle de Tablada por 
submarinistas de la Guardia 
Civil, tras dos horas de búsque
da. Los otros tres jóvenes que le 
acompañaban en el barco han 
sido identificados como Hasan

Daudam, de 13 años y hermano 
del fallecido; Dadi Marc, de 14 
y procedente de Sierra Leona, y 
Kami Nagalaa, de 14 ó 15 años 
y de origen desconocido. Los tres 
se encuentran ahora en el cen
tro de protección de menores de 
la Junta de Andalucía «Talita- 
kum», en Alcalá de Guadaira.

La Policía Nacional ha infor
mado que, sobre las 02.30 ho
ras de la madrugada, el barco 
«Nogliki», de bandera maltesa, 
llegó al puerto de Sevilla pre
cediente de Abidjan (Costa de 
Marfil), con cuatro polizones a 
bordo.

^- ’S»!
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RUEDAplaya de La Concha quedó ayer cubierta por la nieve.La
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La nieve cubrió totalmente este ciclomotor. EFE

Momento en el que proceden a cubrir el cuerpo del inmigrante. EFE

Un mendigo apuñala a 
otro en Madrid en una 
disputa por las limosnas

Un mendigo de 54 años, 
Carlos G.S., resultó herido de 
gravedad al ser atacado con un 
arma blanca por otro indigente 
en la puerta de una parroquia de 
Madrid tras discutir por las li
mosnas que reciben de los feli
greses que acuden a ella, señaló 
a Efe la Jefatura Superior de 
Policía. El agredido presentaba 
una herida profunda en la parte 
derecha del abdomen y fue tras
ladado al hospital Clínico, don
de fue intervenido, según dijo a 
Efe un portavoz del Samur.

Un menor confiesa que 
ofreció 550 dólares por 
asesinar a su padre en Río

Unjoven de 17 años confesó 
haber ofrecido a dos adolescen
tes mil reales (550 dólares) para 
que asesinaran a su padre. El 
menor de edad contrató los ser
vicios de dos jóvenes de 19 y 20 
años, que irrumpieron en la re
sidencia de José Carmo Dias y 
le asesinaron a golpes con dos 
palas mientras dormía.

Visto para sentencia el 
juicio contra el "capitán 
timo"

El juicio de José Luis Quintia 
Barreiros conocido como «capí" 
tán Timo» y otros seis acusados 
de los delitos de estafa por va
lor de 1.300 millones y falsedad 
documental quedó ayer visto 
para sentencia en la Audiencia 
Provincial de Madrid tras la lec
tura de los informes de las de
fensas. Quintia Barreiros ha sido 
juzgado por estafar unos 1.300 
millones de pesetas haciéndose 
pasar por oficial de la Armada, 
por lo que el fiscal pidió para e 
12 años de cárcel por los delijoj 
de estafa continuada y falseda 
en <locumento público y acos 
de estafa a otros cinco acusados-
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Renfe investiga las causas del siniestro que ocurrió en la línea Valencia-Castellón

Muere al ser arroUado su turismo
por un tren en un paso a nivel

C. R./Valencia

El conductor de un turismo 
falleció ayer tras ser arrollado 
por un tren de cercanías, que 
cubría la línea Valencia-Caste- 
llón, en un paso a nivel situado 
en el denominado Camino de 
Vera, entre Valencia y Alboraia, 
informaron fuentes de la Poli
cía Local de Valencia.

El accidente ocurrió sobre las 
7.20 horas, en el kilómetro 7,329 
en un paso a nivel protegido por 
una barrera, según indicaron 
fuentes de Renfe, que añadieron 
que <<al parecer el vehículo in
vadió la vía».

Según las fuentes, se ha abier
to una investigación con el ob
jeto de conocer las causas del si
niestro, en el que no se han re
gistrado heridos, puesto que el 
tren «permaneció intacto en la 
vía»

La circulación de la línea 
férrea Valencia-Tarragona, cor
tada sobre las 7.00 horas de ayer 
quedó restablecida pasadas las 
ocho y media de la mañana, 
según informaron fuentes de 
Renfe.

Igualmente, indicaron que las 
cerca de ochenta personas que 
viajaban en el tren de cercanías, 
que cubría la línea Valencia- 
Castellón, continuaron el trayec
to por carretera distribuidos en 
varios autobuses.

T 
1 
1 
1

La vía quedó cerrada al tráfico tras el accidente. EFE

Renfe ha abierto una inves
tigación con el objeto de cono
cer las causas del siniestro y 
«averiguar si funcionaron co
rrectamente los sistemas técni
cos del paso a nivel», protegido 
por un guardabarrera y situado

en el Camino de Vera, entre 
Valencia y Alboraia.

Señalizado

Además, aseguraron que en 
las proximidades del paso a ni

vel existen señales de peligro, 
así como señalización en la cal
zada y balizas de aproximación 
a ambos lados de la carretera, por 
lo que «todo lo que rodea el paso 
se ajusta al Reglamento Gene
ral de Circulación».

Condenado a 20 
años por matar a 
su compañera de 
trabajo en Málaga

M. M, J./Málaga

Un hombre de 40 años ha 
sido condenado por la Audien
cia Provincial de Málaga a 27 
años de prisión por matar a una 
compañera de trabajo de la que 
estaba enamorado, tras propi
narle once golpes en la cabeza 
y en el tórax con una pala de 
albañilería.

El procesado, Francisco 
S.R., que también ha sido con
denado a indemnizar a los pa
dres de la víctima con 25 mi
llones de pesetas, ha incurrido 
en la circunstancia agravante de 
abuso de confianza y la atenuan
te de arrepentimiento espontá
neo, según la sentencia, a la que 
ha tenido acceso Efe. Además, 
al acusado se le prohíbe volver 
durante cinco años, contados a 
partir del cumplimiento de la 
pena de cárcel, al lugar de la 
comisión del delito en Villa- 
nueva de Algaidas (Málaga).

El crimen de la joven, Ma
ría Belén P.C., de 20 años, se 
cometió el 1 de febrero de 1996 
cuando el acusado golpeó con 
una pala de albañilería a la jo
ven en la parte posterior de la 
cabeza, tras lo que la víctima 
cayó al suelo. Allí la golpeó de 
nuevo en la parte superior del 
tórax y le causó una herida in
ciso contusa en el submentón, 
y culminó su acción con un ter
cer golpe en la cara cuando 
estaba tumbada. La joven, que 
tenía novio, trabajaba en una 
empresa de azulejos y pavimen
tos y era perseguida por Fran
cisco S.R. al concluir la jorna
da laboral durante los 3 años 
antes del asesinato.

ELfuego se propagó rápidamente por un terreno abrupto

Controlado el incendio que arrasó 
ayer 25 hectáreas en Tortosa

Descarrila un tren cargado 
de bobinas galvanizadas en 
Mérida sin causar heridos

C. T. A./Tortnsa

Los bomberos consiguieron 
controlar en la tarde de ayer el 
incendio forestal que se decla- 

en la madrugada de ayer en 
una zona conocida como Las Par
celas, cerca de Tortosa, después 
n ^^VJ ^^®g° ^^ya calcinado 
unas 25 hectáreas de monte bajo 
y pinedas. Según fuentes del De- 
pailamento de Gobernación de 
•a Generalitat, 13 vehículos de 
bomberos continuaban trabajan
do para que el fuego, que avan
zo con rapidez atizado por el 
uerte viento reinante, no se 

reavive.

El terreno dificultó la
. ________e^nción

’^.^^’^^^P^^ro y una avio- 
uV?'^^‘5» han participado en 
•as tareas de extinción del incen
dio forestal, que se ha declara-

■5^''Í

Un momento de la extinción del fuego. EFE

do por causas todavía descono
cidas y que se ha propagado rá

pidamente porun terreno abrupto 
que ha dificultado su extinción.

E. G. D./Mérida

Un tren de mercancías de 
Renfe, que cubría el trayecto 
Zafra-Jerez de los Caballeros 
cargado con bobinas galvani
zadas, descarriló en la mañana 
de ayer a la altura de la pobla
ción pacense de Burguillos del 
Cerro, aunque no se han regis
trado desgracias personales.

Según informaron fuentes de 
Renfe, aunque todavía se des
conocen las causas que han po
dido provocare! accidente, todo 
apunta a que se ha debido a un 
fallo de agarrotamiento de uno 
de los frenos de un vagón, que 
ha ocasionado el descarrilamien
to de ocho vagones que trans
portaban bobinas galvanizadas 
a «Siderúrgica Balboa», en Jerez 
de los Caballeros (Badajoz).

Sólo se produjeron daños 
materiales

Según las mismas fuentes, no 
se han producido daños perso
nales gracias a que la locomo

tora no se ha visto implicada en 
el accidente puesto que el des
carrilamiento sólo ha afectado 
a vagones de mercancías.

En total se ha perdido una 
mercancía que supera las I.000 
toneladas y que todavía no ha 
sido cuantificada económica
mente.

La vía quedó cerrada al 
tráfico

La vía por la que transitaba 
el tren está cortada y el perso
nal de los servicios de repara
ción de Renfe acudió a la zona 
para reparar la avería.

La compañía ha anunciado 
que el tráfico de la línea queda
rá restablecido dentro de dos 
días.

No obstante, las fuentes in
dicaron que el corte de esta lí
nea no causará inconveniente 
alguno a los viajeros, puesto que 
esta vía sólo funciona para trans
porte de mercancías a la citada 
empresa de transporte, que es 
la encargada de financiar el tra
yecto.
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En el aeropuerto tinerfeño, Lequio hizo 
unas breves deelaraeiones en las que 
afirmó que «no vale la pena ni hablar» 
del asunto de las fotografías

Lequio insiste en que él no vendió las 
fotos y Mar Flores sale del hospital

Alessandro Lequio insis
tió ayer en Tenerife en que él 
no ha tenido nada que ver con 
la venta de unas fotografías 
privadas en las que aparece con 
la modelo Mar Flores, y que 
esta semana publicó la revis
ta «Interviú».

«Estas pertenecen a mi 
álbum privado y, por tanto, a 
mí no se me ocurre negociar 
con ellas porque son fotos de 
mi familia», dijo Lequio al 
llegar ayer a Tenerife para par
ticipar esta noche como jura
do en la gala de elección de la 
Reina del Carnaval.

En el aeropuerto 
tinerfeño, hizo unas breves 
declaraciones en las que afir
mó que «no vale la pena ni 
hablar» del asunto de las fo
tografías.

«Creo que ha quedado muy 
claro desde ayer, una vez más, 
después de que todos los di
rectivos de Interviú hayan 
dicho que no soy yo, y que no 
tengo nada que ver», con la 
publicación de las fotos, en las 
que aparece en la cama de un 
hotel de Roma (Italia) con la 
modelo Mar Flores.

Al respecto, calificó de 
«maravillosa» la intervención

de Ana Obregón, con la que 
tiene un hijo, en un programa 
televisivo en el que rechazó la 
implicación de Lequio en la 
presunta venta de las fotos.

Alessandro Lequio, final
mente, matizó que estas acusa
ciones «son todo mentiras» y 
que está «muy tranquilo, por
que toda la gente que me quie
re sabe la verdad».

Por otro lado, la modelo y 
presentadora de televisión Mar 
Flores fue dada de alta a me
diodía de ayer en el hospital la 
Paz de Madrid, en donde per
maneció internada desde la tar
de del pasado día 8, informa
ron fuentes del centro sanita
rio.

Mar Flores sale del hospi
tal tras sufrir una crisis

Mar Flores sufrió una cri
sis nerviosa que pudo deberse 
a la tensión por la publicación 
de unas fotografías de la revis
ta interviú, en las que aparecía 
con el conde Lecquio, aseguró 
ayer su hermano Pepe Flores.

Su hermano desmintió tam
bién que la modelo hubiera 
sufrido algún tipo de 
accidente.Efe

Los consumidores 
protestan por la 
reducción de tallas en 
la Pasarela Cibeles

La Asociación General de Consumidores 
(ASGECO) y la Unión de Consumidores y 
Usuarios de Madrid (UNCUMA) expresaron 
ayer su «más enérgica protesta» por la deci
sión de los responsables de la Pasarela Cibeles 
de reducir la talla de las modelos de la 38 a la 
36, debido a la influencia que ejercen sobre las 
adolescentes y al incremento de los casos de 
anorexia.

En un comunicado, ambas organizaciones 
de consumidores consideran que «semejante 
medida influye de forma negativa, principal
mente en las adolescentes, a quienes se les 
presenta un prototipo de mujer difícilmente 
alcanzable si no es a través de sumarse al carro 
de la anorexia».

Manifiestan también que «todos debemos 
contribuir a combatir este gravísimo problema, 
en defensa de la salud».

En un coloquio sobre la influencia que la 
moda ha podido ejercer en la aparición de la 
anorexia y la bulimia, celebrado esta mañana, 
los especialistas consideraron que este tipo de 
trastornos alimentarios afectan a una de cada 
veinte adolescentes. Efe
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Garci: en los Oscar acabaran
teniendo cabida películas de todo 
el mundo

José Luis Garci opina que los Oscar se están 
abriendo camino hacia otras cinematografías de 
habla no inglesa, hasta el punto de que «en el 
siglo XXI serán los premios del planeta, donde 
tendrán cabida las películas de todo el mundo».

Garci ofreció ayer una rueda de prensa tras 
conocersc ayer que su película «El abuelo» ha 
sido elegida entre las cinco finalistas que com
petirán por el Oscar al mejor filme de habla inglesa.

El cineasta explicó que esa apertura a otras 
cinematografías ya está en marcha, y la prueba 
es que la película italiana «La vita é bella» com
pite ya entre los mejores filmes junto a otros tan 
potentes como «Salvar al soldado Ryan».

Esto ocurre también con la candidatura a mejor 
actor de Roberto Begnini o la de mejor actriz de 
Fernanda Montenegro. Y Garci considera que si 
«El abuelo» ya se hubiera estrenado en Estados 
Unidos, Fernán Gómez sería úno de los actores 
que optarían al Oscar.

José Luis Garci explicó que hasta hace sólo 
cinco días no tenía «la más mínima esperanza» 
de llegar a ser candidato. Pero entonces, tras el 
pase privado para los miembros de la Academia, 
tres grandes distribuidoras se interesaron por es
trenar el filme en Estados Unidos y a partir de 
ese momento «se nos abrió un mundo de 
ilusión».Efe

^ft^ao ASM f.
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Merlo estrena hoy ”La 
última aventura”

La compañía de teatro de 
Luis Merlo estrena hoy en el 
1eatro Romea de Murcia «La 
tiltima aventura», que es «la 
Obra más redonda y arriesga
ba que ha escrito Ana 
Diosdado», que se ha encar
gado también de la dirección, 
según dijo ayer en rueda de 
prensa este actor y produc-

Luis Merlo presentó a los 
pedios de comunicación la 
ODra acompañado del resto
fa Í^.P^^^Q’ en el que figuran
A como protagonistas 

Iberto Delgado y Natalia
,..¿^an, conocida por el gran

público gracias a la teleserie 
«El súper», así como Ana 
Casas, Daniel Diosdado, so
brino de la autora, y el actor 
murciano Juan Meseguer.

La compañía de Luis 
Merlo, en la que participan 
también sus hermanos Am
paro y Pedro Larrañaga, se 
decantó por estrenar en Mur
cia porque «esta ciudad es 
fetiche para la familia», ex
plicó el actor y productor, 
quien dijo además que los 
nervios de la primera función 
«están superados porque es 
una parte más del proceso de 
trabajo y ensayo».Efe

Berlin acapara estos 
días a las estrellas de 
Hollywood

La primera cita anual de los grandes acontecimientos 
cinematográficos internacionales arrancó ayer en Berlín 
pendiente de los famosos de Hollywood dispuestos a cam
biar durante unos días el sol de California por el frío de la 
capital alemana.

La llegada de estrellas de la talla de Shirley Maclaine, 
Maryi Streep, Bruce Willis, Nick Nolte o Harvey Keitel es 
uno de los secretos mejor guardados por los organizadores 
de la la 49 edición del Festival de Cine de Berlín (Berlinale 
99).

Los hoteles de lujo de la ciudad tampoco desvelan las 
reservas «Vips» y la gran incognita sólo será conocida horas 
antes de que los esperados astros pisen la alfombra roja de 
bienvenida de la sala «Zoo Palast» y den a Berlín unos días 
del mejor «glamour» cinematográfico.

Con cerca de 3.000 periodistas acreditados, la Berlinale 
está considerada uno de los cuatro certámenes del «séptimo 
arte» más importantes del mundo, junto a los de Venecia, 
Cannes y San Sebastián.Efe

Garbage, en la 
sala Zeleste de 
Barcelona

El grupo norteamericano 
Garbage llegó ayer por la noche a 
la sala Zeleste de Barcelona y ma- 

. ñaña a La Riviera de Madrid con 
más de 50.000 discos vendidos en 
España y la etiqueta de «grupo de 
moda» que dispone de la fórmula 
del éxito comercial, aunque sus 
miembros se han esforzado en 
defender que «nosotros compone
mos por placer, para nosotros mis
mos».

Garbage es un grupo ideado por 
tres productores musicales de re
nombre que con la imagen y la voz 
de la atractiva cantante escocesa 
Shirley Manson ofrecerá hoy en 
Madridjusto lo que el público pide: 
riffs de guitarra, melodías pop y 
un uso actualizado de baterías y 

- bases programadas que confieren 
a la propuesta el toque moderno.

«Nunca tuvimos la intención de 
ser la banda de moda. De hecho, 
cuando preparábamos nuestro pri
mer disco nos preguntábamos si le 
gustaría a alguien más que a noso
tros», ha dicho Butch Vig, produc
tor de discos cruciales en la histo
ria del rock de los 90 como 
«Nevermind», de Nirvana.Efe

La Xunta de 
Galicia y Globalia 
firman un convenio 
para impulsar el 
Xacobeo

La Xunta de Galicia y Globalia 
han firmado un acuerdo de cola
boración por el cual el grupo em
presarial realizará una campaña 
publicitaria para la difusión y pro
moción del Xacobeo'99 en el mer
cado español, con un coste presu
puestario de 2.886 millones de 
pesetas. El presidente de la Xunta, 
Manuel Fraga, y el presidente de 
Globalia, Juan José Hidalgo, sus
cribieron dicho convenio en las 
instalaciones que el grupo tiene en 
la Feria Internacional de Turismo.
Efe

Un cirujano 
reconstruye un 
hueso de la cara 
con material 
similar al cemento

Un cirujano británico consiguió 
reconstruir un hueso de la cara de 
una mujer, deformado a consecuen
cia de un accidente de tráfico, con 
un injerto de una sustancia similar 
ai cemento.

En una operación de duró dos 
horas, el doctor Richard Loukota 
reconstruyó la zona de la órbita del 
ojo izquierdo de la paciente, que 
había quedado aplastada en un 
accidente de circulación. La téc
nica, pionera en el Reino Unido, 
aunque ya había sido probada en 
Estados Unidos, consistió en injer- 
taruna sustancia compuesta por una 
mezcla de calcio y fosfato, simi
lar al cemento, con unos pequeños 
tubos «muy parecidos a los utili
zados para sellar los bordes de los 
baños», según el médico.Efe
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Joan Manuel 
Serrat hace una 
gira por 
Latinoamérica

Serrat, que hace una gira 
por el continente, llegará el 
viernes a Costa Rica y el 
sábado y domingo se presen
tará en el Teatro Nacional, 
en San José.

Según fuentes de Con
ciertos Internacionales, que 
organiza la gira del artista 
español, Serrat presentará 
una espectáculo lleno de ma
tices en el que incluirá temas 
como «La hora del timbre», 
«Princesa» y «Más que na
die».

Joan Manuel Serrat es-, 
tuvo en Costa Rica hace más 
de un año, durante una gira 
junto a sus compatriotas Ana 
Belen, Víctor Manuel y 
Miguel Ríos, en la que pre
sentaron su concierto «El 
gusto es nuestro», que reco
rrió varios países latinoame
ricanos.

En Estado Unidos 
recomiendan regalar 
libros en San Valentín

La influyente Asociación
Nacional de Educación de 
EEUU (ANE) ha recomenda
do que se regalen libros, es
pecialmente a los niños, con 
ocasión de la Fiesta de San 
Valentín, día del amor y la 
amistad, porque la lectura 
fortalece el alma. La NEA 
sugiere a los adultos que ade
más de mostrar el amor y la 
amistad con chocolates y flo
res, también se demuestre el 
afecto con «un regalo de lec
tura». La asociación realiza 
anualmente, el 2 de marzo, un 
encuentro nacional denomi
nado «Leer a través de 
EEUU», a fin de motivar la 
lectura en este país. Educado
res de todo Estados Unidos han 
elaborado una lista de cien 
obras favoritas de los niños.

Un tercio de hombres y mujeres 
de USA padecen disfunción sexual

Nacho Duato podría 
presentar ”Romeo y 
Julieta” el próximo año

Las disfunciones sexuales, 
desde falta de deseo hasta 
incapacidad para obtener un 
orgasmo, afectan a un 43 por 
ciento de las mujeres y a un 
30 por ciento de los hombres 
en EEUU.La investigación ha 
sido realizada por la Univer
sidad de Chicago y publica
da en el número de esta semana 
de la revista científica JAMA, 
de la Asociación Médica es
tadounidense. El estudio su
giere que las causas de esas 
disfunciones sexuales tienen 
su origen en problemas emo
cionales y en el estrés. Añade 
que están relacionadas con 
experiencias sexuales previas 
que fueron traumáticas, y con
diciones de pobreza.

■.'111

Cien millones 
de hipertensos 
ponen a prueba 
el Sistema chino 
de Salud

Un millón y medio de 
chinos mueren cada año de
bido a la hipertensión, lo que 
coloca a China en el segundo 
lugar mundial en muertes por 
embolias, paros cardíacos y 
fallos hepáticos relacionados 
con la alta presión sanguínea. 
El «asesino silencioso» tiene 
en jaque al sistema de salud 
chino, que sólo conoce y tra
ta un cinco por ciento de los 
100 millones de casos exis
tentes en el país.

El director de la Compañía Nacional de Danza, Nacho Duato, 
afirmó en Sant Cugat que esta en conversaciones con el Liceo 
para presentar en este aforo el próximo año la coreografía de 
«Romeo y Julieta», aunque ha precisado que «esto puede 
cambiar». Duato, que el próximo viernes volverá a dirigir 
«Romeo y Julieta» en el escenario del Teatro Auditorio de 
Sant Cugat, donde se estrenó en Cataluña hace un año con 
mucho éxito. El director de la Compañía Nacional de Danza 
ha señalado que «la coreografía no se ha modificado, pero los 
personajes principales como Romeo y Julieta están más asen
tados, más preocupados por el espacio y los decorados»-

Duato ha subrayado que la relación con el Teatro Audito
rio de Sant Cugat es buena «porque nos piden que vengamos 
y porque este escenario tiene unas dimensiones que tienen 
pocos teatros y Romeo y Julieta necesita ciertas dimensio
nes». Duato también se refirió al festiva! de verano de Bar
celona «El Grec», en el que ha participado en todas las ante
riores ediciones.
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Víctor Ullate reunirá a "sus estrellas"
en el aniversario de la Compañía

Víctor Ullate, director del 
Ballet de la Comunidad de Ma
drid, reunirá a muchos de los 
bailarines españoles que triun
fan en el extranjero, alumnos 
suyos todos ellos, en unas galas 
que ha organizado para celebrar 
el undécimo aniversario de la 
compañía.

Es el caso de Lucia Lacarra, 
estrella del San Francisco Ballet; 
Tamara Rojo, que triunfa en 
Londres, en el English National 
Ballet; o Angel Corella, prime
ra figura del American Ballet.

«Debido a que el año pasado 
no encontramos teatro en Madrid 
para celebrar el décimo aniver
sario, hemos decidido celebrar 
este año nuestro undécimo cum
pleaños», dijo a Efe Víctor Ullate. 
El escenario escogido es el Tea
tro de Madrid, durante el mes de 
mayo.

BaUarines y compañeros

«Todos los bailarines que han 
pasado por mi compañía, y que 
ahora triunfan fuera, quieren estar 
presentes en estas galas, pero 
algunos no podrán, por sus com
promisos profesionales», añade

el bailarín y coreógrafo.
Para celebrar esta efeméride, 

el Ballet de la Comunidad de 
Madrid repondrá dos de sus co
reografías más importantes: «El 
amor brujo»,, de Falla, y la más 
reciente, «El Quijote», con la que 
el año pasado debutó en el Tea
tro Real de Madrid.

Tamara Rojo tambie'n ha 
sido invitada

Víctor Ullate ha invitado a la 
madrileña Tamara Rojo y a la 
vasca Lucia Lacarra -la presti
giosa revista «Dance Magazine» 
le dedica la portada de su último 
número- a bailar «El Quijote», 
además de participar en otras de 
las galas programadas. En pri
mavera, Lacarra, además, reali
zará una gira por España con la 
compañía.

Con motivo del aniversario, 
Víctor Ullate está montando un 
paso a dos, sobre música de 
Mozart, que piensa dedicar a Luis 
Iturri, el director del Teatro 
Arriaga de Bilbao fallecido el año 
pasado. En este teatro bilbaíno 
debutó el Ballet de la Comuni
dad de Madrid hace once años.

5

Enrique Iglesias: "Te debes 
esmerar por ser el mejor"

El español Enrique Iglesias 
aseguró que no se dedica a can
tar por falta de dinero, pero una 
vez que se está dentro de este 
negocio, «te debes esmerar por 
ser el mejor».

En declaraciones a la prensa 
nicxicana, el novel intérprete 
español manifestó su moles
tia por las constantes compa
raciones que hacen de su ca
rrera con la de su padre, Julio 
Iglesias

«He declarado que mi triun
fo lo he ganado por mí mismo, 
jamás me he aprovechado del 
itombre de mi padre y si tengo 
el lugar que merezco es por- 
Qne canto bien», afirmó el 
artista español.

Enrique Iglesias informó 
Que en breve saldrá al merca
do musical estadounidense su 
primer disco en inglés, con el 
Que espera ganar un lugar en
tre el público anglosajón.

Este material contiene me
lodías compuestas por el pro
pio Enrique Iglesias, las mis- 
J^as que tiene guardadas des
ee los 14 años de edad y que 
^stan inspiradas en el desamor.

«Creo que a los latinos y 
españoles nos cuesta trabajo 
entrar (en el mercado musical 
estadounidense), pero cuando 
e tiene una buena ‘factura’ se 

puede y lo voy a lograr», sos- 
t^^o el cantante español.

9 Las coplas del carnaval de Cádiz 
cantadas por la pérdida del 
Imperio han sido rescatadas

Las coplas del carnaval gaditano de hace cien años que dieron 
cuenta, con gran ironía, de la pérdida de las últimas colonias 
de ultramar y de otros sucesos de la época han sido recogidas 
en un CD titulado «Así canta nuestra tierra en Carnaval. Las 
coplas de fin de siglo».

Coeditado.por la Caja de San Femando y Radio Cádiz (Cadena 
SER), estas coplas datan de entre 1884 y 1904 y su grabación 
ha corrido a cargo del grupo «Copleros gaditanos», mientras 
que Carlos Cano ha escrito un prólogo que acompaña al CD 
y la portada ha sido diseñada por el pintor Ajubel.

El disco pretende ser un homenaje a los famosos tangos del 
último tercio del siglo pasado y dar a conocer las raíces de esta 
fiesta a través de las letras y las melodías compuestas por Antonio 
Rodríguez Martínez, «Tío de la tiza», uno de los grandes mitos 
de toda la historia del carnaval gaditano.
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"El Juli" quiere matar seis toros de 
distintas ganaderías, incluida la de 
Victorino Martín, y la empresa lo 
ha aceptado

"El Juli" deja con la boca abierta a españoles y extranjeros

De Manolete a El
Cordobés, y ahora El Juli
Para una gran mayoría de 
aficionados a la Fiesta el 
nombre de «Manolete» es 
sólo un recuerdo un tanto 
difuso al no haber tenido 
ocasión de ver en los ruedos 
al monstruo de Córdoba^ 
como lo dejiniera el genial 
K'Hito, por razones de edad. 
Nosotros si le vimos en más 
de una ocasión, pero el ma
yor recuerdo es de las dos 
corridas que tuvimos oca
sión de presenciar precisa
mente en el mes del fatídico 
agosto de 1947.

UNO DEL TENDIDO

"El Juli", en plena faena.

Noticiario

Canorea proyecta ya la feria de 
abril

La primera de las dos grandes ferias de la temporada taurina 
española está ya en el telar. El gerente de la empresa Pagés 
-léase Diodoro Canorea- ha comenzado a tejer los mimbres 
del abono de la Maestranza, que como es sabido se inicia el 
Domingo de Resurrección, en cuya corrida y mientras él 
quiera, será cabecera de cartel Curro Romero, al que este 
año -garantiza su reaparición- acompañará Juan Antonio Ruiz 
«Espartaco». ¿Para quien será el tercer puesto? Parece que 
a el aspira Francisco Rivera Ordóñez, pero existe el incon
veniente de que el empresario se lo garantizó a José Tomás 
la temporada pasada, junto a otras dos tardes en la feria. Es 
lógico que haya presiones de una y otra parte ya esperar 
quien puede mas. Manuel Cisneros, apoderado del Faraón 
de Camas, ha cerrado ya las actuaciones en el abono: dos 
corridas de la Feria de Abril, otra en la de San Miguel, allá 
por septiembre, y la del 12 de octubre. Además de los toros 
de Torrealta en Resurrección, Curro matará las corridas de 
Jandilla y Juan Pedro Domecq. Por su parte Rafael Moreno, 
apoderado de «Espartaco», supervisará con lupa las otras 
dos corridas dentro o fuera de farolillos, a las que habrá de 
enfrentarse su torero ante la cátedra de la Maestranza. ¿Y 
como acoplará Canorea a «El Juli?:

Los toros bravos no sufren el mal 
de las vacas locas

La primera de ellas fue en la 
feria de Valdepeñas, que por 
entonces se celebraba en el mes 
de agosto, y que como anécdota 
he de recordar que fue la prime
ra vez que un tendido costaba en 
taquilla cien pesetas. Fue en esta 
corrida cuanto el joven diestro 
sevillano Pepín Martín Vázquez 
sufriera impresionante cogida 
casi en el centro del ruedo. La 
otra fue en Santander, el 26 de 
agosto, en corrida extraordina
ria y en la que alternó el diestro 
de Córdoba con Juanito 
Belmonte y el peruano Rovira. 
Pero no quiero seguir con este 
tema de Manolete, porque mi 
intención al escribir este comen
tario es resaltar los nombres de 
tres toreros que hicieron época, 
aparte las circunstancias de va
lor, arte, estética, que les pudie
ran adornar y, para muchos sin 
duda, salvando las debidas dis
tancias.

Es el nombre de Manuel 
Benítez «El Cordobés» del que 
ahora queremos ocupamos en las 
líneas que siguen, amable aficio
nado que podrías no estar de 
acuerdo con lo que voy a expre
sar a continuación. Sin duda 
alguna que el torero de Palma 
del Río fue un auténtico revolu
cionario en el más amplio sen
tido de la palabra. Entonces tam
bién los toreros figuras del es
calafón se habían adormecido un 
tanto, con nombres prestigiosos 
que no quiero dar para no entur
biar -unos más y otros menos- 
su trayectoria, alguna lo suficien
temente importante para no des
entonar de los de pasadas o fu
turas épocas. Y llegó el rubio 
Benítez, bien llevado por sus 
distintos mentores, el que impuso 
el mando en el escalafón y como 
llenaba las plazas y cobraba 
cuando menos el millón de pe-

setas -un kilo, como decía son
riendo el propio torero- las 
empresas se lo disputaban ya que 
había hecho volver al tendido a 
no pocas personas cansadas ya 
de la monotonía. El episodio de 
los más fuertes empresarios lle
gándose hasta Villalobillos para 
pedirle que no se retirara y la 
contestación que lo tenía que 
consultar con la almohada. El 
primer recuerdo que me impactó 
fue verlo, al final de una tienta 
en lo de Víctor y Marín, hacien
do unas cuentas de dividir, ta
rea que le había puesto el maes
tro que le acompañaba.

Pero ahora hemos de cerrar 
la trilogía con el nombre de otro 
revolucionario, aunque en otro 
estilo. No es otro que Julián 
López «El Juli», que tras dejar 
con la boca abierta a los aficio
nados españoles está arrasando 
en América, donde no más lejos 
del día 5 pasado cortó cuatro

merecidas orejas -según dicen 
quienes le vieron- y dos días 
después ponía el broche de oro 
con otro sonado triunfo en la feria 
de Bogotá. Aquí en España se 
le espera con fruición, incluso 
por quienes no se consideran 
demasiado aficionados. En la 
próxima feria de la villa extre
meña de Olivenza ha impuesto 
sus condiciones: el día 6 va to
rear nada menos que con 
Espartaco, que reaparece, y 
Enrique Ponce.

Pero es que al día siguiente, 
quitándole el puesto a otros 
compañeros, ha dicho que quiere 
matar seis toros de distintas 
ganaderías, incluida la de 
Victorino Martín, y la empresa 
lo ha aceptado. Sería un contra
tiempo que no se llenara la pla
za, pero él lo quiere así y hay que 
aceptarlo. Nuestro deseo es que 
salga indemne del fuego, porque 
podría quemarse y entonces...

Aníbal Ruiz y Lillo rompen 
sus relaciones artísticas

Los aficionados de la pro- 
vinciahan estado pendientes de 
la feria de la villa madrileña de 
Valdemorillo, en laque habían 
sido incluidos dos toreros de 
la tierra -ahora que está de moda 
este término-: el novillero Reina 
Rincón y el matador Aníbal 
Ruiz. Según hemos podido 
saber, tanto uno como otro 
estuvieron más que dignos en 
su labor, logrando petición de 
oreja y dando vuelta al ruedo 
en uno de sus astados.

Pero la noticia bomba sur
gió por parte de Aníbal, pues 
el aicazareño parece que comu
nicó a su apoderado Eloy Lillo 
que, amistosamente, pero daba 
por finalizadas sus relaciones 
artísticas.

El torero no nos ha querido 
dar más información, pues ló
gicamente pasa por momentos 
de incertidumbre de cara a su 
nueva dirección en los ruedos, 
sin que de precipitarse pudie
ra dar un paso en falso.

Ante la afirmación del comisario de la UE Franz Fischler 
de «que los toros de lidia también pueden transmitir la en
fermedad de las vacas locas», el presidente de la Unión de 
Criadores de Toros de Lidia, Juan Pablo Jiménez Pasquau, 
ha replicado que «el mal solo se contrae por una dieta de 
piensos compuestos de restos de animales, que se usa nor
malmente para aumentar, por ejemplo, la grasa en la leche 
de una vaca. Este tipo de alimentación no se utiliza en el 
ganado de lidia y además los análisis al final de las corridas 
han sido negativos».

La II Feria Mundial del toro a 
partir del 9 de abril

La segunda edición de la Feria Mundial del Toro, que 
tendrá lugar como el pasado año en Sevilla, en las instala
ciones del Palacio de Congresos y Exposiciones, comenza
rá el viernes 9 de abril hasta el domingo 18. Coincidirá con 
casi toda la prefería taurina, ya que el empresario Diodoro 
Canorea proyecta la serie de corridas mas larga de la histo
ria de la Maestranza, desde el sábado 10 de abril hasta el 
lunes 26 de abril, ambas fechas inclusive, con 17 o 18 fes
tejos, de los que en su gran mayoría serán corridas de toros 
y posiblemente dos de rejones. Si se cumplen las fechas 
previstas serían 45 o 48 los puestos para los toreros de a pie 
y 9 o 10 para los caballeros rejoneadores. Claro que si son 
varios los toreros que vayan a tres corridas esos puestos se 
reducen.

Corridas con Litri, El Tato y 
Víctor Puerto

La revista taurina «Aplausos» de esta semana publica la 
siguiente noticias: «A principio de temporada va a haber varias 
corridas con el cartel de Litri, El Tato y Víctor Puerto. El 
domingo 7 de marzo en Cascante (Navarra) con toros de Cas
tillejo de Huebra, el domingo 21 de marzo en Cazalla de la 
Sierra (Sevilla) con toros de García Jiménez Hnos. Y el domingo 
28 de marzo en Barcarrota (Badajoz) con toros de Alipio Pérez 
Tabernero.
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AUTODEFINIDO CRUCIGRAMA
Cofre 

Provincia 

española

Habituales, 
parroquianos

Matricula de 
coche 

Pormenor

— '

N° romano 
Calcio 

Arroyos

Consonante 

repetida 
Metal 

Damas -►1 1
f

Prefijo 
Bebidas 

alcohólicas

Campeón 
Dios egipcio 
Planeadores 1

Poesía 
Municipio de 

Alicante 
Pirmamento

r
Letras de 
'mulos''

Cobalto 
Números 
romanos

I
1

Madera para 
combustible 
uespbmaos

País de 
Extremo Oriente

Azufre

Isla del 
Mediterráneo

Alabe tnyugaC

N- romano 

Apanencia

1

>______
Terminen 

Punto 
cardinal 

Hey de armas

Artículo 
Calcio 

Municipio de 
Navarra I

Pueblo de 
Sicilia 

Azufre 
lacano

1 Nota musical 

Astarte Tejido

Enfrentó Articulo (PI)
Punto 

cardinal
Periodo breve 

de tiempo

•^ —
Muntópio de 
^ntander 
Utorguen 
Apocope

AnUgonérno 

errnnac cn 
verbal

I •

Suaves, lisos 
Mural de 

consonante

f Encumbrada 

Adverbio de 
modo 
Vocal

Preposición 
Punto 

cardinal 1
1 -► Amarra 

Cierta yegua

» - 

Folletines
Constela- 

ciones 
Catedral

HORIZONTALES.- 1: Cierto tejido (PI).- 2: Arengar, discursear.- 3: Hacer 
multitudinario algo que no lo era.- 4: Encubiertos, enmascarados.- 5: 
Inacentuada.Al revés, quiérele,- 6: Símbolo químico. Pato. Símbolo químico.- 
7: Bebida alcohólica. Río de Francia.- 8: Ente. Al revés, batalla. Concordla.- 
9: Ironizas, zahieres.- 10: Al revés, discurren.- 11: Paraje.

VERTICALES.- 1: Juego de salón.- 2; Especie de guante sin dedos (PI).- 3: 
Zancada. País de Oriente Medio.- 4: Sustancia que fluye de varias plantas 
(PI). Semejante.- 5: Personificación del mal en la religión de Zoroastro. Al 
revés, vinculad.- 6: Al revés, siglas inglesas con que se conoce a los platillos 
volantes. Al revés, antropoide.- 7: Al revés, desvarío. Combate, pelea.- 8: 
Extráeles. Monarca.- 9: Ensenada. Al revés, pejesapo (pescado).- 10: 
Instrumento para pesar (PI).- 11: Perspicaz.

HORÓSCOPO

NUMERICO SOPA DE LETRAS

ARIES. Su salud no pasará hoy por 
su mejor momento. En el trabajo 
seguirá con tendencia a la apatía y 
abandono. Instintos negativos en el 
amor

LIBRA. Salud muy buena. La joma
da laboral le reserva una sorpresa 
muy agradable. La nostalgia del 
pasado hará hoy presa en usted

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 

aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

32 17 29 19 24 = 121

X VR X S = 20
T QU RY = 22
R Z S Y P = 31
P YX VQ = 15
R PU TT = 33

Letras clave V = 1; R = 8

YAsaMzxj^Hvsaoax 
YriYsioxnovAaNaM 
HoaaaasnsaaoHvv 
HOHMYlOaWOYNAVa 
oavaYnvMnYaHYiY 
aoMYYisoaa'iasA 'i 
YioxsviMvaaaaYO 
oaoYOMaYiAovaoY 
YaNHNXYlMÍIONaSO 
isauYiaijaioaooH 
larTHaYnsKaYaso 
Yaoia'ia'3XHwo'3na 
INOliXaOOdYlOXK 
xaosnaadiaoraYA

Buscar 10 
animales 

comestibles

gANAL ENIGMATICO

Té'

Escribir cada palabra en círculo, según las defi
niciones, partiendo de la casilla indicada con la 
flecha y de izquierda a derecha, es decir, en el 
sentido de las agujas del reloj.

1: Evapora.- 2: Leguminosa.- 3: Dícese de cier
tas peras y manzanas muy gustosas.- 4; 
Períodos de tiempo.- 5: Cualquier adorno que 
en las armas se pone sobre la cima del yelmo.- 
6: Pastos en llanuras o lugares bajos.- 7: 
Embotellamiento.- 8: Extensión grande de 
agua.- 9: Pernicioso.- 10: Cierto aceite usado en 
dermatología.- 11; Envolturas que tienen algu
nas semillas.- 12: Desdichada, infeliz

TAURO. Salud excelente. No saque 
ninguna conclusión apresurada en 
el trabajo y deje que todo siga su 
cauce normal. Proyectos positivos 
en el amor
GÉMINIS. Salud buena, pero no 
cometa excesos .En el trabajosiga 
manteniendo a toda costa sus pun
tos de vista. En el amor nos sentirá 
bien del todo
CÁNCER. Salud buena con ten
dencia a mejorar aún más. Muy bien 
el terreno económico. En el amor, 
cierta noticia le hará sentirse opti
mista
LEO. Salud muy mala. En el trabajo 
estará lleno de preocupaciones y se 
amargará la jomada. Hoy su pareja 
no le prestará toda la ayuda que 
desearía
VIRGO. Salud bueno. En el traba
jo no habrá ningún motivo para pre
ocuparse. Hoy su pareja le prestará 
toda la ayuda que le pida

ESCORPIO. Salud excelente. Día 
de mucha suerte para todo lo rela
cionado con los negocios y el traba
jo. Jomada de armonía y felicidad 
con su pareja
SAGITARIO. Salud muy mala. 
Noticias alarmantes en el terreno 
laboral, que le llenarán de inquie
tud. No tendrá suerte en el terreno 
sentimental
CAPRICORNIO. Salud pésima. 
Sus colaboradores laborales le 
decepcionarán completamente en 
esta ocasión. Tensión en el plano 
afectivo
ACUARIO. Salud perfecta. Si no 
controla más su genio,podría tener 
un serio disgusto en el trabajo. 
Jornada poco favorable en el amor

PISCIS. Salud buena. Dinero ines
perado, que le permitirá tener gas
tos extras. Hoy tendrá una visión 
muy romántica de la vida y del 
amor

•zeBbs :1 L -SBueujou ¡0 L -'yeda -epey 
:6 -’JBZ •S9IB09S =8 ■'BZ!! 'aaiuo :¿ --gojiie 
nps :9 -•nu|P ’upuiyv :s -IBí 'seutsau 
;^ • •upji osey :£ -•S9uo[!fj ig -seujea :i.

•saivouHaA
•jB6n- |:1i-'yezoueu :ot --sezdiiES :6 -zBd 
'IIP JBS ^8 -‘Buag -sjuy ;¿ --Bv apeuv 
’OW =9 -•yuJBia -Buoiv ;S ••sopeiniuisiá 
;9 --jeoiiiseiAj :£ -jBJÓjad rg -soseu :i 

-'SaiVlNOZIdOH

0U03N VWV89IOnU3

DO ‘d6 'H8 'S¿ 
'n9 ’IS 'Zf ’AE 'X2 ‘Al

:03IU^nnN 
vnsiaobd

ziaH3d‘or 
-3N00 ‘onod ‘OH 

aoHOO Xana 'nvs 
•ivd 'vovA ‘oaaao 

■vy3Ny31 ‘OlVd

:SVyi31 30 VdOS

0 EJeSllAJ 
¡SI. .-soiijv
:it -'10!PI 

;0l •■0AI30N 
¡6 -oue^oo :q -ooseiv
■¿ -Bdujajv 
:9 -Bjamio 
:s -'SBOodg 
:> --satEOO 
;e -eioeov 

:2 -•Boasao :i

^OOLLVNDINB 
IVNVd



Jueves, Jl de febrero de 1999

rom La
 Tr

ib
un

a José Antonio Grande fue el 
encargado de dirigir la sesión, en 
ausencia de Hiddink, en el que se 
jugaron varios partidillos

Bodo Illgner será duda hasta el último momento para jugar en el Nou Camp

Hierro, Sanchis y Morientes se 
entrenaron con normalidad
Hierro, Sanchis y Morientes se entrenaron con aparente 
normalidad, sin mostrar ninguna secuela física, y podrán 
estar a las órdenes de Guus Hiddink para el encuentro en 
el Camp Nou ante el FC Barcelona. Debido al silencio de 
los jugadores del Real Madrid, todo es atipico en la semana 
precedente al duelo de los eternos rivales.

Efe - Madrid

En principio el Real Madrid 
iba a ejercitarse en sesiones de 
mañana y tarde, pero se decidió 
alargar un poco más la sesión (al 
final poco más de dos horas) y 
dedicar cincuenta minutos al 
trabajo en el gimnasio y después 
seguir con las prácticas en el 
terreno de juego.

José Antonio Grande fue el 
encargado de dirigir la sesión, 
en asuencia de Hiddink, en la que 
se jugaron varios partidillos, en 
los que Hierro, Sanchis y 
Morientes participaron con ab
soluta normalidad.

Por su parte, el guardameta 
alemán Bodo Illgner será duda 
hasta el último momento, de cara 
ai encuentro Barcelona-Real Ma
drid, según confirmó el jefe de 
los servicios médicos del Real 
Madrid, Alfonso Del Corral.

Según el doctor Del Corral,

«Illgner evoluciona satisfacto
riamente de su tendinopatía del 
manguito de los rotadores del 
hombro derecho» y está «pen
diente de decisión el mismo 
sábado». Illgner estuvo hacien
do ejercicios específicos de 
portero con el entrenador de esta 
parcela, Miguel Angel González, 
aunque en ningún momento se 
lanzó al suelo por la derecha.

Fernando Redondo aumentó 
su dosis de trabajo en carrera y 
estuvo dando vueltas ai campo 
por espacio de cuarenta minu
tos acompañado del preparador 
físico, Jorge Simó.

Según el jefe de los servicios 
médicos del Real Madrid, «Re
dondo ha evolucionado satisfac
toriamente en los últimos días, 
por lo que comenzado la inten
sificación de la preparación fí
sica. La semana que viene co
menzará con ejercicios indivi
dualizados con balón». Hierro charla con Pirri durante el entrenamiento de ayer. EFE

Primer clásico de los hermanos De 
Boer y sin el especialista Giovanni

Efe - Barcelona

Los hermanos Frank y Ronald 
de Boer disputarán el domingo 
su primer partido como 
azulgranas contra el Real Ma
drid, en un clásico en el que 
destacará la previsible ausencia 
como titular de Giovanni Silva, 
un especialista en estos choques, 
ya que le ha marcado cinco go
les ai equipo madrileño desde su 
llegada a Barcelona en 1996.

Frank y Ronald de Boer ya 
saben lo que es enfrentarse contra 
el Real Madrid, ya que lo hicie
ron en 1996 cuando ambos equi
pos se encontraron en el Grupo 
D de la Liga de Campeones de 
Europa, en el que los holande
ses derrotaron a los españoles por 
1-0 en Amsterdam y 0-2 en 
Madrid.

Respecto a los otros fichajes 
de esta temporada, Mauricio 
Pellegrino, Phillip. Cocu,

Boudewijn Zenden y Patrick 
Kluivert ya jugaron en el San
tiago Bernabéu.

Una de las ausencias más 
notables sobre el césped del 
Camp Nou será previsiblemente 
la del brasileño Giovanni, ya que 
no entra en los planes de Louis 
van Gaal desde hace semanas.

Giovanni ha conseguido cin
co goles en los nueve partidos 
que ha disputado frente al Real 
Madrid desde su fichaje en 1996, 
pese a que en tres de ellos (en su 
primera temporada) apenas jugó 
unos minutos.

El jugador brasileño fue 
crucial en la eliminatoria de 
octavos de final de la Copa del 
Rey de la temporada 1996-97, 
en la que marcó el 3-2 en el Camp 
Nou que permitió pasar al Bar
celona a la siguiente ronda, en 
una competición en la que aca
baría ganando el título.

Pero cuando se destapó como

Un momento dei entrenamiento ayer del Barcelona. EFE

un especialista en estos 
enfrentamientos fue el año pa
sado, cuando Giovanni marcó un

gol en cada uno de los cuatro 
partidos que disputaron el Bar
celona y el Real Madrid.

Jugovic vuelve a 
estar de baja a 
causa de un 
proceso gripal

Efe - Majadahonda

Vladimir Jugovic, jugador 
yugoslavo del Atlético de Ma
drid, volvió a causar baja en el 
entrenamiento de ayer a causa 
de un proceso gripal y está casi 
descartado para el partido del 
próximo sábado contra el 
Espanyol, después de que ayer 
anunciara su plena recuperación 
de una lesión muscular.

Jugovic recibió el martes el 
alta médica de una contractura 
en el músculo tensor de la pierna 
derecha que le ha impedido 
jugar los dos últimos partidos, 
pero hoy no acudió al entrena
miento aquejado de gripe.

El jugador yugoslavo, que 
ha sufrido cuatro lesiones des
de que comenzó la temporada, 
sólo ha jugado 640 minutos en 
nueve partidos de Liga.

El otro ausente en la sesión 
celebrada ayer por la mañana 
en Majadahonda fue el yu
goslavo Zoran Njegus, convo
cado con su selección, mientras 
que el checo Radek Bejbl y Jordi 
Lardín, baj as seguras por lesión 
contra el Espanyol, se ejerci
taron al margen de la plantilla.

El técnico, Arrigo Sacchi, 
mantuvo una reunión antes del 
entrenamiento con los jugado
res por espacio de 35 minutos, 
en la que se analizaron las cau
sas de la última derrota frente 
al Salamanca.

Posteriormente, Sacchi 
empezó a preparar el próximo 
compromiso, en el que no par
ticipará el argentino José An
tonio Chamot, sancionado con 
un partido, y dejó entrever la 
posibilidad de contar como ti
tular con el centrocampista 
canterano Rubén Baraja, del que 
destacó su labor en el estadio 
Helmántico, donde debutó en 
Liga con el Atlético.

«Es pronto para saber si 
jugaré. Hay mucha competen
cia y es preciso trabajar mucho 
para consolidarse. Tuve una 
buena actuación contra el 
Salamanca, pero fue porque en 
la segunda parte, el equipo 
mejoró», explicó Baraja.

El centrocampista atlético 
expresó su confianza en sí mis
mo y se mostró despreocupé" 
do por la cantidad de jugado
res que ocupan su puesto -Bejol, 
Mena, Venturín-: «el Atlético 
ficha jugadores para que jue
guen, y los jóvenes somos los 
últimos. Trabajo al máximo 
para hacerme un hueco, y si 
llega la oportunidad, no dejar
ía escapar»..,,.

Respecto a la situación de^ 
equipo después de tres derro
tas consecutivas, Baraja dijo^ 
«en defensa estamos bien, per 
hay que tratar de hacer ma 
goles, que es con lo que se gan 
los partidos".
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El presidente del Barcelona debe decidir entre un solo encuentro o un triangular

Cruyff carga la responsabilidad del 
partido de homenaje en Núñez

Efe - Barcelona

El ex entrenador Johan Cruyff 
ha denunciado en la presentación 
de su partido de homenaje que 
el presidente del Barcelona, José 
Luis Núñez, es quien debe de
cidir en los próximos días si el 
modelo de encuentro amistoso 
será un sólo partido, como de
fiende el club, o un triangular, 
como pretende el ex técnico del 
conjunto barcelonista.

A un mes de la celebración 
del homenaje, que está previsto 
que se dispute en el Camp Nou 
el 10 de marzo, Johan Cruyff ha 
explicado que la controversia que 
se ha suscitado ahora, en lo con
cerniente a interpretar un con
cepto del contrato, hace invia
ble asegurar que se puedan ce
lebrar tres encuentros de 45 
minutos cada uno, bajo la mo
dalidad 3x1.

La idea que defiende Cruyff 
es que en el triangular partipen 
una selección FIFA, los ex ju
gadores del ‘dream team’, de
nominación bajo la cual se re
cuerda al Barcelona más exito
so de toda su historia, y que 
estuvo bajo las órdenes de 
Cruyff, y el actual Barcelona, que 
entrena su compatriota Louis van 
Gaal.

Cruyff ha lamentado que una 
sene de obstáculos estén impi
diendo una ejecución armonio
sa de los pasos previos a su par
tido de homenaj e, y ha recorda
do que su propósito con este

Marc Gené sorprendió ayer en el Circuito 
de Cataluña con el cuarto mejor tiempo

Efe - Montmeló

/•X4^^P’^.®^*^ español Marc Gené 
iMinardi MO1 Ford) ha sorpren- 

ido en la tercera jornada de 
ntrenamientos que ocho 

escuderías realizan en el Circuito 
e Cataluña, ai realizar el cuar- 
0 mejor tiempo, a ocho décimas 
e mas rápido, el campeón del 

pundo de Fórmula Uno, el 
finlandés Mika Hakkinen 
^McLaren MP4/13 Mercedes).

Hnuevo Minardi MOl Ford 
raV\f^‘^^^ás, el segundo más 
en^i^^ ^^ ^^ recta del circuito, 
nnríA^® ^°^° 5® '^^‘^superado 
por Mika Hakkinen.
1 cí^P^^^^o español, con tan sólo 
ha j^^^^^s en un Fórmula Uno, 
Dn '^^^.^P^^^erebajarsutiem- 

segundo y se ha 
4ueüado a uno sólo del récord 
oel circuito (1.27.730).
Minf!i’“^®8f®"^®® equipo 
cirtS^’3"® "-’^^^''a no ha do
ma c^^ ^^ sesiones de la próxi- 

emana se realizarán en

W>

ai

Cruyff, con los carteles de su partido de homenaje. EFE

encuentro es más ofrecer un 
homenaje a una época que a él 
mismo.

«La gloria es para todo el 
mundo y también para el públi
co».

«Mi planteamiento está ba
sado en unir la gloria del Barce
lona y pasar una buena noche de 
fútbol», ha asegurado Cruyff, 
quien ha asegurado que el ‘dream 
team’ no ganará ante el Barce
lona, porque ha justificado que 
no se trata «de un partido, sino 
de una fiesta».

Mugello (Italia) o Barcelona, 
recibieron tras los entrenamien
tos a Marc Gené con un aplau
so. Gené reconoció que se sor
prendió por los registros obte
nidos, «pero hay que ser cautos, 
porque conocer el circuito tam
bién ayuda».

Ilusionado y satisfecho

«Finalmente me he podido 
sentir a gusto con este monoplaza 
que no tiene nada que ver con el 
del año pasado. He disfrutado 
muchísimo en la última tanda y, 
ahora, estoy ilusionado y me 
alegro por todo el equipo, que 
me ha dado un recibimiento dig
no de una victoria en un Gran 
Premio», subrayó el piloto.

Marc Gené manifestó su es
pecial satisfacción por el hecho 
de que además «no se ha podido 
tocar nada del chasis, se rodaba 
con un cambio que no era el 
definitivo y todavía no se ha 
instalado el motor nuevo».

En el transcurso de la presen
tación del homenaje, Cruyff ha 
informado de que la venta de 
entradas para el partido se ini
ciará en breve y los primeros que 
podrán hacerse con una serán los 
socios y las peñas (1.000 pese
tas la entrada) . La fecha tope para 
la venta de entradas será el últi
mo día de febrero, pues en mar
zo saldrán a la venta las que 
queden para el resto de aficio
nados (de 1.000 a 3.000 pese
tas).

No obstante, en este aspecto

Marc Gené, ayer durante los entrenamientos en Montmeló. EFE

de la venta de entradas existe 
también un problema de inter
pretación en el contrato, pues el 
Barcelona considera que es la 
entidad la que debe gestionar e 
instrumentar la fórmula de venta 
de entradas.

Según el asesor del Cruyff, 
Joan Patsy, quien también asis
tió al acto de presentación de la 
campaña publicitaria del parti
do de homenaje, «el aspecto que 
están debatiendo los abogados 
es si el Barcelona ‘deja’ o ‘cede’ 
las instalaciones, hecho que 
permitirá desvelar qué parte 
gestionará la modalidad de la 
venta de entradas».

Además, Cruyff ha explica
do que el Barcelona interpreta 
que el ‘dram team’ no es el 
Barcelona y, por ello, no dejan 
que Guardiola o Sergi juegue con 
este equipo. «Yo sólo quiero unir 
la gloria del Barcelona y pasar 
una buena noche».

Los diversos canales 
televisivos que emiten en Cata
luña pasarán hasta la disputa del 
partido amistoso cuatro anuncios 
en los que han intervenido algu
nos de los jugadores que perte
necieron al Barcelona de prin^ 
cipios de esta década.

Así, Guardiola, Busquets, 
Jordi Cruyff, Sergi, Celades, 
Oscar, Roger, Baquero, 
Zubizarreta, Stoichkov, Koeman 
y Beguiristain, entre otros, re
clamarán la asistencia al parti
do, porque «vuelve el espectá
culo», rezan los anuncios.

Ullrich: "Mi 
objetivo es el 
Tour y la Vuelta 
es posible"

Efe^JNIagaluf

El ciclista alemán Jan 
Ulirich, que por fin pudo estre
nar la temporada’99 debutan
do en la tercera prueba de la 
«challenge» de Mallorca, co
mentó que su objetivo priorita
rio este año es el Tour de Fran
cia, carrera que ya ganó en 1997 
y de la que fue subcampeón en 
1966 y 1998.

«Toda mi preparación esta 
encaminada a reverdecer laure
les en la prueba francesa y de
pende de como me vayan las 
cosas disputaré o no la Vuelta 
a España, pues también tengo 
ilusión en el campeonato del 
mundo», indicó Ullrich.

Para Ullrich la carrera espa
ñola es la mejor para afrontar 
con éxito el mundial. «Si lo hago 
bien en el Tour es posible que 
este en la carrera española para 
mantener la forma, pero si su
cede todo lo contrario es más 
complicado, pues a la Vuelta no 
se puede ir de paseo».

Por el momento Ullrich, 
además de completar la 
«challenge» a Mallorca, tiene 
incluidas en la primera parte de 
su calendario las españolas 
Vuelta a Valencia (23 ai 27 de 
febrero). País Vasco (5 al 9 de 
abril) y Gran Premio de 
Amorebieta (11 abril).

Ulirich matizó que este año 
va a ser diferente, pues se en
cuentra mucho más centrado. 
«Este invierno me he cuidado 
más que nunca al controlar los 
compromisos sociales y también 
restringir los compromisos 
publicitario, además de cuidar 
más las comidas y sigo un 
régimen de un especialista en 
dietética que no me hace pasar 
hambre y no engordo. Llegue a 
Mallorca con 78 kilogramos de 
peso, media docena menos que 
el pasado año».

«También -agrego Ullrich- 
he intensificado los entrena
mientos y creo que durante mi 
estancia invernal en la isla es
pañola de Lanzarote y en 
Estados Unidos, concretamen
te en varias zonas de California, 
habré hecho cerca de tres mil 
kilómetros».

Muchas novedades

Respecto a su equipo dij o que 
«hay muchas novedades y por 
eso no se todavía si es más fuerte 
o no que años anteriores. Ha
brá que esperar para averiguarlo, 
pues son muchos los corredo
res que crean fama y luego no 
rinden como se espera de ellos».

Sobre sus rivales comentó 
que volverán a ser los mismos 
de los últimos años para los 
grandes acontecimientos. «Creo 
que el más peligroso será el ita
liano Marco Pantani que ha 
dejado claro que cuando esta en 
forma anda bien incluso en la 
cronometradas. También es 
cierto que el pasado año en el 
Tour tuvo suerte, pues en una 
etapa de montaña un pinchazo 
me hizo perder más de un mi
nuto cuando iba pegado a su 
rueda».
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a El CD Toledo debe recibir de 
Audiovisual Sport 110 millones de 
pesetas, pero intentará además un 
adelanto de 50, como el Albacete

Solo queda que los consejeros firmen el aval en la entidad bancaria y llevarlo a Hacienda

Un banco otoi^a el aval a Eduardo 
Herrera y a Fernando Jerez
"El aval ya está concedido, sólo falta que hoy o mañana se 

firme en una entidad bancaria", aseguraba ayer Fernando 
Jerez, vicepresidente económico del CD Toledo. De esta 
manera, sólo queda el trámite burocrático de Hacienda para 
que el club pueda percibir, por lo menos, 110 millones de 
Audiovisual Sport y 17 de las quinielas esta temporada.

Ramón DE JUAN

Por fin. El presidente del CD 
Toledo, Eduardo Herrera, y el 
vicepresidente económico, Fer
nando Jerez, ya han logrado que 
una entidad bancaria les conce
da el aval de 90 millones a diez 
años necesario para desbloquear 
los ingresos de Audiovisual Sport 
y las quinielas. Femando Jerez 
decía ayer que sólo falta firmar 
hoy o mañana el documento y 
llevarlo a Hacienda.

Tras esto, sólo quedaría el 
tiempo que emplee Hacienda, en 
concreto la Agencia Tributaria, 
en hacer efectivo el desbloqueo 
de los ingresos que correspon
den al CD Toledo. Jerez estima
ba que podían ser quince días, pero 
no podía asegurarlo.

¿Qué va a suponer para el club 
esta operación? El contrato que 
el CD Toledo tiene firmado con 
Audiovisual Sport habla de 150 
millones de pesetas por tempo? 
rada. Como la anterior directiva 
gastó ya, gracias a un adelanto.

80 millones, el club sólo debería 
percibir 70 millones; pero los 
actuales gestores del Toledo 
negociaron con Hacienda, ade
más de un aplazamiento en la 
fecha de presentación del aval, 
otro en el pago de esa cantidad 
adelantada, de tal forma que se 
abonaría en dos años, a razón de 
40 millones cada temporada. Esto 
es, que en esta temporada el club 
tiene asegurados unos ingresos 
de 110 millones de pesetas.

Sin embargo los consejeros del 
CD Toledo han tomado nota del 
hecho de que Audiovisual Sport 
ha pagado al Albacete por esta 
temporada 200 millones de pe
setas, o sea, que le ha adelanta
do a este club 50 millones del 
próximo ejercicio. Otro tanto 
piensa solicitar la entidad presi
dida por Herrera para que no haya 
agravio comparativo.

Por las quinielas, otra fuente 
de ingresos recuperada en bre
ve por el CD Toledo, la entidad 
podría recibir alrededor de 17 
millones de pesetas, ya que de los

Jerez: "Tenemos sobre nosotros la espada de Damocles por diez años".

' 35 que debería percibir por este 
concepto, la Liga de Fútbol Pro
fesional ya ha abonado la mitad 
aproximadamente a Hacienda por

la deuda que tiene contraída el 
club toledano con el erario públi
co. Han sido sólo dos consejeros 
los que han contra-avalado. So

MOISES SOTO

bre este hecho Femando Jerez 
dijo que "tenemos la espada de 
Damocles sobre nuestras cabe
zas durante diez años".

La tendinitis retrasa la 
posible reaparición de Quini

R, D, J.

"Estamos un poco preocupa
dos porque la recuperación de 
Quini no va todo lo bien que qui
siéramos, no porque haya ido a 
peor sino porque le ha aparecido 
una tendinitis que le impide tener 
un ritmo de trabajo constante". 
Como en el entrenamiento de ayer 
el trabajo era fisico, se le libró de 
tornar parte en él. "Noestá a peor 
pero no está todo lo bien que 
quisiéramos", matizó el entrena
dor del Toledo Gregorio Manza
no.

La plantilla tuvo sesión ayer 
en la Escuela Central de Educa
ción Física. Por la tarde, siguien
do los planes de Manzano de hacer 
trabajar a los jugadores por líneas, 
los centrocampistas ensayaron en 
el Salto del Caballo. Por la ma

ñana todos menos Quini partici
paron en la sesión. Suárez fue la 
nota positiva del día, ya que es
tará en condiciones de jugar el 
domingo.

Hubo un susto en el transcur
so del entrenamiento, cuando una 
caída de Maikel provocó las de 
Losada y Jurado, que iban detrás 
de él. Resultado; los tres delan
teros quejándose ostensiblemen
te, aunque luego todo quedó en 
un susto, pero menudo susto (la 
delantera en pleno)parael "míster”.

El técnico justificó la tendinitis 
de Quini diciendo que tras una 
lesión es normal que se produz
can este tipo de molestias. "No 
es una cosa grave ni alarmante 
ya que no es una contractura ni 
una rotura". Surge una inquietud 
lógica cuando se observa la 
tendinitis de Quini: que se vuelva 
a caer en el error de forzar su

reaparición.
En este sentido. Manzano 

admitió que la idea primera era 
que ayer hiciese series, pero no 
pudo ser. "Queremos que su re
cuperación sea poco a poco. 
Cualquier deportista tiene una 
sobrecarga cuando reinicia el 
trabajo. Todos querríamos que 
estuviese este domingo al cien por 
cien, pero ni aun así aseguraría
mos que no estuviese en el ban
quillo".

Maikel se llevó un fuerte gol
pe en la cabeza del peroné, el que 
provocó la caída también de 
Losada y Jurado, lo que hizo que 
el gallego hiciese el trabajo físi
co pero sin tocar el balón. Man
zano admitió que se llevó "un buen 
susto cuando vi a todos los de
lanteros tirados en la cuneta, pero 
no fue a mayores".

Hasta mañana no sabrá el

Sa
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Manzano: "Quini no está todo lo bien que quisiéramos". MOISES SOTO

técnico si puede contar con Quini, 
pero sus posibilidades son nulas 
si sigue sin tocar el balón. La 
sesión para los centrocampistas 
obedece a su intención de hacerles 
recordar a los jugadores posicio

nes tácticas. Lo hace "de la P^ 
te más simple a la más ^‘^’^P« 
ja", de tal forma que la s®^®. 
pasada fueron los defensas, ay 
los centrocampistas y la P^^^ 
ma semana los delanteros.
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El corredor intensifica su preparación de cara al Mundial en Belfast

Rey está ”en un gran momento de 
forma ” antes del cross de Cáceres

Fútbol sala

Ramón DE JUAN/Efe

El corredor toledano de cross 
Julio Rey afirmó ayer encontrar
se "en un gran momento de for
ma" en vísperas del XXIX Gran 
Premio Cáceres de campo a tra
vés, que se va a celebrar el próxi
mo domingo en la localidad 
cacereña de Talayuela. Rey se 
recuperaba ayer de un enfria
miento que le tiene en cama un 
par de días, lo que admite que le 
va a mermar un poco las fuer
zas, aunque acerca de sus posi
bilidades el domingo comentó que 
"no se sabe nunca cómo vas a 
estar, hay veces en que en estas 
condiciones haces una gran ca
rrera".

Recuerda que en la pasada 
edición de esta prueba luchó al 
finalporelpodio, acabando quinto, 
aunque llegó tercero a la recta 
final. "Tambicn llegué acatarrado 
a esta prueba y me superaron en 
los últimos metros".

Rey dijo que esta prueba le 
sirve de preparación sobre todo 
de cara al Mundial de Cross en 
Belfast el próximo 28 de marzo, 
torneo en el que correrá los 
10.000 metros. Otro objetivo 
importante del toledano es el 
Maratón de Rotterdam del 18 de 
abril. Preguntado acerca en qué 
distancia participará en el Mun
dial de Sevilla del mes de agos
to, dijo que eso "lo decidirá el 
seleccionador".

El conedorno sabía como será 
®*^trcuito, "ya que lo cambian 
cada año". La prueba del domingo

Un enfriamiento le tiene en cama desde hace dos días. MOISES SOTO

va a estar organizada por la 
Diputación de Cáceres y conta
rá con la participación, entre otros, 
de los kenianos Kenneth 
Creruiyot y Wilson Boyt 
Kipketer, campeón del mundo en 
3.000 obstáculos.

El trofeo, que fue presenta
do ayer por la mañana, cuenta 
en esta ocasión con un presu
puesto de 13 millones de pese
tas y tendrá también la presen

cia del ucraniano Sergei Lebid, 
campeón de Europa de campo a 
través en 1998, los portugueses 
Paulo Guerra, Domingos Castro 
y Eduardo Henriques.

Además de Rey estarán los 
españoles Antonio Serrano, Al
berto García y Pablo Villalobos, 
entre otros.

El diputado de Deportes de 
la Diputación Provincial, José 
María Arias, dijo en la presen

tación que "esta prueba es el 
buque insignia de la institución 
y de la región en materia de at
letismo".

En principio, y si se cumplen 
las previsiones, participarán 
cerca de 1.000 atletas entre to
das las categorías y, como es 
tradicional, será retransmitido por 
la 2 de TVE en directo en la 
categoría femenina y en diferi
do la masculina.

Los líderes del Torneo de Soliss 
ganaron en la séptima j ornada

La Tribuna
.1^JíW^^ia»a "A" alcanzó 

a EF Soliss "B" en el liderato 
® grupo II del Torneo de Soliss, 
provechando que este equipo 
vojornada de descanso, mien- 

An 23^^^ ganaba por 4-1 a la 
AD Diana "A". No hubo cam- 
InZ-1-^^ ^® otros dos grupos tras 

isputa de la jornada séptima.
pi f >^^ Transcurrió la jornada en 
dp^A^P^ 1' ^®scansó Villanueva 
4v- Í^?®’ E™ Villacañas, 

Visel Villacañas, 4; Colegio 
4"^^ntesB,2-AD Santa Gema, 
M«^^^ - ^ 2 - PDM

lía n 5, Ayuntamiento VÍ- 
’'“*i<íue. 3 - PDM 

'consuegra, 0.
Cout®’??*®®®®*‘^‘Testá así: 1“, 

olegio Cervantes A,21 puntos:

2°,EMF Villanueva de Alcardete, 
18;3®, Ayuntamiento Villa Don 
Fadrique, 18.

Grupo II: Ayto. Navahermosa 
A, 1 - EF Soliss C, 1; Ayto. 
Navahermosa B, 1 - AD Diana 
B, 8; EF Ayto. Argés, 2 - PDM 
Los Yébenes, 7; AD Diana A, 4 
- PDM Orgaz, 1; descansa la EF 
Soliss B.

Cias.: 1®, EF Soliss B, 18 
puntos; 2®, AD Diana A, 18; 3®, 
AD Diana B, 12.

Grupo III: EMF Torrijos, 7 - 
C. Santo Cristo de la Sangre, 2; 
Tavera, 0 -EF Soliss D, 5; PDM 
Toledo A, 2 - PDM Toledo "B", 
2; EF Soliss A, 4 - Ayto. Camarena 
A, 2; descansa el C. Santo Cris
to de la Sangre.

Cias.: 1®, EF Soliss "A", 21 
puntos; 2®, Ayuntamiento de 
Camarena "A", 13;3®,EF Soliss 
"D", 13.

<J

En el torneo participan 29 equipos. M.

Ligas adheridos: Mo
cejón: jornada 13“: Cedillo Pub 
Arena, 7 - Mocejón B, 5; Segu
ros Uap, 6 - Deportes Crono, 4; 
Cafetería Brasil, 8 - Gimnasio 
Imperial, 5; Cons. Juan Redon
do, 4 - Autoescuela de la Cruz, 
5. das.: 1®, Seguros Uap, 34 
puntos; 2®, Autoescuela de la 
Cruz, 30; 3®, Construcciones 
Juan Redondo, 25.

Villaluenga: jornada 15®: 
descansa Nevada; Handicap, 2 
- Shoker Porcelanite, 5; Ayto. 
Magán, 2 - Cabañas, 6; A Palo 
Seico, 1 - Robles Roses, 9; 
Procalo Braojos, 2 - Indian Bar, 
3. das.: 1®, Robles Roses, 32; 
2®, Handicap,26;3®,Nevada, 21.

Añover de Tajo: jornada 
14®: descansa Pub Albanta; 
Santa Bárbara/Illescas Motor, 
8 - Topo/Pub Kolorao, 3; Des- 
vío/Construcinco, 6 -Borox/Big 
Ben, 0; La Maruxiña, 7 - Los 
Pradillos, 2;Agroceres, 12 - FS 
Darilo, 2; ÁCRA/Big Ben, 0 - 
Ceratrés, 10; La Unión Central 
Golf, 1 - Magán, 7;Const. Muñoz 
y Doblado, 6 - Añover Sum. S. 
Bartolomé B, 5. Cías.: 1®, Pub 
Albanta, 39puntos; 2®, Desvío/ 
Construcinco, 31; 3®, Ceratrés, 
25.

Mora: jornada 10®: Maestro 
Muñoz Wintcrthur, 0 - El Caza
dor Metrópolis, 3; Bar Maragato, 
6 - Arquitectura Serma, 5; Fo
tos Lungarán, 4 - Siglo Mobilia
rio-Cervecería Mendiola, 2; 
Ayto. Almonacid, 3 - Taberna 
Al'Andalus, 3; Ayto. Mora, 9 - 
Pub Akachi La Kalobra, 0; 
Cerámicas Villamuelas, 4 - Los 
Buitres, 2; Yadas/Tuberías, 1 - 
Casa Fortú, 3. Cías.: 1°, Cerá- 
niicas Villamuelas, 28 puntos; 
2®, Fotos Lungarán, 22; 3®, Casa 
Fortú, 21.

Liga femenina: jomada 5®: 
Bargas Soliss, 1 - Argés, 1; 
Tolesala, 22 - PDM Yepes, 0; 
PDM Olías del Rey, 3 - Mocejón, 
11. das.: 1®, Argés, 13 puntos; 
2°, Tolesala, 12; 3®, Bargas 
Soliss, 10.

Liga Provincial de Tole
do: jornada 14®: Chrysler Jeep, 
0 - Bargas, 3; Menasalbas, 4 - 
D. Midas Grupo Marto, 3; 
Lominchar, 3 - Hermanos Puer
tas, 6; Ciudad de Toledo, 3 - Frutos 
Secos Martín Albatros, 7; Olías 
del Rey Zona Sur, 3 - El Mer
cadillo, 5; Corisa, 8 - Inmobilia
ria Riesco, 3; descansó Olías "B"; 
San Blas/Com. Hormigos, 3 - 
Const. Rodelsa, 3. Cías.: 1®, 
Menasalbas, 28 puntos; 2®, 
Const. Rodelsa, 27;3®, Herma
nos Puertas, 27.

Liga Juvenil, grupo 1:jor
nada 11®: EM Bargas, 1 - Ayto. 
Nambroca, 4; YMCA A, 3 - 
Torrijeña, 7; Ceratrés Rey Dalí 
Maristas A, 3 - Santa Olalla, 0; 
PDM Mora, 6 - Mocejón, 1. 
das.: 1®, Ayto. Nambroca, 23 
puntos; 2®, PDM Mora, 22; 3®, 
UD Torrijeña, 21.

Grupo2:jomada 11®: Castilla 
La Mancha, 8 - Infantes (B), 1; 
Frutos Secos Martín/Albatros, 
2 - Maristas Toledo C, 8; CEI, 
5 - YMCA B, 2; Infantes A, 7 
- Maristas Toledo B, 5. Cías.: 
1®, Castilla La Mancha, 31 pun
tos; 2®, Maristas Toledo C, 26; 
3®, CEI, 24; 4®, Frutos Secos 
Martín/Albatros, 15; 5®, Infan
tes B, 13;6®, Infantes A, 10; 7®, 
Maristas A, 6; YMCA B, 4 
puntos.
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El centrocampista resalta que el 
Talavera puede salir beneficiado de los 
enfrentamientos entre rivales directos 
que se disputarán la próxima jomada

Eljusador blanquiazul ha calificado de correoso al conjunto canario

Pérez Hurtado prevé que habrá 
provocaciones del Universidad

El jugador del Talavera^ 
Luis Pérez Hurtado preve a 
un Universidad gue vendrá 
a provocar a los 
blanquiazules durante el 
partido que ambas escua
dras disputarán el domingo 
en el Municipal El Prado. 
El centrocampista ha seña
lado que "su guerra no es la 
nuestra y no debemos entrar 
en sus provocaciones".

Raquel JIMENEZ

Pérez Hurtado habla desde la 
experiencia del encuentro que el 
Talavera jugó en el feudo del 
conjunto canario en la primera 
vuelta y que, por cierto, supuso 
la primera derrota 1iguera de los 
blanquiazules: "Fueun equipo que 
más que dedicarse a jugar al 
fútbol, es correoso y lo único que 
quieren es bronca", ha manifes
tado en declaraciones a este 
diario.

Además, el jugador se mues
tra bastante escéptico con el 
hecho de que los futbolistas del 
Universidad Las Palmas se va
yan a sentir intimidados al jugar 
como visitantes en El Prado: "El 
domingo, en el campo del Sanse, 
se dedicaron a escupir; pero su 
guerra no es la nuestra y debe
remos de cuidamos de no entrar 
en sus provocaciones porque lo 
únicp que podemos ganar con 
ello es una expulsión".

Junto a esto, el 
cei^ocampista ha declarado que 
esjp partido y, por supuesto, la 
visoria son importantes para los 
intereses blanquiazules dado que

El ascenso es un segundo 
objetivo para el Carpio

R. J. F.

El Carpio se ha marcado como 
objetivo esta temporada no ba
jar de la tercera plaza que ocu
pa en la actualidad del Grupo II 
de la Primera Autonómica de 
fútbol. Y en cuanto al ascenso, 
"no es nuestra meta sino solventar 
la temporada de la mejor forma 
posible, aunque si tenemos op
ciones no lo vamos a dejar es
capar", ha señalado el técnico del 
equipo, Benjamín Sánchez.

^^'2??®284Ó
te.
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Pérez Hurtado es, de momento, duda para el encuentro contra el Universidad. PEÑA

"el domingo hay varios 
enfrentamientos entre rivales 
directos lo que nos podría bene
ficiar para distanciamos del 
quinto".

Por cierto, que el Talavera, 
durante esta temporada, da ge
neralmente una buena medida 
ante rivales directos pero sin em
bargo suele costarle ganar a equi
pos de la zona media baja de la 
tabla. En este sentido, Pérez Hur
tado ha apuntado que "los equi
pos que está a cuatro o cinco 
puntos del descenso sabe que

El preparador ha manifesta
do que la clave de esta excelen
te temporada se centra en que 
"el equipo tiene buenas perso
nas que son además buenos 
futbolistas, sólo les falta que les 
hubieran dando una oportunidad 
en los conjuntos de su ciudad", 
en una plantilla formada en un 
noventa por ciento por jugado
res de Talavera. Él próximo 
sábado, el Carpio recibirá al 
Sonseca al que el preparador tiene 
mucho respeto por varios moti

luego es muy difícil salir de esa 
zona, por lo que intentan emplear
se a fondo para amarrar el ma
yor número de puntos posibles 
que le saquen de esa situación".

Duda para el domingo

El centrocampista es duda 
para el próximo domingo debido 
a una distensión muscular en la 
parte anterior del cuadríceps. De 
momento, se está tratando con 
ultrasonido y láser para intentar 
estar en disposición para el en

vos: "Allí nos ganaron y además 
es un equipo compacto que sol
venta bien la situación dentro del 
terreno de juego", ha explicado.

En la pasadajornada liguera, 
los hombres de Benjamín 
Sánchez sufrieron un tropiezo en 
el feudo del Asland dondecaye- 
ron derrotados por 0-2. El técni
co ha declarado que este tras
piés vino motivado por varias 
causas, la primera el estado del 
terreno de juego de Villaluenga 
de La Sagra "estaba muy mal con 

cuentro contra el Universidad. 
Pérez Hurtado tenía previsto 
realizar carrera continua en el 
entrenamiento de ayer de por la 
tarde.

El jugador blanquiazul salió le
sionado del partido del pasado 
domingo en el feudo del Sporting 
B donde "lo más importante es 
que el equipo hizo una buena 
labor y que para nosotros el 
empate supuso dos puntos y es 
otro equipo, junto al Getafe, con 
el que tenemos la diferencia de 
goles a nuestro favor".

Benjamín Sánchez. PEÑA 

un césped seco, algunas zonas 
de tierra muy irregular con lo que

Santi Herrero. PEÑA

Lozano quiere 
"desterrar" la 
euforia en los 
jugadores de 
la selección

T.a Tribuna

El seleccionador nacional, 
Javier Lozano quiere "desterrar 
laeuforia en sus jugadores, entre 
los que se encuentran tres del 
CLM como son Santi, Joan y 
Andreu, ante el papel de favo
rito con el que siempre parte el 
combinado nacional, en esta 
ocasión, en el Europeo que se 
celebra en Granada. El prepa
rador señaló ayer en rueda de 
prensa que "no hay que confundir 
confianza con euforia. El trabajo 
psicológico que debemos reali
zar durante estos días previo al 
Campeonato consiste, precisa
mente, en aumentar la confian
za y la autoestima y desterrar 
la euforia".

Además, Lozano explicó cual 
será el plan de trabajo durante 
los días de concentración en 
Salamanca, que se prolongaran 
hasta el 19: "Haremos un tra
bajo de supercompensación  para 
habituar y acelerar la recupe
ración del esfuerzo porque cuan
do empiece el campeonato ten
dremos cinco partidos en una 
semana". Por este motivo, e* 
seleccionador ha establecido un 
plan de trabajo intenso con pre
paración física por la mañanay 
de técnica, táctica y patrón de 
juego por las tardes en el pahd- 
llón Wurzburg de la ciudad sal
mantina. .

España disputará el sábad 
un amistoso frente a Georgia/ 
un partido de entrenamiento e^ 
miércoles, todo ello con el obje 
tivo de "conjuntar un eQUiP^ 
táctico y adquirir chispa", P^^ 
cisó Lozano. En cuanto al Cam^ 
peonato de Europa, el sei®5^*° 
nador ha dejado claro que co 
seguir el triunfo no va a serfac, 
Los equipos son cada vez m 
potentes y contra España to ^^ 
quieren ganar. Para ®Í^°?^^jg 
un éxito ganar el partido 
España". Ayer por i^^^ , rUo 
selección española se hizo lar 
oficial.

D.2022
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La directiva busca ahora un base mientras que se incorporarán los iuveniles al primer equipo

El CB Talavera se reftierza con Tomás
Roldán para encarar la fase de ascenso

Raquel.TIMENEZ

El CB Talavera se ha refor
zado con el jugador Tomás Roldán 
de cara a la fase de ascenso a 
Segunda División Nacional que 
comienza el próximo día 21; el 
ala/pivot mide 2.02 metros y se 
formó en la cantera del Estudian
tes.

No es éste el único fichaje que 
barajalaentidad talaverana como 
ha confirmado en declaraciones 
a este diario, su presidente, Ja
vier Grijalvo, "estamos buscan
do un base, esta semana quere- 
nios dejarlo cerrado".

Junto a estas incorporaciones, 
estarán también los canteranos 
pertenecientes al equipo juvenil 
masculino que en su categoría 
permanecen invictos con once 
partidos ganados.

Por cierto que la escuadra 
entra en la tercera plaza en esta 
fase de ascenso por detrás de 
Almansa y Miguelturra; se con
tabilizarán sus enfrentamientos 
durante la Liga regular contra los 
clasificados de su grupo, como 
son Alucal Miguelturra, Grupo 76 
y Torrijeña y se tendrá que me
dir a los cuatro del Grupo Impar 
que han accedido a esta liguilla 
como son Quintanar Rey, 
Almansa, Manzanares y Conga 
Madrigueras.

Precisamente, éste último será 
cl próximo día 21, el primer ad
versario del CB Talavera en el 

encuentro que se disputará en el 
pabellón Puerta de Cuartos.

Grijalvo considera fundamen
tal "primero ganar los cuatro 
encuentros de casa y mínimo dos 
fuera", todo ello para quedar entre 
los dos primeros que son los que 
ascenderían a Segunda División 
Nacional. Además el presidente 
considera que la Liga regular ha 
sido un buen aperitivo de cara a 
la tercera fase de ascenso para 
el conjunto talaverano ya que "ha 
sido bastante fuerte".

Junto a esto, el CB Talavera 
ha demostrado ser una escuadra 
con una férrea defensa pues no 
en vano ha resultado ser uno de 
los equipos que menos puntos ha 
encajado en este Grupo Par de 
Primera Autonómica de balon
cesto.

Equipo femenino

Por su parte, el equipo feme
nino del Gabarrón Talavera, que 
milita en el Grupo Oeste de Se
gunda Autonómica ha quedado 
en quinta posición de la clasifi
cación tras el término de la Liga 
regular. A partir de ahora dispu
tará una fase de permanencia, 
donde entra con tres victorias y 
una derrota, junto a los tres últi
mos de la tabla del Grupo Este, 
es decir. Valdepeñas, Tomelloso 
y Argamasilla.

En este sentido, Grijalvo ha 
explicado que "no sabemos aún

Sí

PEÑAEl conjunto talaverano iniciará la fase de ascenso recibiendo al Conga Madrigueras.

el calendario pero hemos solici
tado que estos partidos no nos 
coincidan con los de casa del 
equipo masculino de Primera 
Autonómica".

En otro orden de cosas, las 
jugadoras del equipo juvenil fe
menino se han proclamado cam
peonas provinciales y ahora dis- 
putarán el Campeonato Regio

nal de esta categoría.
Y completan los éxitos del CB 

Talavera, el conjunto de Terce
ra Autonómica que ha quedado 
segundo de su grupo.

Tecnigraf contó con numerosas ocasiones de 
gol pero acabó empatando con Disco Rigel
Disco Rigel 

Tecnigraf 1

comienzo del partido por el 
fallecimiento de Niño, juga
dor del Tecnigraf.

pir^^ ^'®EL:Corral, José 
AK ^'f^arra, Gallardo y 
^oad -cinco inicial- también 
Jugaron Cuesta y Rubén.

Cah^*^''’^^= 'Talero, Jose 
Ca^^\¿2®® Miguel. Susi y 
hífe^’^rto -cincoiniclaí- 
Rogeli". y

Víü^®* ?^^" ^^^los Pajares 
tario ® ^op®z- Mostraron 
vino V?^®'‘'"as a Rogelio 
y Susi del Tecnigraf.

FélbH ^1'°^ "’'"• ^2. José

Prinm^^^í* Polideportivo 
dó un ® -^^ Mayo. Se guar- 

minuto de silencio al

Pau BARROSO

Tecnigraf afrontaba una nueva 
jomada dentro de la Liga Local 
de Fútbol Sala tocado de moral 
después del fallecimiento de uno 
de susjugadores. Niño por quien 
se guardó un minuto de silencio 
antes del comienzo de este cho
que.

Este desgraciado incidente les 
hizo buscar aún más la victoria 
desde el primer minuto, aunque, 
la fortuna no les acompañó, en 
parte por la actuación del porte
ro Corral que detuvo hasta trece 
ocasiones claras de gol, a la que 
se suma el balón que sacó Abad 
bajo palos a disparo de Susi del 
Tecnigraf.

Por su parte, los. de Cazalegas 

jugaban a la contra, ya que, de
jaron el dominio del balón y del 
terreno a su adversario, sin em
bargo, en el segundo contragol
pe claro de los azules llegó la falta 
de Valero, que tuvo que salir fuera 
de su área, lacual condujo al gol 
del Disco Rigel conseguido por 
José Félix a los 12 minutos de 
partido.

La segunda parte, Tecnigraf 
jugó más con el corazón que con 
la cabeza, imprimiendo más du
reza en sus accionesy viendo como 
el Disco Rigel se encerraba cada 
vez menos en su cancha como 
demuestra la ocasión a los 3 
minutos cuando Abad manda un 
balón al poste, o como a los I 1 
minutos. Gallardo envía otro ba
lón al larguero a pase del propio 
Abad.

Pero, el marcador no estaba 
siendo justo con los blancos, que 
lograron el definitivo empale auno 
al marcar Susi en el minuto 11. La Liga Local de fútbol sala disputó la decimosexta jornada. PEÑA

.w’
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Bolsa del 
Trabajo

-GUIAOEL ANÜNCIANTE^Y DEL LEeiOR---.

Bolsa del Trabajo 
1 1.- Administrativos

2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

CELADORES DEL 
INSALUD, Unico re
quisito Certificado Es
colar. Próxima convo
catoria. Infórmate 925 
22 31 56

INSALUD. Cocina, 
Lavandería, Almacén, 
Fontaneros, Albañiles, 
Jardineros, Electricis
tas... Próxima convoca
toria. Infórmate 925 22 
3156

AUXILIARGeriatría- 
Gerontología. Prepárate 
para trabaj ar con perso
nas de 3^ Edad. Infór- 
mate 925 22 31 56

HAZTE Técnico en 
Medio Ambiente o 
Monitor de Turismo 
Rural. Nueva profesión 
con gran futuro laboral. 
Infórmate 925 223156

HAZTE PROFESOR 
de Autoescuela. Sueldo 
superiora200.000ptas./ 
mes. Profesión sin paro. 
Infórmate 9252231 56

CORREOS precisa 
personal para clasifica
ción y reparto. Próxima 
convocatoria. Infórma- 
te 925 22 31 56

JOVEN ¿Noencuentras 
trabajo? Hazte Soldado 
Profesional. (Ambos 
sexos). Sueldo aproxi
mado 100.000 ptas.In- 
fórmate 925 22 31 56

AYUNTAMIENTOS 
precisan personal para 
Auxiliar Administrativo, 
Conserjes, Porteros, 
Electricistas, Conducto
res... Próxima convoca
toria. Infórmate 925 22 
3156

TRABAJA en Bancos 
y Cajas de Ahorro. 
Próxima convocatoria 
de ingreso con BUP, 
COU,FPII, Diplomados 
y Licenciados. Infórmate 
925 22 31 56

CONSIGUE un pues
to de trabajo. Hazte Ges
tor Inmobiliario o Admi
nistrador de Fincas. In-

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios

fórmate 925 22 31 56

AUXILIARdeUniver- 
sidad. Requisito: Gra
duado Escolar. Próxima 
convocatoria de ingre
so. Infórmate 925 2231 
56

AGENTE Judicial. 
Unico requisito Certifi
cado Escolar. Próxima 
convocatoria. Infórmate 
925 22 31 56

HAZTEVisitador Mé
dico. Consigue un pues
to de trabajo en Labo- 
ratorios Farmacéuticos. 
Infórmate 925223156

¿TE GUSTAN los ani- 
males? Prepárate y tra- 
baja como Auxiliar Ve- 
terinaria enZoológicos, 
Guarderías Caninas,

tiendas de animales. In- 
fórmate 925 22 31 56

AGENTE Forestal. 
Requisito: Capataz 
Agrícola. Próxima con
vocatoria de ingreso. In- 
fórmate 925 22 31 56

AUXILIAR de Biblio
tecas y Archivos. Requi
sito: Graduado Escolar. 
Próxima convocatoria 
de ingreso. Infórmate 
925 22 31 56

MUJER¿Quieres tra
bajar? Hazte SECRE
TARIA Médica. (Bol
sa de trabaj o).Infórmate 
925 22 31 56

ATS-DUE. Requisito: 
Diplomado de Enferme
ría. Próxima convoca
toria de ingreso. Infór-

mate 925 22 31 56

AGENTE de Hacien
da Pública. Unico requi
sito BUP. Próxima con
vocatoria. Infórmate 
925 22 31 56

¿QUIERES trabajar? 
HAZTE Técnico en Do
cumentación Sanitaria. 
Prepárate en la especia
lidad más solicitada en 
el Mercado de Trabajo. 
Infórmate 9252231 56

de Toledo
La Tribuna GRACIAS ESPIRI

TU SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS

S.G.L.

ANUNCIESE EN

La Tribuna
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(Preguntar por Srta. Lucía)

ANUNCIOS 
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Tfno.: 
925 25 68 00

ALQUILO O VENDO 
PUB EN CUENCA DIS
PUESTO PARA 
ABRIR.Tfho.:969-2251 
04.

ORACION A 
SANTA CLARA 

Haga tres pedidos; 
uno de negocios y dos 
imposibles. Rezar du
rante nueve días nue
ve Avemarías. Mis
mo sin tener fe. Será 
atendida. Rezar con 
una vela encendida y 
dejar quemar. Publi
car el noveno día.

M.Q.B.

SUSCRIBAS! A

La Tnbuna
de Toledo

DURIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srío. Lucía)



La asociación ecologista sostiene que los 
vertidos de mayo del 98 "destruyeron 
las praderías subacuáticas que mantienen 
el ecosistema palustre de El Taray"
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Mfflffl
'^European Waterfowl Habitat Fund" considera responsable al Ayuntamiento de Villacañas 

Denuncian la existencia de metales 
tóxicos en la Laguna Larga
"European fEaterfowl Ifabitat Fund" acusa al Ayuntamien
to de Fillacañas como último responsable de la contamina
ción detectada en la Laguna Larga de Villacañas, a partir 
de las tomas realizadas en agosto del 98, que ha afectado a 
especies protegidas de los humedales manchegos como 
otalvasía, nutria, porrón pardo, calamón o garza imperial.

La Tribuna

La asociación ecologista "Eu- 
ropean Waterfowl Habitat Fund" 
denuncia en un informe realiza
do por sus técnicos la existencia 
de metales pesados tóxicos en la 
Laguna Larga de Villacañas.

El último episodio de conta
minación procedente de la La
guna Larga de Villacañas, expo
ne la fundación, tuvo lugar el 29 
de mayo de 1998, cuando el 
Ayuntamiento de esta localidad 
toledana, "acuciado por una si
tuación límite, abrió las compuer
tas del canal que une dicha lagu
na con el río Riansares para ver
ter con total impunidad y duran
te más de 20 días, aguas conta
minadas ai río."

Estos caudales contaminados 
se sumaban a las aguas del río 
Que los transportaba más de 20 
Kilómetros río abajo, producien
do Unas gravísimas contamina
ciones en las Vegas de Mazón y 
de Villatobas, en la laguna de El 
.^!’?yyen elpropio río Riansares, 
ndica la fundación naturalista.

Asimismo, señala que estos 
echos no fueron aislados, pues- 
0 que también ocurrieron en los 

meses de febrero del 98 y en el 
^es de agosto del 97, "situación 
Q d se presentó ante el Patrona

to del Parque Nacional de Daimiel 
y ante la Administración regio
nal, pero nadie supo reconocer 
la gravedad de los vertidos, y las 
Vegas de Mazón y de Villatobas, 
el cauce del río Riansares, la 
laguna de El Taray y otros 
humedales aguas abajo de éste 
último punto, como las tablas de 
la Isla o el cauce del propio río 
Gigüela se vieron afectados".

La Administración, insiste la 
fundación, restó gravedad al pro
blema admitiendo que si bien se 
habían realizado algunos vertidos 
ilegales porparte del Ayuntamien
to de Villacañas, estas aguas no 
presentaban peligrosidad ningu
na y sus efectos contaminantes 
habían sido nulos.

"Nada más lejos de la reali
dad", resalta la fundación, "por
que los vertidos de Villacañas del 
mes de mayo del 98 -en plena 
época de reproducción de las 
aves- afectaron al río Riansares, 
a las vegas y tablas próximas y 
muy especialmente a la laguna 
de El Taray".

"La contaminación destruyó 
totalmente las praderías subacuá
ticas de ova de esta laguna, de
positándose en sus fondos todos 
los contaminantes en suspensión, 
y hoy, casi nueve meses después, 
estas praderías sumergidas siguen

Las tomas determinaron la presencia superior a los límites de cadmio, cobre, mercurio, zinc y plomo. m. SOTO

destruidas".
Estas ovas, explica la funda

ción, son praderas subacuáticas 
que constituyen la base de todo 
el ecosistema palustre, sostenien
do importantes poblaciones de 
malvasía y calamón, especies 
amenazadas de extinción y pre
sentes en dicha laguna.

"De albergar un máximo de 162 
aves en octubre del 97, se ha 
pasado a una presencia mínima 
de un ejemplar de malvasía, des
pués de la contaminación".

Además de la malvasía, otras 
especies protegidas se han visto

"seriamente afectadas como nu
trias, porrón pardo, cerceta par
dilla, calamón, aguilucho lagune
ro, garza imperial y un etcétera 
que abarca más de 112 especies 
de aves y más de 34 especies de 
otros vertebrados".

Sin embargo, a juicio de la 
fundación, esto no ha sido lo más 
grave ya que el Fondo Europeo 
para las Zonas Húmedas y el 
Instituto Ibérico para el Medio 
Ambiente, en el seguimiento 
posterior realizado, detectaron la 
presencia de metales de alta toxi
cidad en los lodos de la Laguna

Larga de Villacañas.
En este sentido y según las 

tomas realizadas el martes 4 de 
agosto del 98 en la Laguna Lar
ga , se detectaron la presencia 
de cadmio en límites que supe
ran ligeramente las normas, co
bre en concentraciones que su
peran netamente los límites de los 
"valores de referencia" y "valo
res límite". Asimismo, la presen- 
cia de mercurio -metal pesado 
muy tóxico- supera todos los 
valores de referencia, al igual que 
el zinc y el plomo, que superan 
susíancialmente todos los límites.

El pleno de Alameda de la Sagra 
aprobó sumarse al consorcio de Picadas

A1o^^ ^^®*'o del Ayuntamiento de 
susn'^^.í- j Sagra que fue 

E^^es pasado pudo 
che martes por la no- 
tir 1 ^^^^^^^ ^^ volvieronarepe- 
vecin P^’’’^‘^^^as de un grupo de

«Jez^dd Pp’®’ Hernán- 
Plenn r .^^’ P’‘®^rio convocare! 

munipí«- ^^corporación de este 

yaprobar los presupues

tos para 1999, que ascienden a 
259,6 millones de pesetas.

Él concejal de IU Antonio 
Alonso Domínguez solicitó una 
explicación del alcalde por la con
tinuidad como secretario muni
cipal de Antonio Alonso Zazo, 
quien en noviembre del año pa
sado vio revocado su nombra
miento por una resolución del 
Ministerio de Administraciones 
Públicas, en cumplimiento de una 
sentencia del Tribunal Superior 
de Justicia de la región.

El alcalde explicó que la sen
tencia se había ejecutado y Alonso 
Zazo había presentado su dimi

sión, pero a finales de enero y ante 
la vacante en la Secretaría Ge
neral del Consistorio se solicitó 
el mombramiento provisional de 
Alonso Zazo mientras se apro
baban las bases del concurso para 
cubrir esta plaza.

Los portavoces de IU y del 
PSOE criticaron que el alcalde 
hubiera optado por el secretario 
cesado y le acusaron de llevar a 
dicho Pleno unas bases que es
taban hechas a la medida de esta 
persona.

Tanto el alcalde como el pro
pio Alonso Zazo defendieron las 
bases y el baremo específico que 

regirán el concurso de méritos 
para cubrir la plaza de secre
tario y señalaron que se habían 
confeccionado de acuerdo con 
los criterios establecidos por la 
Consejería de Administracio
nes Públicas y el Colegio Pro
vincial de Secretarios, Interven
tores y Tesoreros de Toledo.

En cuanto a la incorpora
ción del Ayuntamiento de Ala
meda al consorcio "Aguas de 
Picadas", se aprobó con la re
comendación de que la repre
sentatividad en él se haga con 
el criterio de un voto por cada 
pueblo.

Un perro mordió 
a una niña de 5 
años en un finca 
del término de 
Santa Olalla

La Tribuna

Una niña de cinco años, M. 
E.T.T., resultó con heridas 
incisocontusas de pronóstico 
leve por mordedura de perro el 
pasado día 4 en una finca de 
Santa Olalla.

La niña se encontraba en la 
finca donde trabaja su padre en 
Santa Olalla cuando fue atacada 
por el animal, que la mordió en 
el cuello. La denuncia fue puesta 
el martes y el perro permane
ce en la finca hasta que el juez 
disponga su destino.

.V
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Te ofrece una oportunidad única

Pedrez Ijistórico
de Castilla-La THancha

22 piezas de metal bañado en plata y oro viejo y un magníTico tablero 
de artesanía en exclusiva para nuestros lectores

PIEZAS

REY CRISTIANO
TORRE MORA REY MORO

K^es y reinas cristianos y moros, torres 
monumentales, caballos, caballeros, 

alíiles. peones... ataviados al uso 
de la Keconquista

Un escogido equipo de 
prestigiosos escultores 

y pintores han creado 
estas 22 originales piezas 

que reproducen, en metal 
acabado en plata y oro viejo, 

las figuras y personajes de 
aquella época trancendental de la 

historia de España

Cada jueves y viernes, del 25 de febrero al 11 de junio, da

laque Hlate 
con ''POf 

Ptos

La Tribuna
de Toledo

CEl tablero será puesto a la venta en los quioscos al finalizar la entrega de las 32 piezas]
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Apartir de las 20,30 horas ofrecerá el reportaje "El Presidente del Pueblo"

"Documentos TV' abordará hoy 
la situación actual de Irán

Cristina HEUSEL
EIprograma de La 2 de Tele

visión Española «Documentos 
TV», que dirige y presenta Pe
dro Erquicia, ofrecerá hoy, a partir 
de las 22.30 horas, un reportaje 
que, con el título de «El Presi
dente del Pueblo», se adentrará 
en la situación actual que vive Irán, 
cuando se cumplen veinte años 
de la revolución islámica del 
Ayatollah Jomeini.

El 11 de febrero de 1979, 
Jomeini proclamó en Irán la 
Repúblicalslámica. Unmes antes 
el Ayatollah, desafiando el po
der del Sha de Persia, aún en el 
trono, regresó de un largo exilio 
en París. Diez días de lucha en- 
u ^! ejército y las fuerzas del 
Movimiento Revolucionario del 
Pueblo fueron suficientes para 
poner fin a 40 años de monar
quía.

En Irán comenzó una nueva 
era, «El Presidente del Pueblo» 
®s un reportaje que trata en pro
fundidad la situación actual del 
país, los problemas y las aspira
ciones de la sociedad iraní y hace 
alance, veinte años después, de 
es logros y los fracasos del pro

yecto de Jomeini.
,Hoy la República Islámica de 

fan se enfrenta a cambios suti- 
es pero importantes, dentro del 

espíritu de la Revolución. Jomeini 
a muerto y el nuevo líder es su 
iscipulo Ali Jamenei. El repor-

Se cumplen veinte años de la revolución islámica de Jomeini.

IB

taje de hoy en TVE analiza la per
sonalidad, trayectoria y el pen
samiento de Seyyed Mohammad 
Jatami, que fue alzado a la pre
sidencia en las últimas eleccio
nes y cuya campaña electoral se 
basó en impulsar una serie de 
reformas desde el interior de la 
sociedad islámica. En la entre
vista que Jatami concedió a los 
autores del reportaje se deja 
entrever el frágil equilibrio en el 
que se encuentra, ya que muchos 
de los instrumentos del poder 

están en manos de Jamenei, el 
líder espiritual.

"Las claves"

Posteriormente, a las 23.45 ho
ras, también por La 2 de TVE, el 
espacio «Las Claves» dedicará 
el programa a uno de los escri
tores con más renombre en la li
teratura española contemporá
nea: Antonio Buero Vallejo. Este 
prolífico escritor de obras de 
teatro tan conocidas como «His

toria de una escalera», «El tra
galuz», «El concierto de San 
Ovidio», «La Fundación» o «En 
la ardiente oscuridad», hará 
memoria de sus 82 años de vida 
para «Las Claves» de la mano de 
José Luis Balbín.

Durante la hora de duración 
del programa, Buero Vallejo 
hablará de su infancia en Gua
dalajara, sus primeros escarceos 
con la pintura y el dibujo, la Gue
rra Civil, su paso por los penales 
de Conde de Toreno, El Dueso, 
Ocaña, así como del estreno e 
impacto en la sociedad española 
de la posguerra de muchas de sus 
obras teatrales. Buero Vallejo 
tampoco dejará en el tintero su 
aspecto más familiar y recorda
rá para «Las Claves» los años de 
la infancia que pasó junto a sus 
padres, su vida al lado de su muj er 
(la actriz Victoria Rodríguez) y 
los momentos que ha vivido con 
sus hijos.

Programa especial en 
abierto sobre los Oscar de 

Hollywood

Puntual a su cita, la Acade
mia de las Artes y las Ciencias 
Cinematográficas de Hollywood 
hizo pública ayer la lista de 
nominados a la 71 edición de los 
Oscar, que tiene lugar en Los 
Angeles el próximo 21 de mar
zo.

Entre los nominados se en

cuentra «El Abuelo», de José Luis 
Garci, que ha sido seleccionada 
en el apartado de «Mejor Pelí
cula en Lengua Extranjera». Canal 
+ un año más transmitirá en di
recto la ceremonia, aunque an
tes ofrecerá durante las sema
nas precedentes programas es
peciales de producción propia, 
destinadas a comentar e infor
mar sobre los candidatos y sus 
posibilidades.

El primero de ellos llegará hoy 
a Canal + a partir de las 20,05 y 
en abierto, presentado por Ana 
García Siñeriz y Jaume Figueras, 
y se titulará «Camino a los 
Oscar». En el programa los pre
sentadores se convertirán en 
«Los Rastreadores», una versión 
particular de «Los Vengadores», 
en tributo a una de las series de 
televisión más emblemáticas de 
la historia.

«Camino a los Oscar» incluirá 
información sobre todos los pre
mios que preceden la entrega de 
los Oscar y sirven cada año de 
baremo para adivinar quiénes 
serán los afortunados en alzarse 
con la estatuilla. También ofre
cerá secuencias de las cintas 
seleccionadas e imágenes de los 
actores y directores de filmes 
como «Salvar al soldado Ryan», 
«El show de Truman» y 
«Shakespeare in love», que son 
a priori tres de las producciones 
que este año tienen más posibi
lidades.

La Tr/ífufía

Operación Moeador” 
2. 11,00 *

v^^¿^^fence Hathaway. Int: 
RiVA ^®^ga Line, Michel

^e^, RosalbaNeri.ESP. 1966. 
nortA^ Agente del contraespionaj e 
coí^u llega a Europa 
tniir ”^?^^a de localizar y des- 
anníiQ”^ banda de traficantes de 
ballet h^^^^^^^a dentro de un 

denominado Mogador.

Llamada en la noche" 
LV^^lnco. 16.00 s.c.

KeeZ' T ^^’^fant. Int: Shanna 

ewlbrS®^’’®’ ^'^^J®^en des- 
Permerc?/To^l>aja en un su

do de San Diego y vive

con su madre enferma, una mu
jer dominante y soberbia, sólo 
encuentra una válvula de esca
pe: escucha todos los días un 
programa de radio presentado por 
una psicóloga, Linsey Roland. 
Pese a todo, y como está loca, 
dejamorir a sumadre, cuando ésta 
necesita un recambio de su bom
bona de oxígeno. La madre de 
Beth tenía una sustanciosa póli
za, que Beth descubre por casua
lidad y que cobra.

"Extrañas en un tren" 
Telecinco. 22,00 s.c.
Dir: Tommy Lee Wallace. Int: 

Jacqueline Bisset, Theresa Ruseil, 
Robert Desiderio. EEUU. 1996.

Dos mujeres, una, famosa

actriz de televisión y otra, admi
radora de la primera, a las que la 
casualidad ha reunido en el mis
mo compartimento de un tren, 
charlan sobre cosas 
insustanciales. La conversación 
toma un cariz más serio cuando 
una de ellas propone, 
hipotéticamente, la realización de 
dos asesinatos con los que po
drían resolver mutuamente sus 
problemas. El problema surge 
cuando una de ellas lleva a cabo 
los planes previstos y la otra es 
víctima de la situación.

"Cuatro caras del Oeste"
La 2. 01,45 **
Dir: Alfred E. Green. Int: Joel 

McCrea, Charles Bickford,

Francés Dee, William Conrad, 
Joseph Calleia, Dan White.

Jefferson Davis atraca el 
Banco de Santa María, lleván
dose como botín la suma de 2.000 
dólares. Antes de abandonar el 
local, deja un recibo en el que se 
compromete a devolverlos. Por 
su parte, el sheriff federal, Pat 
Garrett, es famoso por haber 
abatido a Billy el Niño.

"Gallipoli"
Antena 3. 02,05 s.c.
Dir: Peter Weir. Int: Mel 

Gibson, Mark Lee y Bill Hunter.
Australia Occidental, mayo de 

1915. Archy Hamilton es un jo
ven y prometedor atleta que des
taca por su velocidad como co

rredor. Sin embargo, Archy re
chaza un futuro de gloria y se alista 
en la caballería australiana que 
lucha contra los turcos en 
Alejandría. Antes de entrar en 
el ejército, Archy conoce a Frank 
Dunn, un simpático buscavidas.

"La alcoba del obispo"
La 2. 03,15 s.c.
Dir: Dino Risi. Int: Ugo 

Tognazzi, Ornella Muti, Patrick 
Dewaere, Katia Tobenko. ITA. 
1976.

Mario Orimbrelli, mentiroso y 
mujeriego, encuentra en eljoven 
Maffei, que viaja en un velero, la 
ayuda necesaria para librarse de 
su esposa y casarse con Matilde, 
su bellísima cuñada.
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El documental "El siglo del viento", 
de TVE, en el Festival de Berlín

El documental «El siglo del viento», una 
coproducción de 86 minutos de duración 
coproducido entre la cadena franco alemana 
ARTE y TVE, basado en el libro del escritor 
Eduardo Gqleano, se estrenará el próximo 
sábado en el Fóruminternacional del Film Joven 
de Berlín, informó RTVE.

Este documental ofrece una nueva visión 
de la historia americana entre el principio y el 
fin de este siglo, entretejidas con leyendas, do
cumentos históricos únicos y cuadros de cos
tumbres. Un mosaico de arte y cultura, polí
tica y economía.

El director del documental, Femando Birri, 
asegura que la historia oficial de América es

un «armario en el cuál los poderosos conser
van sus antiguos disfraces, pero la historia real 
es, en cambio, el recuerdo vivo que se respira 
en las calles y en los campos».

Un teatro de títeres, concebido por el cineasta 
uruguayo Walter Toumier especialmente para 
este documental, sirve de eje dramático e hilo 
conductor donde se narran, con ironía y a veces 
con un humor corrosivo, las varias muertes y 
las sucesivas resurrecciones de Miguel Már
mol, histórica y peculiar personalidad salva
doreña. Femando Birri, que vive a caballo entre 
Roma y Santa Fe (Argentina), considera que 
dirigir este documental ha significado hacer 
«realidad un sueño».

Felipe Teruel 
nuevo director 
de comunicación 
del Grupo Zeta

El periodista Felipe Teruel ha sido nom
brado director de comunicación del Gm- 
po Zeta, según informó el citado grupo. 
Teruel trabajó en diferentes publicaciones 
periódicas hasta 1980, año en que se in
corporó como redactor a la agencia OTR/ 
Press, en la que después fue jefe de infor
mación política y director del boletín «Off 
The Record».

En 1996 fue nombrado director de co
municación de la Fundación de Ayuda a 
la Drogadicción (FAD) para impulsar 
nuevas campañas de sensibilización social 
sobre las drogodependencias, y en noviem
bre de 1997 ingresó en los Servicios In
formativos de Antena 3 Televisión como 
subdirector del programa «Mayores Sin 
Reparos». Desde septiembre de 1998 co
labora en las publicaciones de Ediciones 
Reunidas y en la elaboración de nuevos 
proyectos editoriales del Gmpo Zeta.

Vía Digital 
ofrecerá el 
Campeonato del 
mundo de peso
Welter

Vía Digital emitirá en exclusiva para sus 
abonados, el próximo 14 de febrero, el com
bate que enfrentará en Las Vegas a Oscar 
de la Hoya con Ike Quartney valedero para 
el campeonato del mundo de los pesos welter.

El combate, valedero para el campeona
to del mundo de pesos welter en versión del 
Consejo Mundial de Boxeo, será a 12 asal
tos de 3 minutos cada uno.

La velada se celebrará en Las Vegas y 
cuenta, además del duelo citado, con cuatro 
combates más, entre ellos el que disputarán 
Erik Morales y Angel Chacón por el Cam
peonato del Mundo del peso Supermosca. 
El combate, que podrá verse de madrugada, 
dará comienzo a las 5,30 aproximadamen
te, aunque Vía Digital, a partir de las 12 del 
domingo y en sesión continua cada hora, 
volverá a emitir el combate entre De la Hoya 
y Quartey.

Tele 5 amplia la subtitulación para sordos en el 
informativo que presenta Angels Barceló

La cadena privada Telecinco ha ampliado 
la subtitulación para sordos al espacio de no
ticias «Informativos Telecinco 14,30», que pre
senta y dirige Angels Barceló, informó 
Telecinco.

Como ya ocurrió hace tres meses con el 
informativo que presenta Juan Ramón Lucas, 
a las 20,30, se subtitula la parte escrita, los 
vídeos previamente grabados y, en general, de 
todo aquello que no es riguroso directo, lo que 
supone un total del 75 por 100 del espacio que 
se ofrece con subtítulos. Esta ampliación en el 
número de horas subtituladas es la continua
ción de los planes establecidos a finales del 
pasado año, cuando se inició la subtitulación 
de informativos, el espacio que más dificultad 
entraña por su emisión en directo.

Con la incorporación del informativo de 
Angels Barceló son ya 25 las horas semanales 
que Telecinco subtitula y prevé finalizar este 
año con una media semanal de 29 horas sema
nales. Esta ampliación de horas semanales la realizará la cadena privada mediante un nuevo 
teclado de subtitulación denominado «Velotipe», que se ha creado en castellano a petición de 
Telecinco, ya que no existía en esta lengua. Con este teclado se permitirá la subtitulación del 
100 por 100 de los informativos, tanto de la parte escrita anteriormente como la del directo y 
la totalidad de la programación de la cadena.
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[3 La programación de hoy

La Primera tvfllLa 2 o Antena s ^ Tele 5 15 Canal +Tele Madrid

re

06,00 CANAL 24 HORAS
07,30 TELEDIARIO 

MATINAL
09,00 LOS DESAYUNOS 

DE TVE
09,50 TE SIGO AMANDO
11,15 SABER VIVIR
12,45 ASI SON LAS 

COSAS
13,50 NOTICIAS
13,55 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,25 CORAZON DE 

INVIERNO
15,00 TELEDIARIO-1

Espacio
informativo 
que ofrece las 
noticias más 
importantes de toda 
lajornada.

15,55 EL TIEMPO

06,00 EURONEWS
06,30 A VISTA DE

PAJARO
07,00 THAT’S ENGLISH
07,15 THAT'S ENGLISH
07,30 CON MUCHA

MARCHA
09,30 EMPLEATE A

FONDO
10,00 TV. EDUCATIVA:

LA AVENTURA
DEL SABER

11,00 LA PELICULA DE 
LA MAÑANA
«Operación
Mogador»(1966) 
I: Roger Brown, 
Helga Line, Michel 
Rivers.

13,00 CON MUCHA 
MARCHA

15,10 SABER Y GANAR

0630 SUPERFIGHTERS
0630 LA BELLA Y LA

BESTIA
0735 CLUB

MEGATRIX
0935 NOTICIAS
09,30 EL PRIMER

CAFE
1030 LA MAÑANA DE 

ROSA
13,00 LOS

VIGILANTES DE 
LA PLAYA 
Serie.

14,00 PADRES
FORZOSOS

14,30 COSAS DE
CASA

15,00 NOTICIAS 1
Espacio 
informativo.

15,55 EL TIEMPO

05,45 AVANCE DE
PROGRAMACION
Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,00 INFORMATIVOS
TELECINCO

06,30 INFORMATIVOS
TELECINCO

10,00 AUTOPISTA
HACIA EL CIELO

11,00 COCINA CON
FUNDAMENTO

11,15 DIA A DIA
14,00 EL JUEGO DEL

EUROMILLON
14,30 INFORMATIVOS

TELECINCO 
Espacio informativo 
que ofrece las 
noticias más 
importantes de toda 
lajornada.

08,15 CNN NEWS
08,40 LOS 40

PRINCIPALES
(Mult)

09.10 LO + PLUS
(Mult)

10,00 CINE:
«Como en las
mejores familias»

11,46 CINE:
«Michael»

13,30 LOS 40
PRINCIPALES

14,00 MAS
DEPORTE
Espacio dedicado 
al mundo del 
deporte.

14,55 AVANCE. 
REDACCION 
Espacio 
informativo.

07,30 A SABER
08,00 CYBERCLUB.

Espacio infantil
Teletubbies
Los pitufos

09,00 BUENOS DIAS
MADRID

10,00 TELENOTICIAS
10,30 EN TELA DE JUICIO
12,00 LA NIÑERA.

Telesene
«*Dónde está Fran?»

12,25 LOCO POR TI.
Teleserte
«Lo ha dicho Yoko»

12,50 CYBERCLUB.
Espacio infantil
El lagarto Juancho
La hormiga atómica
Tom y Jerry kids

14,00 TELENOTICIAS
Informativo.
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16,05 CALLE NUEVA 15,46 CICLISMO. 16,00 SABOR A TI 15,25 AL SALIR DE 15,00 TELESERIE: El 15.30 CON T DE TARDE
Serie diaria de TORNEO Magazine diario CLASE secreto de Magazine diario
producción MALLORCA presentado por Ana 16,00 TARDE DE CINE Verónica presentado por

16.40
española. PALMA NOVA- Rosa Quintana, «Llamada en la 15,30 DOCUMENTAL: Terelu Campos.
LUZ MARIA PALMAN0VA (4a. con la colaboración moche» 100 FOTOS DEL 17',45 LA HORA DE MAR
Telenovela diaria Etapa) de Mon Santiso. JD: Rob Malefant. SIGLO XX: EL PAU
protagonizada por 16,45 VIVIENDO CON 19,05 ALTA TENSION U L Shanna Reed, DESEMBARCO Espacio diario de
Angie Cepeda. FELINOS Concurso diario Tracy Nelson. DE NORMADIA entrevistas

18,25 DIGAN LO QUE 17,15 EL ESCARABAJO presentado por 1Beth Needahm, 15,37 DOCUMENTAL: presentado por Mar
UIUAN VERDE Constantino í'5una joven Viaje al cuerpo Pau Domínguez.
Espacio diario 17,55 HYAKUTAKE Romero. desequiltbrada que humano 19,00 MADRID DIRECTO
presentado por 19,05 UN CHAPUZAS EN 20,00 LOS SIMPSON trabaja en un 17,59 CINE: «La Programa
Jaime Bores. CASA

20,25
Dibujos animados. supermercado de princesa cisne» presentado por

Incluye el espacio: 19,30 TODO NIEVE IMPACTO TV San Diego. 19,26 DETRAS DE LA Santiago Acosta.
Noticias. 20,00 INFORMATIVO Espacio de 18,00 DIAGNOSTICO CAMARA 20,30 TELENOTICIAS

¿u,Uü ütNTE TERRITORIAL imágenes ASESINATO 20,00 INFORMATIVO Resumen de la
Magazine 20,30 MAKINAVAJA impactantes, con 19,00 ANA 20,05 ESPECIAL: actualidad
presentado por 21,00 QUATRO Carlos García 19,50 EL SUPER. CAMINO A LOS informativa del día,
Pepa Bueno y Jose 21,30 VIVIR CON MR. Hirschfeld y Silvia HISTORIAS OSCAR presentado por

21,00
Toledo COOPER Jato. DE TODOS LOS 20,30 LO + PLUS Alfonso García y
TELEDIARIO-2 22,00 LA 2. 21,00 NOTICIAS DIAS 21,25 CONTRARRELOJ Susana21,45 EL TIEMPO NOTICIAS 21,45 EL TIEMPO 20,30 INFORMATIVOS 21,30 REDACCION. Pfingsten.

21,50 UNA DE DOS 22,20 LOTERIA 22,00 MANOS A LA 21,30 TELECUPON 21,52 LAS NOTICIAS 21,30 TOMBOLA
2335 TEQUILA Y PRIMITIVA OBRA (Serie) 21,35 EL DELGUIÑOL Espacio de tertulia
00,45

BONETTI 22,30 DOCUMENTOS TV 23,20 UN PAIS INFORMAL 22,00 CINE ESPAÑOL entre periodistas y
TELEDiARlO-3 23.40 LAS CLAVES MARAVILLOSO 22,00 CINE EN CANAL+: personajes
Espacio informativo 00,45 ELTERCER 01,25 NOTICIAS-3 «Extrañas en un «El tiempo de la famosos,
que ofrece las GRADO 02,05 CINE tren» felicidad» (1997) presentado todas
noticias más 01,20 CONCIERTOS DE «Galiipoli» I: Jacqueline Con el movimiento las semanas por
importantes de toda ;RADI0-3 Archy Hamilton es Bisset, Theresa «hippy» en plena Ximo Rovira.
la jornada. Mastretta un joven y* Russell. efervescencia, una 01,30 TELENOTICIAS
Incluye resumen 01,45 CINECLUB prometedor atleta 00,00 CRONICAS familia un tanto 01,45 SOLA EN LA

0130
deportivo. «Cuatro caras del que destaca por su MARCIANAS atípica para esa CIUDAD
SE HA oeste» (1948) velocidad como 02,00 INFORMATIVOS época pasará un Cristina Tárrega
ESCRITO UN D: Alfred E. Green. corredor. Sin TELECINCO verano inolvidable. escucha con
CRIMEN i: Joel Mccrea, embargo, Archy Espacio 23,46 NUESTRO CINE atención las

03,00
Serie. Charles Bickford. rechaza un futuro informativo 00,02 CINE: llamadas que
CORAZON DE 03,15 CINE de gloria y se que ofrece «Pintadas» realizan los

03,30
INVIERNO (R.) :«La alcoba del alista en la las noticias 01,36 FUTBOL espectadores.
TELEDíARIO-4 obispo» Caballería más AMERICANO: 02,00 CINE. SALA DE
Espacio informativo D: Dino Risi. australiana que importantes PROBOWL1999 MADRUGADA
que ofrece las I: Ugo Tognazzi, lucha contra los de toda la jornada. 03,57 CINE: «Carretera 04,00 INFORMACION
noticias más Ornella Muti. turcos en 02,30 INFOCOMERCIALES perdida» CULTURAL DE LA
importantes de toda 05,05 DESPEDIDA Y Alejandría. 03,30 MURDERONE 06,06 CINE: «Por amor COMUNIDADDE
lajornada. CIERRE 04,00 TELEVENTA. 04,30 CHIPS. solo por amor» MADRID

^Marque con 13 lo que proceda)
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Pobres 
perros

De repente una noticia 
nos asombra y desbarata 
y nos pone la ictericia 
y los huevos de corbata.

Tanto el tema nos desquicia 
que todo animal canino 
pensamos que es asesino 
y eso no es hacer justicia.

Son los perros, animales 
que sin ninguna malicia 
te agradecen las caricias 
pues son nobles y leales.

Y ahora, por este cabrón 
entrenador de inmundicias 
una era nueva se inicia 
que asusta a la población.

Esto es cuestión de pericia, 
cariño y dedicación.
¿En que extraña situación 
queda el perro?. ¿En que fran
quicia?.

Quizás sea la primicia 
para que ahora, el personal 
le trata al perro tal cual. 
Lo contrario le desquicia.

Pena penita pena

Tazos
* Por fin.

* La concesión del aval al 
CD Toledo ya es un hecho.

* Han tenido que ser 
Herrera y Jerez los que con
tra-avalen con sus propios 
bienes.

* Jerez decía que ya tie
nen "la espada de Damocles" 
por diez años.

t'*^i?^^^Si^íiBi* * Lo cierto es que si no es 
por ellos, la situación financie
ra del CD Toledo habría sido 
ya más que crítica.

* De momento, por lo 
menos está asegurado el in
greso de 110 millones en con
cepto de ingresos televisivos.

Es un clamor unánime la mejora y conservación del casco Histórico, pero hay 
gente para ¡a que no hay diferencias entre el Toledo Monumental, el Toledo 
moderno o el Toledo que sea, ya que para ese personal el marco urbano no es 
más que una maldita pared en la que verter ías más burdas de las estupideces.
Ni siquiera tienen la "gracia" de los graffiteros. MOISES SOTO

* Manzano se 1levó ayer un 
buen susto, viendo a todos sus 
delanteros por los suelos.

* Pero todo quedó en eso, 
en un buen susto.

^o^as 0ü£ f^s^

Reservan una 
suite por 82.000 
dólares para 
la Nochevieja 
de este año

Efe-Roma

Sultanes, jeques y capricho
sos astros y actrices de 
Hollywood, algunos de los 
cuales están dispuestos a pa
gar hasta 82.490 dólares, ha
cen cola para reservar, la 
Nochevieja de 1999, la suite 
"Villa la Cupola", del hotel 
Excelsior de Roma. Se trata 
de la suite más exclusiva del 
mundo, la "Villa la Cupola", que 
ocupa más de mil metros cua
drados con una cúpula , deco
rada con frescos, de diez me
tros de altura, y que dispone 
de una terraza que se abre 
sobre la vía Véneto.

Bono está seguro de que al final la Ley de 
Seguridad no "criminalizará" la navaja

Efe

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, está con
vencido de que la navaja legal 
saldrá finalmente de la 
"criminalización" a la que la 
quiere someter el PP con su 
propuesta de reforma de la Ley 
de Seguridad Ciudadana.

Bono hizo estas declaracio
nes durante la visita que cursó 
ayer a varias empresas 
cuchilleras de la provincia de 
Ciudad Real, entre ellas "Ma
nufacturas Muela" de 
Argamasilla de Calatrava y 
destaco que se trata de una 
"industria florenciente" que 
atraviesa un momento en el que 
necesita de todos los apoyos.

El presidente regional rei
teró que una reforma de la Ley 
de Seguridad Ciudadana en los 
términos que plantea el PP 
sería un desastre para el sec
tor cuchillero de Castilla-La

Mancha, aunque se mostró 
seguro de que la propuesta 
acabará modificándose "y a 
fondo. Si no es a la primera, 
será a la segunda como pasó 
con las Hoces del Gabriel, el 
Queso Manchego 
Cabañeros".

o

Ganar la batalla

"Esta es la batalla que te
nemos que ganar desde 
Castilla-La Mancha", asegu
ró Bono, quien insistió en que 
no se puede condenar a una 
persona con multas de hasta 
cinco millones por llevaren el 
bolsillo una navaja legal, es 
decir, de menos de once cen
tímetros y sin apertura auto
mática.

Tras visitar la fábrica "Ma
nufacturas Muela" de 
Argamasilla de Calatrava, que 
fabrica diariamente cerca 900 
piezas y exporta sus produc

tos a 48 países, el presidente 
regional se desplazó hasta 
Santa Cruz de Mudela para 
visitar otras empresas 
cuchilleras de la provincia.

En otro orden de cosas, el 
presidente se mostró muy pre
ocupado con la negociación de 
la Agenda 2000 porque "nos 
estamos jugando la rentabili
dad de nuestra agricultura y no 
queremos que el Gobierno de 
España se ponga el listón ba
jito para que así Aznar lo ten
ga cómodo para saltárselo".

Bono se refirió a la mani
festación de agricultores con
vocada para el día 22 en Bru
selas contra la Agenda 2000 y 
manifestó que el Gobierno 
regional siempre respaldará "a 
los que se unen en defensa de 
nuestros intereses", incluida 
ASAJA que en este asunto 
tendrá el apoyo del Ejecutivo 
si esta organización se lo pide.

"De las ayudas que reciben 

los agricultores españoles no que
remos que se rebaje ni una pese
ta", agregó el presidente caste
llano-manchego.

Acuerdo con el CDS

A preguntas de los periodis
tas, Bono se pronunció sobre la 
posibilidad de que el CDS se in
tegre en el acuerdo electoral que 
el PSOE ha suscrito con ICAM- 
NI y aseguró que "pronto llega
remos a acuerdos, para que en 
esa coalición podamos estar toda 
la gente progresista que quiere 
trabajar por la región".

"Así se lo he dicho al jefe de 
mi partido: o lo hacen así o con 
migo que no cuenten", preci 
Bono quien añadió que es buen 
que el PSOE tenga las puertas 
abiertas "para que no huela m 
húmedo ni a rancio, P^^^^^j^, 
bueno mezclarse con otros d 
mócratas para que tengamos de 
cendencia oxigenada".
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